Archives départementales du Morbihan

Fonds Yves Guillou architecte

1937-1994

110 J Répertoire méthodique 110 J 1-4524

par F. Guilbaud, M. Géraud, J. Hémon, M. Thureau; sous la direction de Madeline Hautefeuille

Vannes 1996-2004

Identification

Référence de l'inventaire FRAD056_00000110J

Référence service d'archives Archives départementales du Morbihan

Intitulé Fonds Yves Guillou

architecte

Cotes extrêmes 110 J 1-4524

Dates extrêmes 1937-1994

Niveau de description Fonds

Nombre d'éléments 1981

Resp. accès intellectuel Archives départementales du Morbihan

Contexte

Nom du producteur Yves Guillou

Catégorie producteur entreprise privée

Présentation du producteur

Yves Guillou est né à Plouézec en 1915. Titulaire du titre d'architecte diplômé par le gouvernement (DPLG) en 1941, il exerça jusqu'en 1947 la fonction d'ingénieur du Génie rural avant d'installer son agence à Vannes. Pendant 50 ans, il dirigea cet important cabinet qui compta plus de 30 personnes au plus fort de son activité. Yves Guillou est décédé en juillet 2004.

Architecte contemporain inspiré de la tradition, il reçut de nombreuses distinctions dont l'équerre d'argent et la grande médaille d'argent de l'académie d'architecture en 1979.

Il est très représentatif de l'architecture en Bretagne dans la seconde moitié du XXe siècle, à la fois par la quantité des réalisations effectuées, et aussi par leur qualité. Celles-ci sont situées dans toute la Bretagne, mais sont concentrées surtout sur la région vannetaise et le littoral morbihannais, ainsi que dans le Finistère.

Modalités d'entrée

Peu après avoir quitté son cabinet pour prendre sa retraite, Yves Guillou a décidé, en juillet 1996, de remettre ses dossiers clos aux archives départementales. Les dossiers les plus récents furent conservés par l'agence encore en activité.

En 2004 Yves Guillou officialise cette remise d'archives et choisit la forme du don.

Contenu et structure Présentation du contenu

Le fonds comprend plus de 1300 plans, 500 dossiers, des photographies, et des maguettes.

Les réalisations du cabinet Guillou peuvent être réparties en trois phases : la phase de reconstruction au sortir de la seconde guerre mondiale, qui concerne la région de Lorient et la zone rurale ; la phase d'architecture d'urgence pour les logements collectifs, les équipements communaux et les établissements scolaires. Durant cette période, des quartiers entiers de la ville de Vannes ont été urbanisés (Kercado, Ménimur).

La dernière phase apparaît à la fin des années soixante avec une architecture de qualité, en harmonie avec l'environnement par les matériaux utilisés (ardoise et granite) ainsi que par ses formes très novatrices.

Yves Guillou franchit un pas décisif en 1965 lors de la construction de la maison Yreux à Port-Blanc en Baden, première tentative de maison à toiture terrasse que l'administration toléra à titre expérimental. Ce modèle de maison à toit plat, de plainpied, organisé autour d'un patio central, réalisé en de nombreuses variantes sur le littoral, illustre bien cette créativité.

Tris et éliminations

L'agence elle-même commença par trier les dossiers les plus récents en éliminant les doubles et les documents gu'elle considérait comme inutiles.

Ensuite, lors du versement, en collaboration avec l'architecte, certains dossiers furent éliminés. Les dossiers concernant la phase de reconstruction furent en majorité détruits en raison du caractère uniforme des bâtiments, seuls les exemples les plus représentatifs ont été retenus.

Pour l'architecture d'urgence, face à la quantité de construction d'équipements publics et de logements sociaux, il a fallu se résoudre à procéder à un échantillonnage.

Quant à la période d'architecture de qualité une sélection a dû être opérée dans les très nombreux dossiers, sur des critères qualitatifs pour les maisons particulières, ainsi que géographiques pour les ensembles lesplus importants. C'est ainsi qu'on a choisi de conserver de façon exhaustive les constructions de Carnac, qui correspondent à une période très productive, dont le centre de thalassothérapie, en bordure des Salines du Bréno, fut peut être le projet le plus ambitieux.

Pour les autres sites, un souci d'équilibre entre les différents lieux aprévalu.

Pour l'élaboration du répertoire définitif, on a procédé à un dernier tri au sein des dossiers lorsqu'ils étaient trop volumineux, afin de ne conserver que les documents synthétiques. Ont été conservés les plans, les photographies, les dossiers de demande de permis de construire, les avant-projets, les contrats et les honoraires de l'architecte, les lots d'entreprise (situations des travaux, bons d'acompte, soumissions...), les documents descriptifs (devis, cahier des clauses administratives

particulières, cahier des clauses techniques particulières, cahier des prescriptions spéciales), les comptes rendus de chantier.

En revanche ont été éliminés des dossiers les documents intermédiaires : la correspondance avec les entreprises, les dossiers des entreprises non retenues, les doubles, les appels d'offre des entreprises et les pièces comptables intermédiaires.

Mode de classement

Les dossiers ont été regroupés par catégorie d'édifices, par ordre alphabétique de commune au sein de ces différentes catégories, et par ordre chronologique de réalisation au sein de chaque commune.

Conditions d'accès et d'utilisation

Modalités d'accès

Accès libre pour les constructions publiques, à l'exception des dossiers concernant les établissements fiscaux ou financiers, le centre de recherche militaire et les gendarmeries, communicables 50 ans après la désaffection des bâtiments.

Pour l'habitat individuel, les dossiers sont communicables par extraction après vérification de l'absence de données personnelles.

Statut légal

Archives privées

Modalités de reproduction

Reproduction soumise à l'autorisation du directeur du service

Sources complémentaires

Sources internes au service

Sources internes Série J

-32 J- Fonds Lisch (René) : architecte des Bâtiments de France (dossiers de 1931 à1972)

-49 J- Fonds Caubert de Cléry (Guy) : architecte départemental (dossiers de 1965 à 1972)

-81 J- Fonds Lamourec : architecte à Vannes (dossiers de 1951 à 1975)

-107 J- Fonds Guillouët (Bernard) : architecte à Vannes (dossiers de 1966 à 1995)

-111 J- Fonds Morin (Michel) : architecte à Vannes (dossiers de 1962 à 1985)

Série W

-1034 W- Fonds Guillaume (René) : architecte des Bâtiments de France (dossiers de 1937 à 1960)

Bibliographie

- Bretagne, un siècle d'architectures, sous la direction scientifique de Philippe Bonnet, Patrick Dieudonné, Daniel Le Couédic, Terre de Brume/AMAB, avril 2001, 255 pages, [AD056 XII U 174].
- Guillou (Yves), architecte du Génie rural. Etude sur l'architecture rurale du morbihan. Ministère de l'agriculture, service du Génie rural, circonscription de Quimper, département du Morbihan. Vannes, 1944, 46 planches. [AD056 RB 3380]
- Archives modernes d'architecture en Bretagne, bulletin de liaison de l'association, n°12 -spécial Yves Guillou-, juin 2004, 16 pages

Indexation

Matières (th) Architecture

Personne Guillou, Yves

Géographique Vannes, Arradon, Carnac, Morbihan, Finistère

Contrôle de la description

Rédacteur Yolaine Forget, Monique Thureau

Sommaire

Travaux d'école Affaires générales de l'agence

Locaux professionnels

Fichiers récapitulatifs

Documentation professionnelle

Tirages photographiques

Bâtiments publics Administration

Agence Nationale Pour l'Emploi

Établissement fiscal ou financier

Bureau de douane

Bureau de poste

Direction Départementale de l'Équipement

Centre de secours

Direction technique de la Marine

Gendarmerie

Hôtel de région Hôtel

du départementHôtel

consulaire Mairie

Entreprise publique

EDF-GDF

H.L.M., office public communal

Établissement d'enseignement

Enseignement supérieur

Ecole normale d'instituteurs Institut

universitaire de technologie

Enseignement général

Lycée

Collège

École primaire

École maternelle

Enseignement professionnel

Lycée

Collège

Centre de Formation

Restaurant scolaire

Établissement hospitalier, d'assistance ou protection sociale

Logement social (Habitation à loyer modéré)

Centre culturel, sportif ou de loisirs

Centre culturel

Centre sportif

Base de loisirs, centre de vacances

Voirie et génie civil

Édifice cultuel

Église

Chapelle

Presbytère

Monument commémoratif

Monument aux morts

Divers

Bâtiments privés

Établissement d'enseignement

École primaire

Lycées

Institut médico-pédagogique

Équipement touristique et de loisirs

Hôtellerie, restauration

Centre de vacances

Equipement de loisirs

Établissements industriel, commercial et de services

Habitat collectif

Lotissement Habitat

individuel

Études génériques d'architecture

Projets non identifiés

Travaux d'école

110 J 1376	Concours, école de Rennes, plan papier type Canson. Facade de gare de Ségonzac : aquarelle.	1938
110 J 1377	Concours, école de Rennes, plan papier type Canson. Façade de banque, coupe et plan.	
	raçade de banque, coupe et plan.	1941
110 J 1401	Maison de l'herbager, plan papier type Canson. Coupes longitudinale et transversale.	1942-1943
110 J 1400	Maison de l'herbager, plan papier type Canson. Façade nord.	
	•	1942-1943
110 J 1410	Maison de l'herbager, plan papier type Canson. Ferme : plans du rez-de-chaussée.	
		1942-1943
110 J 1406	Maison de l'herbager, plan papier type Canson. plans de détails divers.	40.40.40.40
		1942-1943
110 J 1408	Maison de l'herbager, plan papier type Canson. Façade sud (gouache).	1942-1943
110 J 1405	Maison de l'herbager, plan papier type Canson.	
	Ferme et maison du fermier, détails.	1942-1943
110 J 1402	Maison de l'herbager, plan papier type Canson.	1042 1040
110 3 1402	Ferme : coupes longitudinale et transversale.	
		1942-1943
110 J 1409	Maison de l'herbager, plan papier type Canson. Habitation de la ferme : plans, coupes et façades.	1942-1943
440 14400	Maisan da Illanda ann alan mariantura Canana Dlan	1942-1943
110 J 1403	Maison de l'herbager, plan papier type Canson.Plan d'ensemble.	
		1942-1943
110 J 1407	Maison de l'herbager, plan papier type Canson.Plan de situation.	
		1942-1943
110 J 1404	Maison de l'herbager, plan papier type Canson.Plan	
	du rez de chaussée.	1942-1943

110 J 1399	Maison de l'herbager, plan papier type Canson. Plans du sous-sol, étage, solivage et charpente.	
		1942-1943
110 J 1411	Palais ducal Venise : vue générale et détails (gouache), atelier Monge Rennes, plan pa	apiertype
		1942-1943
110 J 1375	Concours, école de Rennes, plan papier type Canson. Édifice religieux.	
		1937-1941

Affaires générales de l'agence

Locaux professionnels

Loodax pic	71000101111010
110 J 554	Vannes, Le Vincin agence d'architecte : plans calques.
	s.d.
110 J 1593	[Vannes, Le Vincin, agence d'architecte : vues extérieures]. s.d. s.d.
	Document iconographique, 9 photographies positives, 9 × 13 cm (image) sans nég., noir et blanc
110 J 1594	[Vannes, Le Vincin, agence d'architecte : vues intérieures]. s.d. s.d.
	Document iconographique, 10 photographies positives, 9 × 13 cm (image) sans nég., noir et blanc
110 J 1501	[Vannes, Le Vincin, agence d'architecture : vues extérieures]. 1979
	Document iconographique, 3 photographies positives, diapositive, 24x36 (nég.)., couleur
110 J 555	Vannes, rue du Colonel Maury agence d'architecte, garages : plans calques.
	1964
110 J 1567	[Vannes, rue du Colonel Maury, agence d'architecte : vues intérieures, sculptures, bureaude Yves Guillou]. s.d.
	s.d.
	Document iconographique, 15 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc
Fichiers ré	capitulatifs

110 J 4520 Fichiers des travaux en cours.

> Bâtiments publics : lieu, édifice, dates des réceptions provisoires et définitives, montantdes honoraires et trois répertoires numériques et alphabétiques d'archives.

1957-1981

110 J 4521 Fichiers des travaux en cours.

Bâtiments privés : lieu, édifice, dates des réceptions provisoires et définitives, montant

des honoraires.

1962-1982

Documentation professionnelle

110 J 4522 Documentation sur l'urbanisme, la reconstruction et le remembrement.

1942-1952

110 J 1529 [Caudan : dallage opus romain]. s.d.

s.d.

Document iconographique, 40 photographies négatives , film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc

110 J 1518 [Habitat rural et urbain, Bretagne : vues extérieures]. 1971

1971

Document iconographique, 14 photographies positives, diapositive, couleur

110 J 1519 [Habitat rural et urbain, hors-Bretagne : vues extérieures]. s.d.

s.d.

Document iconographique, 3 photographies positives, diapositive, couleur

110 J 1667 [Étude sur l'habitat rural]. s.d.

s.d.

Document iconographique, 30 photographies positives (tirages), noir et blanc

Tirages photographiques

110 J 1649 [Divers chantiers]. 1983

1983

Document iconographique, 1 pochette de 25 photographies positives (tirages), couleur

110 J 1648 [Divers chantiers]. 1983

1983

Document iconographique, 1 album de photographies positives (tirages), couleur

Bâtiments publics

Administration

Agence Nationale Pour l'Emploi

110 J 4337 Vannes, rue du Capitaine Jude

Honoraires, comptes rendus de chantier, permis de construire, cahier des prescriptionsspéciales,

devis descriptif, procès-verbaux de réception provisoire et définitive.

1976-1978

110 J 4344 Vannes, rue du Capitaine Jude

Lots d'entreprises.

1976-1979

110 J 955	Vannes, rue du Capitaine Jude Plans calques.	
		1975
110 J 757	Vannes, rue du Capitaine Jude Plans calques.	
		1975-1976
110 J 4342	Vannes, rue du Capitaine Jude Plans papiers pliés.	1975-1993
110 J 4304	Quimper (Finistère), rue de Brest	
	Comptes rendus de chantier, cahier des clauses administratives particulières, plans, c clauses techniques particulières, lots d'entreprise.	ahierdes
		1978-1980
110 J 4350	Quimper (Finistère), rue de Brest	
	Lots d'entreprises, procès-verbaux de réception, honoraires.	
		1970-1980
110 J 761	Quimper (Finistère), rue de Brest	
	Plans calques.	1978
		1370
110 J 1390	Quimper (Finistère), rue de Brest Maquette concours Guillou.	
	Maquotto concouro cumou.	s.d.
Établisse	ement fiscal ou financier	
Bureau	de douane	
110 J 116	La Trinité-sur-Mer	
	Plans calques.	4004
		1964
110 J 4183	Lorient	
	Devis descriptif, plans, honoraires, cahier des prescriptions spéciales.	1967-1970
440 1474	Lardand.	1001 1010
110 J 171	Lorient Plans calques.	
		1968
Bureau	de poste	
	·	
110 J 4010	Bubry Devis descriptif et estimatif.	
	20.00 2000	1948-1953
110 J 4175	Caudan	
	Cahier des prescriptions spéciales, lots d'entreprise, plans.	
		1975-1976

Fonds Yves Guillou, architecte

11

110 J

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	12
110 J 322	Caudan Plans calques.	1975
110 J 170	Guer Plans calques.	1968
110 J 4268	Guilliers	1900
	Cahier des prescriptions spéciales, comptes rendus de chantier, devis descriptif, pla d'entreprise.	ns,lots 1974-1975
110 J 1383	Guilliers Maquette concours Y. Guillou.	s.d.
110 J 308	Guilliers Plans calques.	1973
110 J 347	Le Bono Plans calques.	1978
110 J 4003	Les Forges Devis, plans papier pliés.	1948-1953
110 J 39	Plumelec Plans calques.	1958
110 J 4065	Plumelec	1930
	Plans papier pliés, procès-verbaux de réception provisoire et définitive, honoraires, charges particulières, devis descriptif et estimatif.	ahierdes 1959-1962
Direction	n Départementale de l'Équipement	
110 J 365	Lorient Concours S. A. T. O. (Service Aménagement Territorial Ouest) : plans calques.	s.d.
110 J 371	Vannes Plan calques.	1969
110 J 329	Vannes Projet de cantine, plan de masse, façades et coupes : plans calques.	1975
110 J 900	Vannes Projet de cantine : plans calques.	1975-1982

Centre d	e secours	
110 J 544	La Roche-Bernard Caserne de pompiers : plans calques.	1976
110 J 359	Muzillac Plans calques.	1981
110 J 383	Plaudren Citerne d'incendie : plans calques.	1958
Direction	n technique de la Marine	
110 J 1183	Plouhinec Plans calques.	s.d.
Gendarm	nerie	
110 J 1086	Auray Plans calques.	1989
110 J 369	Auray Plans calques.	1989
110 J 944	Auray Plans calques.	1990
110 J 1044	Auray Plans calques.	1990
110 J 1254	Auray Plans calques.	1990
110 J 930	Auray Plans calques.	1990
110 J 4189	Malestroit	
	Honoraires, lots d'entreprise, cahier des clauses administratives particulières, cal prescriptions spéciales, devis descriptif, procès-verbaux de réception provisoire et définitive de construire, comptes rendus de chantier.	e, permis
110 J 339	Malestroit Plans calques.	78-1984 1977

110 J 4311	Malestroit Plans papier pliés.	1977-1980
110 J 4187	Muzillac	1011 1000
	Lots d'entreprise, études préliminaires, devis descriptif, cahier des clauses adr particulières, cahier des prescriptions spéciales, honoraires, procès-verbaux de réceptio	
	et définitive, permis de construire, comptes rendus des chantiers.	1975-1981
110 J 333	Muzillac Plans calques.	1976
110 J 4188	Muzillac Plans papier pliés.	1975-1980
110 J 1188	Pontivy Plans calques.	s.d.
110 J 1005	Theix Plans calques.	1985
110 J 1004	Theix Plans calques.	1985
110 J 1003	Theix Plans calques.	1985
110 J 1002	Theix Plans calques.	1986
110 J 1006	Theix Plans calques.	1986
110 J 1613	[Theix : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 10 photographies positives, 9 × 13 cm (image) sans nég., couleur	
Hôtel de	région	
110 J 363	Rennes (Ille-et-Vilaine) Conseil Régional, salle de délibérations, plans calques.	s.d.

Notes ISBD .

Hôtel du département

110001 00		
110 J 4225	Vannes, impasse Joseph Loth Construction de locaux à usage de bureaux : études techniques préliminaires, procès- verbaux d'réception, cahier des clauses administratives particulières, calendrier général d'exécution, lot d'entreprise, plans.	
	1988-1989)
110 J 927	Vannes, impasse Joseph Loth	
	Plans calques.	_
	1986	3
110 J 1645	[Vannes, rue Saint-Tropez: phase préparatoire, démolition]. 1975	5
	Document iconographique, 1 album de photographies positives (tirages), noir et blanc	
110 J 4198	Vannes, rue Saint-Tropez	
	Aménagement de la bibliothèque : appels à candidature, permis de construire, plan topographique plans, devis descriptif et quantitatif, cahier des clauses techniques particulières, procès-verbaux de réunions de chantiers.	
	1984	4
110 J 1156	Vannes, rue Saint-Tropez Plans calques.	
	198	ŏ
110 J 1138	Vannes, rue Saint-Tropez Restaurant, garages et ateliers : plans calques.	
	198	5
110 J 1643	[Vannes, rue Saint-Tropez, restaurant, garages et ateliers]. s.d.	
	S.C	d.
	Document iconographique, 1 photographie positive (tirage), 10 × 15 cm (image) sans nég., couleur	
110 J 1144	Vannes, rue Saint-Tropez	
	Restaurant, plans calques.	_1
	S.(J.
110 J 1286	Vannes, rue Saint-Tropez Salle des délibérations du conseil général, plans calques.	
	198	2
110 J 976	Vannes, rue Saint-Tropez	
	Salle des délibérations du conseil général, plans calques.	_
	198	3
110 J 974	Vannes, rue Saint-Tropez	
	Salle des délibérations du conseil général, plans calques. 198	3
110 J 977	Vannes, rue Saint-Tropez	
	Salle des délibérations du conseil général, plans calques.	
	198	3

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	16
110 J 975	Vannes, rue Saint-Tropez Salle des délibérations du conseil général, plans calques.	1983
110 J 1139	Vannes, rue Saint-Tropez Salle des délibérations du conseil général, plans calques.	1984
110 J 986	Vannes, rue Saint-Tropez Salle des délibérations du conseil général, plans calques.	1985
110 J 988	Vannes, rue Saint-Tropez Salle des délibérations du conseil général, plans calques.	1985
110 J 989	Vannes, rue Saint-Tropez Salle des délibérations du conseil général, plans calques.	1985
110 J 990	Vannes, rue Saint-Tropez Salle des délibérations du conseil général, plans calques.	1985
110 J 982	Vannes, rue Saint-Tropez Salle des délibérations du conseil général, plans calques.	1985
110 J 983	Vannes, rue Saint-Tropez Salle des délibérations du conseil général, plans calques.	1985
110 J 984	Vannes, rue Saint-Tropez Salle des délibérations du conseil général, plans calques.	1985
110 J 985	Vannes, rue Saint-Tropez Salle des délibérations du conseil général, plans calques.	1985
110 J 1141	Vannes, rue Saint-Tropez Salle des délibérations du conseil général, plans calques.	1985
110 J 1140	Vannes, rue Saint-Tropez Salle des délibérations du conseil général, plans calques.	1985
110 J 987	Vannes, rue Saint-Tropez Salle des délibérations du conseil général, plans calques.	1985
110 J 4305	Vannes, rue Saint-Tropez Salle des délibérations du conseil général , notes de présentation, devis quantitatifs,	plans. 1983-1984

110 J 1029	Vannes, rue Saint-Tropez Salle des délibérations du conseil général : plans calques.	1977
110 J 1639	[Vannes, rue Saint-Tropez, salle des délibérations du conseil général : vues extérieures chantier]. s.d.	
	Document iconographique, 12 photographies positives (tirages), 10 × 15 cm (image), sans nég., couleur	
110 J 1640	[Vannes, rue Saint-Tropez, salle des délibérations du conseil général : vues extérieure	s].s.d. s.d.
	Document iconographique, 16 photographies positives (tirages), 10 × 15 cm (image) sans nég., couleur	
110 J 1642	[Vannes, rue Saint-Tropez : vues du patio]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 5 photographies positives (tirages), 10 × 15 cm (image) sans nég., couleur	
110 J 1638	[Vannes, rue Saint-Tropez: vues extérieures du chantier]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 5 photographies positives (tirages), 8 × 13 cm (image), sans nég., couleur	
110 J 1644	[Vannes, rue Saint-Tropez: vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 4 photographies positives (tirages), 9 × 13 cm (image) sans nég., couleur	
110 J 1641	[Vannes, rue Saint-Tropez: vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 11 photographies positives (tirages), 10 × 15 cm (image) sans nég., couleur	
Hôtel coi	nsulaire	
110 J 1040	Rennes (Ille-et-Vilaine) Chambre de commerce et d'industrie Plans calques.	s.d.
Mairie		0.4.
110 J 17	Caudan Plans calques.	1956-1957
110 J 4170	La Gacilly	1000 1001
	Avant-projet, plans, devis estimatif, devis descriptif, cahier des prescriptions spéciales	s,honoraires. 1970-1974
110 J 222	La Gacilly Plan calques.	1969

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	18
110 J 221	La Gacilly Plans calques.	1969
110 J 318	La Roche-Bernard Plans calques.	1909
110 J 35	La Roche-Bernard Plans calques.	1960
110 J 4308	La Roche-Bernard	1300
	Plans d'avant-projet, devis descriptif, cahier des prescriptions spéciales, lots d'entreprise.	978-1980
110 J 4012	Lignol Procès- verbal d'adjudication, mémoire des travaux, honoraires, devis descriptif etesticahier des charges spéciales, plans calques.	matif, 952-1957
110 J 527	Limerzel Plans calques.	
110 J 4004	Plaudren Plans papier pliés, devis descriptif et estimatif, honoraires.	1974 1948-1953
110 J 4182	Questembert Cahier des prescriptions spéciales, devis descriptif, lots d'entreprise.	1972
110 J 256	Questembert Plans calques.	1971
110 J 255	Questembert Plans calques.	1972
110 J 4154	Questembert Plans d'avant-projet, devis estimatif.	1971-1975
110 J 1618	[Questembert : vues extérieures]. s.d.	s.d.
110 J 1020	Document iconographique, 1 photographie positive, 9 × 13 cm (image) sans nég. Saint-Nolff Plans calques.	1955

110 J 4074 Saint-Nolff

Premier projet, avant-projet, cahier des charges particulières, devis descriptif et estimatif,

honoraires, plans papier pliés.

1954-1987

110 J 4043 Taupont

Avant-projet, plans, devis descriptif, quantitatif et estimatif, cahier des charges spéciales, cahier des charges particulières, procès-verbaux de réception provisoire et définitive, photos de l'inauguration.

1956-1958

110 J 1566 [Taupont : photos de l'inauguration]. 1958.1960

1960

Document iconographique, 21 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc

110 J 4209 Vannes

Centre administratif municipal, plans papier pliés.

1989

110 J 4208 Vannes

Centre administratif municipal, plans techniques.

1987

110 J 4224 Vannes

Centre administratif municipal : cahier des clauses administratives particulières, cahier des clauses

techniques particulières, procès-verbaux de réception définitive, lots d'entreprise.

1988-1989

110 J 1617 [Vannes, centre administratif municipal : vues extérieures du chantier]. 1989

1989

Document iconographique, 6 photographies positives, 9 × 13 cm (image) sans nég., couleur

110 J 40 Laz (Finistère)

Plans calques.

1958

110 J 4069 Trégouvez (Finistère)

Mairie-poste : avant-projet, note descriptive et estimative sommaire, plans papier pliés.

1958-1963

110 J 43 Trégouvez (Finistère)

Plans calques.

1958

Entreprise publique

EDF-GDF

110 J 1266 Auray, route de Quiberon

District rural, extension: plans calques.

110 J 373	Auray, route de Quiberon District rural, ateliers et bureaux : plan calques.	1970
110 J 883	Vannes, Le Bondon Concours : plans calques.	s.d.
110 J 4460	Vannes, avenue Victor Hugo, bureaux : lots d'entreprise, plans.	1960-1964
110 J 1361	Vannes, avenue Victor Hugo Bureaux : plans calques.	1960
110 J 1371	Vannes, avenue Victor Hugo Plan calques.	1960
110 J 441	Vannes, avenue Victor Hugo Plans calques.	
110 J 440	Vannes, avenue Victor Hugo Plans calques.	1960
110 J 442	Vannes, avenue Victor Hugo	1961
110 J 651	Plans calques. Vannes	1962
110 J 652	EDF-GDF, plans types ateliers-bureaux district rural. Vannes	1972
110 3 032	EDF-GDF, plans types ateliers-bureaux district rural.	1981
110 J 653	Vannes EDF-GDF, plans types ateliers-bureaux district rural.	1982
110 J 873	Vannes, avenue De Lattre de Tassigny Garages : plans calques.	1982
110 J 4322	Vannes, avenue De Lattre de Tassigny Bureaux : plans, comptes rendus de chantier, permis de construire.	
110 J 1612	[Vannes, avenue De Lattre de Tassigny, bureaux : vues extérieures]. s.d.	1982-1984 s.d.
	Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) sans nég., couleur	

1103	Tonus Tves Gumou, aremeete	21
110 J 861	Vannes, zone industrielle du Prat Plans calques.	
	Traine ediquee.	1984
H.L.M.,	office public communal	
110 J 979	Vannes, rue Commandant Charcot Extension : plans calques.	1987
110 J 1090	Vannes, rue Commandant Charcot Extension : plans calques.	
		1993
110 J 1058	Vannes, rue Commandant Charcot Extension : plans calques.	1993
110 J 1118	Vannes, rue Commandant Charcot	1999
11001110	Extension : plans calques.	1993
110 J 1117	Vannes, rue Commandant Charcot	
	Extension : plans calques.	1993
110 J 1611	[Vannes, rue Commandant Charcot : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) sans nég., couleur	
110 J 4339	Vannes, rue Commandant Charcot Locaux administratifs : plans, cahier des clauses techniques particulières.	1983-1985
110 J 4251	Vannes, rue Commandant Charcot	
	Projets de garages et d'ateliers, plans, marchés.	1983-1984
Établisse	ement d'enseignement	
Enseigr	nement supérieur	
Ecole	normale d'instituteurs	
110 J 4248	Vannes Restructuration.	4002 4007
110 J 904	Vannes Plans calques.	1983-1987 1984
110 J 902	Vannes Plans calques.	
Notes ISBD		1985-1988
140169 1000		

1	1
4	_

110 J 903	Vannes Plans calques.	1985-1988
110 J 905	Vannes Plans calques.	1988
110 J 906	Vannes Plans calques.	1988
110 J 907	Vannes Plans calques.	1988
110 J 993	Vannes Plans calques.	1988
110 J 994	Vannes Plans calques.	1988
110 J 995	Vannes Plans calques.	1988
110 J 997	Vannes Plans calques.	1988-1989
110 J 996	Vannes Plans calques.	1988-1989
110 J 998	Vannes Plans calques.	1988-1989
110 J 999	Vannes Plans calques.	1988-1989
110 J 1000	Vannes Plans calques.	1988-1989
110 J 1001	Vannes Plans calques.	1988-1989
110 J 4201	Vannes Plans pliés.	1988-1989

10 J	Fonds Yves Guillou, architecte	23
10 J 4202	Vannes Plans pliés.	1989
10 J 4203	Vannes Lots d'entreprise.	1989-1990
10 J 4204	Vannes	
	Procès-verbaux de réception, ordres de services, cahier des clauses administratives cahier des clauses techniques particulières.	sparticulières, 1989-1991
Institu	t universitaire de technologie	
I0 J 217	Quimper (Finistère) Plans calques.	1969
Enseign	nement général	
Lycée		
10 J 85	Arradon, Castel-Soler Annexe du lycée de jeunes filles de Vannes, plans calques.	1962
I0 J 1329	Arradon, Castel-Soler Annexe du lycée de jeunes filles de Vannes, plans calques.	1963
10 J 4098	Arradon, Castel-Soler Annexe du lycée de jeunes filles de Vannes, plans, correspondance.	1962-1965
I0 J 1021	Auray Lycée Benjamin Franklin Programme 1978, extension de six classes : plans calques.	
I0 J 1081	Auray Lycée Benjamin Franklin : plans calques.	1983
I0 J 1625	[Auray, lycée Benjamin Franklin, logements de fonction : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 3 photographies positives, 12,5 × 17,5 cm (image) sans nég., couleur	

1983

110 J

110 J 4202

110 J 4203

110 J 4204

110 J 217

110 J 85

110 J 1329

110 J 4098

110 J 1021

110 J 1081

110 J 1625

110 J 1647

110 J 1624

[Auray : lycée Benjamin Franklin]. 1983

Document iconographique, 1 album de photographies positives (tirages), couleur

Document iconographique, 23 photographies positives, 9 × 13 cm (image) sans nég., couleur

[Auray, lycée Benjamin Franklin: vues extérieures]. 1983

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	24
110 J 1623	[Auray, lycée Benjamin Franklin : vues extérieures]. 1983	1983
	Document iconographique, 56 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), couleur	
110 J 1520	[Auray, lycée polyvalent Benjamin Franklin : vues extérieures]. 1983	1983
	Document iconographique, 2 photographies positives, diapositive, 24x36 (nég.)., couleur	
110 J 4035	Vannes, rue de la salle d'asile. Lycée de jeunes filles.	
	Aménagements, décoration : plans. Architectes : Caubert de Cléry, Lamourec, Meyer et 1	tGuillou. 950-1964
110 J 139	Vannes, rue de la salle d'asile Lycée de jeunes filles	
	Implantation d'un amphithéâtre de 500 places et implantation d'un bloc scientifique :plans	s calques. 1965
110 J 305	Montfort-sur-Meu (Ille-et-Vilaine), boulevard Villebois-Mareuil	C
	Plans de masse et coupes des façades et agencements (Architectes Y. Guillou et J. Estienne).	
440 14474	Manufaction Manufille of Village A Village A London and Village de Manufill Discontinue	1987
110 J 1171	Montfort-sur-Meu (Ille-et-Vilaine), boulevard Villebois-MareuilPlans calques.	
		s.d.
110 J 1167	Montfort-sur-Meu (Ille-et-Vilaine), boulevard Villebois-MareuilPlans calques.	
		1974
110 J 1176	Montfort-sur-Meu (Ille-et-Vilaine), boulevard Villebois-MareuilPlans calques.	
		s.d.
Collèg	e	
110 J 167	Collège 600, plans types, SOCOTRA : plans papiers.	s.d.
110 J 1115	Collège type 600.	
		1978
110 J 232	Etude d'aménagement de l'espace scolaire : plans calques.	s.d.
110 J 1033	Modèles de collèges type : plans calques.	
		1972
110 J 293	Projet de collège : plans calques.	1972
110 J 166	Auray	

Collège d'enseignement secondaire mixte 600 élèves : extension à 900 élèves et section

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	25
1103	Tonus Tves Guinou, areintecte	
	enseignement spécialisé 96 élèves, plans de masse et des classes.	1976
110 J 1088	Carnac Collège les Korrigans : extension de deux classes, plans calques.	1981
110 J 4336	Carnac Collège les Korrigans : lots d'entreprise.	81-1982
440 1000		01 1002
110 J 362	Carnac Collège les Korrigans : plans calques.	1981
110 J 4176	Carnac	
	Collège les Korrigans : plans papier pliés. 198	81-1982
110 J 186	Hennebont, chemin de Kerorben	
	Collège d'enseignement secondaire mixte 600 élèves : extension, plans de masse, éléva externat, schéma de de distribution.	ition, 1967
		1907
110 J 105	Lanester, rue Emile Combes Externat, gymnase, cuisine et classes : plans calques (Architectes Guillou et H. Conan).	1964
110 J 1123	Lanester, rue Emile Combes	
	Projet annulé : plans calques.	4004
		1964
110 J 188	Lanester, rue du Colonel Fabien	
	Collège d'enseignement secondaire mixte 900 élèves et annexe d'enseignement spécialisé élèves : plans de masse, élévation, classes.	90
		1907
110 J 1056	Le Palais Collège Stanislas Poumet : plans calques.	1985
110 J 147	Lorient	
	Collège d'enseignement secondaire mixte 600 élèves, programme 1970 : plans calques.	1969
110 J 101	Lorient Collège d'enseignement secondaire mixte 600 élèves : externat, internat, administration, logements : plans calques.	
		1975
110 J 267	Lorient, Kerolay	4 .

Lorient, Kerolay
Collège d'enseignement secondaire mixte 900 élèves et annexe d'enseignementspécialisé : plans façades et coupes.

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	26
110 J 4185	Lorient, Keryado Plan, honoraires, correspondance.	1965
110 J 145	Lorient, Keryado Plans calques.	1965
110 J 1650	[Lorient, Keryado : sculpture de Pellerin]. 1967	1967
	Document iconographique, 1 photographie positive (tirage), 29 × 39 cm (image), noir et blanc	
110 J 249	Malestroit Collège d'enseignement général mixte 400 élèves : esquises, plans calques.	1971
110 J 248	Malestroit Collège d'enseignement général mixte 400 élèves : plan de masse, façade.	1972-1975
110 J 271	Mauron Collège d'enseignement général mixte 400 élèves : plans calques.	1971
110 J 235	Muzillac Collège d'enseignement général mixte 400 élèves : plan de masse.	1971
110 J 229	Ploemeur	
	Collège d'enseignement secondaire mixte 900 élèves : plan de masse (architectes Y.Guil Landelle et R. Ouvre).	lou, A. 1969
110 J 246	Plouay Collège d'enseignement secondaire 400 élèves : plans calques.	1970
110 J 207	Ploërmel Collège d'enseignement secondaire mixte 600 élèves : plans de masse et réseaux.	1968
110 J 455	Pontivy	
	Collège d'enseignement secondaire mixte 900 élèves et annexe d'enseignementspécia plans de l'internat, façades et schémas (architectes Y. Guillou et Y. Roynard).	lisé : 1973
110 J 216	Pontivy, Kerjalotte Collège d'enseignement secondaire mixte 900 élèves et annexe enseignement spécialis situation et de masse (architectes Y. Guillou et Y. Roynard).	·
		1967

110 J 314 Quéven, Ronquedo, collège d'enseignement secondaire mixte 900 élèves et annexe d'enseignement spécialisé : plans topographique, de situation, de masse, façades coupes et agencement.

1974

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	27
110 J 324	Quiberon Collège d'enseignement général mixte de 400 élèves : plans de situation, de masse, plans d'implantation d'un atelier (architectes Y. Guillou et C. Bensimon).	1975
110 J 68	Sarzeau Plans calques.	1977
110 J 4097	Sarzeau Programme, devis descriptif, plans.	1970
110 J 4181	Vannes	
	Collège Saint-Exupéry : aire couverte d'éducation physique avec vestiaires-douches, devis situation de travaux et honoraires.	75-1979
110 J 209	La Tremblade (Charente-Maritime) Collège d'enseignement secondaire mixte 600 élèves : plans de masse, externat et demi- (architectes Y. Guillou et Y. Houdard).	
	(architectes 1. Guillou et 1. Floudard).	1968
110 J 208	Saujon (Charente-Maritime) Collège d'enseignement secondaire mixte 600 élèves : plans de l'externat et demi-pension (architectes Y. Guillou et Y. Houdard).	
110 J 4193	Guingamp (Côtes-d'Armor), Kerpaour Notes de présentation, avant-projet, plans.	1968 1977
110 J 342	Guingamp (Côtes-d'Armor), Kerpaour Plans calques.	40==
110 J 332	Ploufragan (Côtes-d'Armor)	1977
	Collège d'enseignement secondaire 600 élèves et section enseignement spécialisé 96 élève de masse, schémas, façades et coupes (architectes Y. Guillou et A. Hauvespre).	s : plans 1976
110 J 214	Quintin (Côtes-d'Armor) Collège d'enseignement secondaire mixte 600 élèves : externat, plans calques.	1968
110 J 163	Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor)	
	Collège d'enseignement secondaire mixte 600 élèves et annexe d'enseignement spécialisé élèves : plans de masse et élévation, externat, administration, classes.	990 1965

Brest (Finistère), Kerargaouyat Plans calques.

110 J 146

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	28
110 J 1177	Concarneau (Finistère), Les Sables blancs Plans calques.	1001
110 J 211	Crozon (Finistère)	1991
	Collège d'enseignement secondaire mixte 600 élèves : internat, plans de masse etélévat	ion. 1969
110 J 4167	Crozon (Finistère) Internat : honoraires, plans, correspondance, programmes.	69-1971
110 J 142	Crozon (Finistère) Plans calques.	1965
110 J 143	Crozon (Finistère) Plans calques.	4005
110 J 141	Crozon (Finistère) Plans calques.	1965
110 J 349	Morlaix (Finistère)	1965
	Collège d'enseignement secondaire 600 élèves : plan de masse.	1974
110 J 334	Moëlan-sur-Mer (Finistère)	
	Collège d'enseignement général mixte 400 élèves : plans de masse et schémas (architecte Y. Guillou et P. Brunerie).	es 1975
110 J 323	Pont-Aven (Finistère) Collège d'enseignement général mixte 400 élèves :, plans de masse, schémas façades e (architectes Y. Guillou et P. Brunerie).	
110 J 4186	Pont-L'Abbé (Finistère) Devis, programmes, plans.	
110 J 245	Pont-L'Abbé (Finistère) Plans calques.	1971 1971
110 J 162	Quimper (Finistère)	1971
	Collège d'enseignement secondaire mixte 900 élèves : administration, demi-pension, classe plans de masse, d'élévation, façade.	s, 1966
110 J 165	Bruz (Ille-et-Vilaine) Collège d'enseignement secondaire mixte 900 élèves et annexe d'enseignement spécialisé élèves : plans classes et ateliers.	90

110 J 228	Fougères (Ille-et-Vilaine), boulevard des Déportés Collège d'enseignement secondaire mixte 600 élèves et annexe enseignement spécialisé :pla masse et classes (architectes Y. Guillou et R. Besnard).	ıns de
		1970
110 J 306	Fougères (Ille-et-Vilaine), boulevard des Déportés Collège d'enseignement secondaire mixte 900 élèves et annexe d'enseignementspécialisé : plans de masse et façades (architectes Y Guillou et R. Besnard).	
	1	1973
110 J 1193	Fougères (Ille-et-Vilaine), boulevard des DéportésPlans calques.	
	1	1970
110 J 108	La Guerche-de-Bretagne (Ille-et-Vilaine) Plans calques.	
	·	1964
110 J 107	La Guerche-de-Bretagne (Ille-et-Vilaine) Plans calques.	
		1964
110 J 164	Moncontour (Ille-et-Vilaine)	
	Collège d'enseignement général mixte 400 élèves : plans de masse, élévation, externat, administration, classes.	
		1966
110 J 304	Montfort-sur-Meu (Ille-et-Vilaine) Collège d'enseignement secondaire mixte 600 élèves et annexe d'enseignement spécia	ılisé :
	extension, plan de masse, rez de chaussé (architectes Y. Guillou et J. Le Berre).	1973
110 J 1622	[Montfort-sur-Meu (Ille-et-Vilaine), collège d'enseignement secondaire mixte 600 élèves et an d'enseignement spécialisé : (architectes Y. Guillou et J. Le Berre) : vues extérieures et intérie	
	lors de l'inauguration]. 1988	1988
	Document iconographique, 29 photographies positives, 9 × 13 cm (image) 24x36 (nég.), couleur	
110 J 210	Rennes (Ille-et-Vilaine), rue Yves Guyot Collège d'enseignement secondaire mixte 600 élèves : plans de masse, classes, façades et coupes.	
	·	1968
110 J 156	Tinténiac (Ille-et-Vilaine)	
	Plans calques.	
		1060

1970-1971

1960

Guérande (Loire-Atlantique) Plans papier pliés.

110 J 4192

Fonds	V	Cuillon	architecte
ronas	r ves	Guillou.	arcmitecte

110 J 230 Guérande (Loire-Atlantique)

Plans calques.

1974

110 J 313 Nort-sur-Erdre (Loire-Atlantique), boulevard Doumer

Collège d'enseignement secondaire mixte 600 élèves : plans de masse, rez-de-chaussée,façade, coupe et agencement (architectes Y. Guillou et M. Desmars).

1974

110 J 244 Saint-Nazaire (Loire-Atlantique)

Collège d'enseignement secondaire mixte 900 élèves et annexe d'enseignementspécialisé : plan

de masse (architectes Y. Guillou et L. Baizeau).

1970

110 J 315 Savenay (Loire-Atlantique), rue du Prince Bois

Collège d'enseignement secondaire mixte 600 élèves : plans topographique, de masse,

schéma, façades et coupes (architectes Y. Guillou et F. Pierre).

1974

École primaire

110 J 4041 Auray, Le Loch

Procès-verbaux de réception provisoire et définitive, honoraires, bons d'acompte, devis,plans.

1957-1958

110 J 2 Berné

Groupe scolaire: plans calques.

1949

110 J 4040 Billiers

Honoraires, situations des travaux, bons d'acompte, devis, procès-verbaux de réceptiondéfinitive,

plans.

1954-1964

110 J 4064 Bréhan

École prototype : honoraires, correspondance, plans.

1956-1960

110 J 4015 Bubry

Extension: honoraires.

1949

110 J 24 Étel

Groupe scolaire La Falaise: plans calques.

1970

110 J 25 Étel

Groupe scolaire La Falaise : plans calques.

1959

110 J 26 Étel

Groupe scolaire La Falaise : plans calques.

1977

110 J 4163 Guer, Coëtquidan

Groupe scolaire: avant-projet, devis estimatif sommaire, devis descriptif, cahier des

Fonds Yves Guillou, architecte	31
prescriptions spéciales, plans, honoraires.	1968-1972
Guer, Coëtquidan Groupe scolaire : Plans de classes, façades et coupe,	1967
Guer, Coëtquidan Groupe scolaire : plans de masse, logement, façade.	1966
Guern Extension, plan de masse.	1965
Guilliers Correspondance.	1955
Hennebont, Kerpotence Procès-verbaux de réception provisoire et définitive, honoraires,bons d'acompte, plans.	situation des travaux,
Hennebont, Langroix Honoraires, situation des travaux, bons d'acompte, plans.	1955-1957
La Roche-Bernard Groupe scolaire : concours, plans calques.	s.d.

110 J 1211	La Roche-Bernard
	Groupe scolaire : c

110 J

110 J 134

110 J 133

110 J 381

110 J 4050

110 J 4068

110 J 4051

110 J 1370 Lanester, groupe scolaire des Chantiers : plans calques.

1960

110 J 22 Lanester, groupe scolaire des Chantiers : plans topographique, de masse, plans de classes,rez de chaussée, étage, façades coupes.

1957

110 J 1533 [Lanester, groupe scolaire des Chantiers : maquette]. 1960

1960

Document iconographique, 12 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc

110 J 4195 Lanester, groupe scolaire Henri Barbusse : Marchés.

1973

110 J 183 Lanester, groupe scolaire Henri Barbusse: plans calques.

1972

110 J 15 Lanester, Kerentrech

Plans calques.

1956

110 J 1360 Lanester, Kerentrech

Plans calques.

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	32
110 J 1523	[Lanester, Kerentrech : vues extérieures]. 1987	1987
	Document iconographique, 5 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 1522	[Lanester, Kerentrech : maquette]. 1987	1987
	Document iconographique, 7 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.)., noir et blanc	
110 J 30	Languidic Extension de 2 logements : plans calques.	1956
110 J 37	Ploemel	
	Extension classes, logement, wc, préau : plans de façades et coupes existant et projet.	1957
110 J 337	Ploërmel Groupe scolaire élémentaire : construction de 12 classes et cantine,, plans de situation, schémas (architectes Y. Guillou et J. Brillault).	demasse et
		1976
110 J 38	Pluneret Extension, plans de masse et façade.	1977
110 J 253	Pluvigner Plans calques.	1971
110 J 1185	Pluvigner Plans calques.	1975
110 J 4048	Pluvigner Plans, correspondance.	1955
110 J 41	Pontivy École primaire et maternelle Château-Gaillard Plans de façade, classe et logement : plans calques.	1900
	laçade, classe et logement : plans calques.	1958
110 J 961	Port-Louis Extension d'une classe : plans calques.	1953
110 J 4046	Quiberon Situation des travaux, honoraires, plans.	1955-1958
110 J 4038	Roudouallec École prototype : honoraires, situation des travaux, devis, plans.	1954-1957

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	33
110 J 1055	Saint-Avé Extension, 2 classes enfantines et 3 classes primaires : plans calques.	1977
110 J 4227	Saint-Avé Extension : plans, marchés, cahier des clauses techniques particulières.	1978-1979
110 J 290	Saint-Avé Plans calques.	1982
110 J 4159	Saint-Avé	
	Plans, comptes rendus de chantier, procès-verbaux de réception, analyse des offres d'entreprise.	s, lots 1983-1985
110 J 192	Saint-Jean-Brévelay, Kerfrolo 1er projet : plans calques.	1969
110 J 191	Saint-Jean-Brévelay, Kerfrolo 2ème projet : plans calques.	1971
110 J 29	Saint-Tugdual	
	2 classes et 1 logement : plans de masse, clôture, façades, coupes : plans calques.	1958
110 J 100	Silfiac Plans calques.	1963
110 J 1179	Theix Groupe scolaire et cantine, construction : concours, plans calques.	s.d.
110 J 1363	Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor) École de garçons : plans calques.	1953
110 J 28	Concarneau (Finistère) Groupe scolaire 9 classes, 6 logements et cuisine : plans de masse, façades et coupes	
110 J 4045	Châteauneuf-du-Faou (Finistère) Honoraires, situations de travaux, plans.	1000
		1957-1958
110 J 233	Quimper (Finistère), Kerlaeron Concours : plans calques.	1970

École m	naternelle
110 J 239	Auray, rue Léon Jaffré 1er projet et extension : plans calques. 1970
110 J 4042	Auray, rue Léon Jaffré Honoraires, situations des travaux, bons d'acompte, plans. 1955-1961
110 J 252	Baud Extension 2 classes : plans calques. 1984
110 J 251	Baud Extension 2 classes : plans calques . 1971
110 J 250	Caudan 4 classes : plans d'implantation, façades.
110 J 4037	Gourin Devis descriptif et estimatif, situations des travaux, honoraires, plans. 1956-1967
110 J 4070	Guémené-sur-Scorff Honoraires, plans. 1958-1960
110 J 257	La Gacilly 4 classes et cantine : plans calques. 1971
110 J 4147	Lanester, rue Marcel Sembat Devis descriptif, cahier des charges particulières, cahier des prescriptions spéciales, plans.
110 J 23	Lanester, rue Marcel Sembat Plans calques.
110 J 1343	Ponting Outpinet
	Pontivy, Quinivet Projet d'agrandissement : plans calques. 1953
110 J 254	Questembert 6 classes : plans calques. 1976
110 J 320	Vannes, Kercado Plans calques.
110 J 4101	Vannes, rue de la Salle d'asile
	École Anne de Bretagne : devis descriptif, honoraires, permis de construire, lots

	d'entreprise, cahier des prescriptions spéciales, plans.	1966-1968
110 J 97	Vannes, rue de la Salle d'asile École Anne de Bretagne : plans calques.	1963
110 J 98	Vannes, rue de la Salle d'asile École Anne de Bretagne : plans calques.	1966
110 J 360	Gothez Concours écoles maternelles : plans calques.	1981
Enseigne	ment professionnel	
Lycée		
110 J 57	Pontivy, Le Gros Chêne Lycée d'enseignement agricole, annexe féminine : plans calques.	1960
110 J 77	Pontivy, Le Gros Chêne Lycée d'enseignement agricole : plans calques.	1963
110 J 84	Pontivy, Le Gros Chêne Lycée d'enseignement agricole : plans calques.	1963
110 J 83	Pontivy, Le Gros Chêne Lycée d'enseignement agricole : plans calques.	1963
110 J 76	Pontivy, Le Gros Chêne Lycée d'enseignement agricole : plans calques.	1963
110 J 4096	Pontivy, Le Gros Chêne Lycée d'enseignement agricole : lots d'entreprise.	1964
110 J 78	Pontivy, Le Gros Chêne Lycée d'enseignement agricole : plans calques.	1964
110 J 4094	Pontivy, Le Gros Chêne Lycée d'enseignement agricole : plans pliés.	1962-1964
110 J 4093	Pontivy, Le Gros Chêne Lycée d'enseignement agricole : plans pliés.	1964

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	36
110 J 200	Pontivy, Le Gros Chêne Lycée d'enseignement agricole, centre hippique : plans calques.	1966
110 J 197	Pontivy, Le Gros Chêne Lycée d'enseignement agricole : plans calques.	1967
110 J 199	Pontivy, Le Gros Chêne Lycée d'enseignement agricole : plans calques.	1968
110 J 4095	Pontivy, Le Gros Chêne Lycée d'enseignement agricole : plans pliés.	1964-1968
110 J 196	Pontivy, Le Gros Chêne	
	Lycée d'enseignement agricole : projet de centre de formation et de promotionprofession agricole, plans calques.	nnelle 1968
110 J 79	Pontivy, Le Gros Chêne Lycée d'enseignement agricole : plans calques.	1974
110 J 198	Pontivy, Le Gros Chêne Lycée d'enseignement agricole : plans calques.	1975
110 J 4297	Pontivy, Le Gros Chêne	
	Lycée d'enseignement agricole : honoraires, avant-projet, devis descriptif, permis de cahier des prescriptions spéciales, procès-verbaux de réception provisoire et définitive.	construire, 1969-1979
110 J 1181	Pontivy, Le Gros Chêne Lycée d'enseignement agricole : plans calques.	1984
110 J 973	Pontivy, Le Gros Chêne Lycée d'enseignement agricole : plans calques.	1986-1987
110 J 967	Pontivy, Le Gros Chêne Lycée d'enseignement agricole : plans calques.	1987
110 J 970	Pontivy, Le Gros Chêne Lycée d'enseignement agricole : plans calques.	1987
110 J 355	Port-Louis	1001

Restructuration : plans calques.

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	37
110 J 1041	Port-Louis Restructuration : plans calques.	1981
110 J 354	Port-Louis Restructuration : plans calques.	1981
	Délai : 30 ans. Première année communicable : 2013	
110 J 354	Port-Louis Restructuration : plans calques.	1982
110 J 1050	Port-Louis Restructuration : plans calques.	1983
110 J 1187	Port-Louis Restructuration : plans calques.	1985
110 J 1626	[Port-Louis : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) sans nég., couleur	
110 J 1053	Vannes	
	Lycée d'enseignement technologique mixte Alain-René Lesage : plan de masse, plans créfectoire, infirmerie, ateliers, externat et internat.	decuisines, 1964
110 J 62	Vannes Lycée d'enseignement technologique mixte Alain-René Lesage : plans calques.	1965
110 J 63	Vannes Lycée d'enseignement technologique mixte Alain-René Lesage : plans calques.	1965
110 J 61	Vannes Lycée d'enseignement technologique mixte Alain-René Lesage : plans calques.	1965
110 J 64	Vannes Lycée d'enseignement technologique mixte Alain-René Lesage : plans calques.	1965
110 J 65	Vannes Lycée d'enseignement technologique mixte Alain-René Lesage : plans calques.	1965
110 J 66	Vannes Lycée d'enseignement technologique mixte Alain-René Lesage : plans calques.	1965

110 J 4164	Vannes Lycée d'enseignement technologique mixte Alain-René Lesage : plans, cahier desprescrip spéciales, devis descriptif.	otions
	speciales, devis description.	1965
110 J 1024	Vannes Lycée d'enseignement technologique mixte Alain-René Lesage : plans calques.	1967
110 J 353	Dol-de-Bretagne (Ille-et-Vilaine) Schéma A. P. D. du 12/12/1980 : plans calques.	
110 J 352	Dol-de-Bretagne (Ille-et-Vilaine) Modification commission de sécurité, plans atelier et logements, façades et coupes.	1981
110 J 351	Dol-de-Bretagne (Ille-et-Vilaine)	
	3 ème tranche internat,, modification du 27/02/1982, plans de masse, façades, schémas etco (architectes Y. Guillou et J. Le Hérisse).	oupes 1986
Collège		
110 J 48	Auray	
110 3 40	Avant-projet, plans de masse, ateliers, classes internat et bureaux : plans calques.	1961
110 J 47	Auray Étude, plans de masse, ateliers, classes internat et bureaux : plans calques.	1961
110 J 4072	Auray Plans, devis descriptif, lots d'entreprise.	1962
110 J 49	Auray	1002
110043	Avant-projet, plans de masse, ateliers, classes internat et bureaux : plans calques.	1967
110 J 1592	[Auray : vues extérieures]. s.d.	
		s.d.
440 1440	Document iconographique, 23 photographies positives, 9 × 13 cm (image) sans nég., noir et blanc	
110 J 148	Hennebont	
	Collège d'enseignement technique masculin et commercial mixte : plans de masse, externat ateliers, centre médical, cuisines et réfectoire.	,
		1966
110 J 106	Lanester Collège d'enseignement technique masculin et commercial mixte : plans de masse,clôture, classes, cuisine et préau.	1965

110 J 4085 Pontivy, Le Gros chêne

Collège d'enseignement agricole féminin : avant-projet, procès-verbaux de réceptionprovisoire et définitive, comptes rendus de chantier, honoraires.

1968-1972

Fonds Yves Guillou, architecte	

1956

110 J

110 J 4082 Pontivy, Le Gros chêne Collège d'enseignement agricole féminin : lots d'entreprise. 1963-1973 110 J 81 Pontivy, Le Gros chêne Collège d'enseignement agricole masculin : plans calques. 1975 110 J 4169 Pontivy, Le Gros chêne Collège d'enseignement agricole féminin, ateliers : comptes rendus de chantier, dossiers des entrepreneurs. 1975-1977 110 J 4091 Pontivy, Le Gros chêne Collège d'enseignement agricole masculin : marchés, demandes d'admission, ordres deservice. 1964-1978 110 J 155 Port-Louis Collège d'enseignement technique : plans calques. 1964 110 J 1124 Questembert Collège d'enseignement technique : plans calques. 1964 110 J 9 Vannes, Le Pargo Collège d'enseignement technique mixte : plans calques. 1956 110 J 8 Vannes, Le Pargo Collège d'enseignement technique : plans calques. 1956 110 J 5 Vannes, Le Pargo Collège d'enseignement technique : plans calques. 1956 110 J 6 Vannes, Le Pargo Collège d'enseignement technique : plans calques. 1956 110 J 7 Vannes, Le Pargo Collège d'enseignement technique : plans calques. 1956 110 J 10 Vannes, Le Pargo Collège d'enseignement technique : plans calques. 1956 110 J 11 Vannes, Le Pargo

Collège d'enseignement technique : plans calques.

110 J 4018	Vannes, Le Pargo Collège d'enseignement technique : avant-projet, honoraires, devis descriptif, cahie prescriptions spéciales.	er des
	prescriptions speciales.	1957-1958
110 J 4020	Vannes, Le Pargo Collège d'enseignement technique : plans papier pliés.	1958-1959
110 J 4021	Vannes, Le Pargo Collège d'enseignement technique : plans papier pliés.	1959
110 J 4024	Vannes, Le Pargo Collège d'enseignement technique mixte. Plans papier pliés.	1055 1001
		1955-1964
110 J 4025	Vannes, Le Pargo Collège d'enseignement technique mixte. Plans papier pliés.	
		1955-1964
110 J 4027	Vannes, Le Pargo Collège d'enseignement technique mixte.Lots d'entreprise.	1000 1007
		1962-1967
110 J 4028	Vannes, Le Pargo Collège d'enseignement technique mixte.Lots d'entreprise.	
	·	1962-1967
110 J 1558	[Vannes, Le Pargo, collège d'enseignement technique mixte : maquette.]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 4 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 151	Audierne (Finistère), Poulgoazec Collège d'enseignement technique : plans calques.	1962
110 J 152	Audierne (Finistère), Poulgoazec	
110 3 132	Collège d'enseignement technique : plans calques.	1962
110 J 151	Audierne (Finistère), Poulgoazec Collège d'enseignement technique : plans calques.	1962
110 J 150	Audierne (Finistère), Poulgoazec Collège d'enseignement technique : plans calques.	1962
440 1 440 4		1902
110 J 1164	Audierne (Finistère), Poulgoazec Collège d'enseignement technique : plans calques.	1962

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	42
110 J 153	Audierne (Finistère), Poulgoazec Collège d'enseignement technique : plans calques.	1965
110 J 154	Audierne (Finistère), Poulgoazec Collège d'enseignement technique : plans calques.	1966
110 J 112	Châteaulin (Finistère) Collège d'enseignement agricole féminin : plans calques.	1965
110 J 113	Châteaulin (Finistère) Collège d'enseignement agricole féminin : plans papier pliés.	1966
110 J 4415	Châteaulin (Finistère) Collège d'enseignement agricole féminin : plans papier pliés.	1964-1967
110 J 144	Concarneau (Finistère), Le Porzou Collège d'enseignement technique : plans calques.	1965
110 J 173	Concarneau (Finistère), Le Porzou Collège d'enseignement technique : plans calques.	1967
110 J 4173	Concarneau (Finistère), Le Porzou Collège d'enseignement technique : devis, programme, plans.	1967-1968
110 J 270	Guérande (Loire-Atlantique) Collège d'enseignement technique expérimental : plans calques.	1972
110 J 4218	Guérande (Loire-Atlantique) Collège d'enseignement technique expérimental : plans papier pliés.	1971-1972
110 J 4219	Guérande (Loire-Atlantique) Collège d'enseignement technique expérimental : devis descriptif, cahier des spéciales, devis quantitatif et estimatif.	prescriptions
		1973
110 J 1121	Guérande (Loire-Atlantique) Collège d'enseignement technique expérimental : plans calques.	1972-1973
110 J 269	Guérande (Loire-Atlantique) Collège d'enseignement technique expérimental : plans calques.	1973
110 J 268	Guérande (Loire-Atlantique) Collège d'enseignement technique expérimental : plans calques.	4070

Centre de Formation

110 J 4056 Brech, Kervalh

Centre de formation pour adultes : honoraires, comptes rendus de chantier, devisdescriptif,

conventions, ordres de services.

1956

110 J 4057 Brech, Kervalh

Centre de formation pour adultes : plans.

1956-1959

110 J 52 Étel

Centre d'apprentissage : plans calques.

1959

110 J 53 Étel

Centre d'apprentissage : plans calques.

1959

110 J 1196 Hennebont

Centre de formation professionnelle agricole : plans calques.

1985

110 J 50 Langonnet, Keraudrenic

École ménagère : plans calques.

1958

110 J 321 Langonnet, Keraudrenic

École ménagère, internat : plans calques.

1975

110 J 1045 Lorient

Centre de formation des mécaniciens François Toullec : plans calques.

1958

110 J 45 Lorient

Centre de formation des mécaniciens François Toullec : extensions : plans calques.

1959

110 J 4066 Lorient

Centre de formation des mécaniciens François Toullec : demande de permis de construire,lots

d'entreprise, cahier des charges particulières, plans, devis descriptif.

1961

110 J 1216 Lorient

Centre de formation des mécaniciens François Toullec, extension : avant-projet du26/11/1985,

plans calques.

110 J 44 Lorient

Centre de formation des mécaniciens François Toullec : projet d'extension, plans defaçades et

coupe.

Fonde	VVAC	Guillou	architecte
Fonds	r ves	Guillou.	arcmiecie

110 J 1560 [Lorient, La Cordonnière, centre de formation pour adultes : vues extérieures etintérieures du chantier]. 1963.1959 1959 Document iconographique, 14 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc 110 J 4060 Lorient, La Cordonnière Centre de formation pour adultes, cuisine, divers : plans. 1960-1961 110 J 18 Lorient, La Cordonnière Centre de formation professionnel pour adultes : plans calques. 1963 110 J 4228 Pontivy Centre de formation agricole pour adultes, annexe au lycée agricole : logement defonction, honoraires, plans, internat, cuisines. 1964-1973 110 J 963 Saint-Jean-Brévelay Centre de formation professionnelle agricole : plans calques. 1984 110 J 1137 Saint-Jean-Brévelay Centre de formation professionnelle agricole : plans calques. 1984 110 J 962 Saint-Jean-Brévelay Centre de formation professionnelle agricole : plans calques. 1984 110 J 4214 Saint-Jean-Brévelay Centre de formation professionnelle agricole : cahier des clauses administrativesparticulières, cahier des clauses techniques particulières, plans, lots d'entreprise, avenants, procès-verbaux de réception, ordres de services. 1985 110 J 1080 Vannes Centre d'apprentissage mixte : plans calques. 1956 110 J 1101 Vannes Centre d'apprentissage mixte : plans calques. 1956 110 J 51 Pont-de-Buis (Finistère) Centre d'apprentissage : plans calques. 1959

Restaurant scolaire

110 J 278 Carnac

Plans calques.

1972

110 J 277 Carnac

	Plans calques.	1972
110 J 4179	Carnac	
	Plans, permis de construire, lots d'entreprise, devis descriptif, honoraires, comptes re 1972-	ndus. -1975
110 J 288	Caudan Projet de cantine : plans calques.	1973
110 J 4174	Colpo	
	Cantine municipale : demande de permis de construire, honoraires, devis descriptif, p	olans. s.d.
110 J 302	Colpo Cantine municipale : plans calques.	1973
110 J 1202	Guern Plans calques.	
110 J 42	Hannahant	1982
110 J 42	Hennebont Plans calques.	1959
110 J 13	Lanester, Kerentrech Plans calques.	
	Flans Calques.	1964
110 J 1389-1	Muzillac Concours, maquette.	s.d.
110 J 1389-2	Muzillac Concours, maquette.	
110 J 1389-3	Muzillac	s.d.
110 J 1369-3	Concours, maquette.	s.d.
110 J 361	Muzillac Plans calques.	
110 J 4497	Muzillac	1981
110 0 4491	Plans, ordres de service et d'engagement.	-1982
110 J 1182	Plaudren Plans calques.	
		1982

Établissement hospitalier, d'assistance ou protection sociale

110 J 1	Caudan, Kergoff Hospice : plans calques.	4050
110 J 4001	Caudan, Kergoff Hospice : plans papier pliés, adjudications, factures.	1956 1956-1964
110 J 309	Colpo, Korn-er-Hoët Centre de convalescence : plans calques.	1973
110 J 33	Inguiniel École de perfectionnement, projet : plan de masse et infirmerie.	1956
110 J 32	Inguiniel École de perfectionnement, internat : agrandissement, plans calques.	1960
110 J 31	Inguiniel École de perfectionnement, internat : plans calques.	1977
110 J 4184	Josselin Centre de promotion sociale : cahier des prestations spéciales, devis descriptif et honoraires, plans.	estimatif, 1967-1970
110 J 137	Josselin Centre de promotion sociale : plans calques.	s.d.
110 J 243	La Gacilly Hôpital rural : logement de fonction du directeur, plans calques.	1971
110 J 34	La Roche-Bernard, rue Jean de la Fontaine Hôpital Valentin Vignard : plans calques.	1964
110 J 941	La Roche-Bernard, rue Jean de la Fontaine Hôpital Valentin Vignard : extension, plans calques.	1968
110 J 1208	La Roche-Bernard, rue Jean de la Fontaine Hôpital Valentin Vignard : extension, plans calques.	1982
110 J 1204	La Roche-Bernard, rue Jean de la Fontaine Hôpital Valentin Vignard : extension, plans calques.	1989

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	47
110 J 4008	Locminé Foyer rural, évaluation sommaire approximative, plan.Non réalisé.	
		s.d.
110 J 1210	Lorient Centre social : plans calques.	1984
110 J 4007	Lorient Construction d'une crèche et d'un centre de prévention : avant-projetNon réalisé.	
		1951
110 J 168	Ploemeur, Kerpape École nationale de perfectionnement : projet, plan de masse, classes.	1967
110 J 169	Ploemeur, Kerpape, école nationale de perfectionnement : plans de classes, schémad'impl	antation. 1967
110 J 195	Quéven Maison de retraite Le Meneguen : plans calques.	1968
110 J 194	Quéven Maison de retraite Le Meneguen :	1971
110 J 1284	Vannes, rue Pasteur Foyer pour personnes âgées Richemont : plans calques.	1974
110 J 1510	[Vannes, rue Pasteur, foyer pour personnes âgées Richemont : vues extérieures]. 1979	1979
	Document iconographique, 3 photographies positives :, diapositive, 24x36 (nég.)., couleur	
110 J 1626	[Vannes, rue Pasteur, foyer pour personnes âgées Richemont : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 3 photographies positives, 17,5 × 17,5 cm (image) sans nég., couleur	
110 J 4286	Vannes	
	Projet d'un centre social : cahier des clauses techniques particulières, cahier des clauses administratives particulières, plans, lots d'entreprise.	es 976-1978
110 J 96	Vannes, Kercado	1910-1910
110 J 30	Association de sauvegarde de l'enfance et de l'adolescence du Morbihan : plans calques.	1964
110 J 225	Vannes, Kercado Association de sauvegarde de l'enfance et de l'adolescence du Morbihan : plans calques.	1969

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	48
110 J 240	Vannes, Kercado Centre social : plans calques.	1070
110 J 242	Vannes, Kercado Centre social : plans calques.	1970
110 J 241	Vannes, Kercado Centre social : plans calques.	1974 1976
110 J 4368	Vannes, Kercado Centre social : plans papier pliés.	1976-1977
110 J 4150	Vannes, Kercado	1970-1977
	Centre social : plans d'avant-projet, demande de permis de construire, études d'offre verbaux de réception provisoire et définitive, honoraires, devis descriptif, cahierc administratives particulières, comptes rendus de chantier.	
110 J 1078	Vannes, Ménimur Centre social et foyer-restaurant : plans calques.	1967
110 J 4103	Vannes, Ménimur	
	Centre social et foyer-restaurant : plans d'avant-projet, demande de permis de const descriptif, cahier des prescriptions spéciales, honoraires, procès-verbaux de réception p définitive, comptes rendus des visites de chantier, plans.	
110 J 109	Vannes, Ménimur Centre social et foyer-restaurant : plans calques.	1975
110 J 4105	Vannes, Ménimur Centre social et foyer-restaurant : lots d'entreprise.	1964-1979
110 J 972	Vannes, Ménimur Foyer restaurant de personnes âgées : plans calques.	1967
110 J 138	Vannes, Ménimur Foyer- restaurant pour personnes âgées : plan de masse.	1967
110 J 531	Vannes, rue du Capitaine Jude Centre de médecine du travail : avant-projet, plans calques.	1977
110 J 4303	Vannes, rue du Capitaine Jude	
	Centre de médecine du travail : devis, correspondance, situations de travaux, bonsd'acor	mptes,

1966-1969

honoraires.

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	49	
110 J 532	Vannes, rue du Capitaine Jude Centre de médecine du travail : plans calques.	1966	
110 J 1043	Vannes, rue du Colonel Maury, Caisse primaire d'assurance maladie : Construction de bureaux : plans calques.		
110 J 1150	Vannes, rue du Colonel Maury Caisse primaire d'assurance maladie, résidence "La Fontaine" immeuble à usage debure avant-projet, plans calques.		
110 J 4047	Vannes, rue du colonel Maury Mutuelle Générale de l'Education Nationale, bureaux : modifications.	956-1957	
110 J 189	Quimper (Finistère) École nationale de perfectionnement : plans calques.	1968	
110 J 190	Quimper (Finistère) École nationale de perfectionnement : plans calques.	1968	
110 J 279	Rennes (Ille-et-Vilaine) Centre hospitalier universitaire Pontchaillou : plans calques.	1972	
110 J 224	Clisson (Loire-Atlantique), venelle des Anes		
	Hôpital-hospice Saint-Antoine, construction d'une maternité et d'une maison de retraite : masse et de situation, plans calques.	plans de 1969	
110 J 193	Dossier type concours maisons de retraite industrialisées de 80 lits.	1968	
110 J 1082	Concours maisons de retraite.	1968	
110 J 802	Étude d'un logement adapté pour handicapés.	975-1976	
110 J 231	Concours Instituts Médico Educatifs : plans calques.	1970	
110 J 285	Unités de soins : plans calques.	1970	
Logement social (Habitation à loyer modéré)			
110 J 265	Sarzeau Office public départemental des HLM : plans calques.	1973	

110 J 929

Vannes

Logements prêts à construire : concours 1972.

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	50
110 J 1032	Vannes Office public communal des HLM, groupe Chubert : plans calques.	1974
110 J 316	Vannes Office public communal des HLM, groupe Chubert : plans calques.	1974
110 J 969	Vannes, Cliscouët	
	Office public communal des HLM, 109 logements : devis. Bâtiments A à E, planscalques	i. 1985
110 J 4246	Vannes, Cliscouët Office public communal des HLM, 109 logements : devis.	1986
110 J 688	Vannes, Cliscouët Office public communal des HLM, 109 logements : plans calques.	1973
110 J 911	Vannes, Cliscouët Office public communal des HLM, 109 logements : plans calques.	1985
110 J 910	Vannes, Cliscouët Office public communal des HLM, 109 logements : plans calques.	1985
110 J 909	Vannes, Cliscouët Office public communal des HLM, 109 logements : plans calques.	1985
110 J 933	Vannes, Cliscouët Office public communal des HLM, 109 logements : plans calques.	1990
110 J 4245	Vannes, Cliscouët Office public communal des HLM, 109 logements : plans techniques.	1985
110 J 4247	Vannes, Cliscouët	
	Office public communal des HLM, 70 logements, résidence Le Ponant, 2ème tranche	:plans. 1990-1991
110 J 4264	Vannes, Cliscouët Office public communal des HLM, 70 logements, résidence Le Ponant : cahier desclause techniques particulières.	es
	1	982-1991
110 J 4265	Vannes, Cliscouët Office public communal des HLM, 70 logements, résidence Le Ponant : plans.	1990

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	51
110 J 1072	Vannes, Cliscouët Office public communal des HLM, Les hameaux de Cliscouët : plans calques.	1977
110 J 4226	Vannes, Cliscouët	
	Office public communal des HLM, locaux médicaux et commerciaux : plans, marchés.	1991-1992
110 J 1051	Vannes, Cliscouët Office public communal des HLM, résidence Le Ponant : plans calques.	1990
110 J 1016	Vannes, Cliscouët Office public communal des HLM, résidence Le Ponant : plans calques.	1990-1991
110 J 4244	Vannes, Cliscouët	
	Office public communal des HLM, 109 logements : cahier des clauses techniques plans.	articulières, 1985
110 J 340	Vannes, Cliscouët Office public communal des HLM : plans calques.	s.d.
110 J 89	Vannes, Kercado Office public communal des HLM : plans calques.	1961
110 J 1146	Vannes, Kercado Office public communal des HLM : plans calques.	1962
110 J 1135	Vannes, Kercado Office public communal des HLM : plans calques.	1962
110 J 95	Vannes, Kercado Office public communal des HLM : plans calques.	1962
110 J 94	Vannes, Kercado Office public communal des HLM : plans calques.	1962
110 J 93	Vannes, Kercado Office public communal des HLM : plans calques.	1962
110 J 91	Vannes, Kercado Office public communal des HLM : plans calques.	1962
110 J 88	Vannes, Kercado Office public communal des HLM : plans calques.	1962

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	52
110 J 86	Vannes, Kercado Office public communal des HLM : plans calques.	1962
110 J 87	Vannes, Kercado Office public communal des HLM : plans calques.	1963
110 J 90	Vannes, Kercado Office public communal des HLM : plans calques.	1964
110 J 92	Vannes, Kercado Office public communal des HLM : plans calques.	1964
110 J 1134	Vannes, Kercado Office public communal des HLM : plans calques.	1964
110 J 1133	Vannes, Kercado Office public communal des HLM : plans calques.	1964
110 J 1132	Vannes, Kercado Office public communal des HLM : plans calques.	1965
110 J 1131	Vannes, Kercado Office public communal des HLM : plans calques.	1966
110 J 341	Vannes, Kercado Office public communal des HLM, résidence Montaigne : plans calques.	1977
110 J 4255	Vannes, Kercado Office public communal des HLM, 66 logements, résidence Montaigne, 1èrecahier des clauses techniques particulières.	tranche :
110 J 4256	Vannes, Kercado Office public communal des HLM, 66 logements, résidence Montaigne, 2ème tranche clauses techniques particulières, lots d'entreprise, plans.	
110 J 1595	[Vannes, Kercado, office public communal des HLM : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 11 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	
110 J 4013	Vannes, La Bourdonnaye Réfection de la caserne en logements : permis de construire, note explicative, procè d'adjudication, procès-verbaux de réception provisoire et définitive, lotsd'entreprise, plans	

Fonds Yves Guillou, architecte	53
Vannes, La Bourdonnaye Office public communal des HLM : plans calques.	1955
Vannes, La Bourdonnaye Avant-projet, devis descriptif, lots d'entreprise.	1956-1958
Vannes, La Bourdonnaye. Plans papier pliés.	1958
Vannes, La Bourdonnaye. Plans, honoraires, procès-verbaux de réception définitive.	1958
Vannes, La Bourdonnaye Office public communal des HLM : plans calques.	1975
Vannes, Le Pargo Office public communal des HLM : plans calques.	1956
Vannes, Le Pargo Office public communal des HLM : plans calques.	1972
Vannes, Le Pargo HLM, programme-type, étude de modèle : plans calques.	1975
Vannes, Le Pargo Office public communal des HLM : plans calques.	1975
Vannes, Le Pargo Office public communal des HLM : plans calques.	1975
Vannes, Le Pargo Office public communal des HLM : plans calques.	1975
Vannas La Darga	

1976

1976

110 J

110 J 1364

110 J 4030

110 J 4033

110 J 4032

110 J 312

110 J 375

110 J 284

110 J 356

110 J 326

110 J 327

110 J 1270

110 J 1008

110 J 357

110 J 325

Vannes, Le Pargo

Vannes, Le Pargo

Vannes, Le Pargo

Office public communal des HLM: plans calques.

Office public communal des HLM: plans calques.

HLM, programme-type, étude de modèle : plans calques.

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	54
110 J 328	Vannes, Le Pargo Office public communal des HLM : plans calques.	1976
110 J 4280	Vannes, Le Pargo	1970
	Office public communal des HLM, 83 logements, 3ème tranche : marchés, devisde	scriptif, cahier
	des prescriptions spéciales, lots d'entreprise, plans.	1977-1979
110 J 1619	[Vannes, Le Pargo, office public communal des HLM : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 3 photographies positives, 9 × 13 cm (image) sans nég., couleur	
110 J 1034	Vannes, Ménimur HLM, programme-type : plans calques.	1971
110 J 295	Vannes, Ménimur	
	HLM, programme-type : plans calques.	1971
110 J 297	Vannes, Ménimur	
	HLM, programme-type : plans calques.	1971
110 J 294	Vannes, Ménimur HLM, programme-type : plans calques.	
	, p9	1971
110 J 296	Vannes, Ménimur HLM, programme-type : plans calques.	
440 1000		1971
110 J 299	Vannes, Ménimur HLM, programme-type : plans calques.	4074
110 J 301	Vannes, Ménimur	1971
110 0 301	HLM, programme-type : plans calques.	1971
110 J 298	Vannes, Ménimur	1071
	HLM, programme-type : plans calques.	1972
110 J 291	Vannes, Ménimur	
	Office public communal des HLM, Les Hauts de Kerizac : plans de façades, étage	s etgarages . 1972
110 J 300	Vannes, Ménimur	
	HLM, programme-type : plans calques.	1073

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	55
110 J 364	Vannes, quartier de Saint-Patern Office public communal des HLM : plans calques.	1981
110 J 4052	Vannes, route de Conleau	
	Office public communal des HLM, logements populaires familiaux : honoraires, lotsd'e	entreprise. 1956-1958
110 J 1358	Vannes, route de Conleau Office public communal des HLM, logements populaires familiaux : plans calques.	1957
110 J 4053	Vannes, route de Conleau Office public communal des HLM, logements populaires familiaux : plans pliés.	
		1956-1958
110 J 1332	Vannes, route de Conleau Office public communal des HLM, logements populaires familiaux : plans calques.	1960
110 J 4371	Vannes, route de Conleau	
	Office public communal des HLM, logements populaires familiaux : correspondance.	1962
110 J 1287	Vannes, Z. U. P. de Ménimur Office public communal des HLM : plans calques.	1960
110 J 160	Vannes, Z. U. P. de Ménimur Office public communal des HLM : plans calques.	1966
110 J 158	Vannes, Z. U. P. de Ménimur Office public communal des HLM : plans calques.	1966
110 J 159	Vannes, Z. U. P. de Ménimur Office public communal des HLM : plans calques.	1967
110 J 161	Vannes, Z. U. P. de Ménimur Office public communal des HLM : plans calques.	1967
110 J 4135	Vannes, Z. U. P. de Ménimur Office public communal des HLM, 742 logements : plans pliés.	1966-1968
110 J 4134	Vannes, Z. U. P. de Ménimur	
	Office public communal des HLM, 742 logements : Devis descriptif, cahier desprtechniques, cahier des prescriptions spéciales.	escriptions 1968-1970
110 J 4152	Vannes, Z. U. P. de Ménimur Office public communal des HLM, 280 logements : adjudications.	1971

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	56
110 J 4263	Vannes, Z. U. P. de Ménimur Office public communal des HLM, 280 logements : devis, plans.	1971
110 J 157	Vannes, Z. U. P. de Ménimur Office public communal des HLM : plans calques.	1971
110 J 4137	Vannes, Z. U. P. de Ménimur Office public communal des HLM, 742 logements : plans, devis estimatif.	1969-1972
110 J 1122	Vannes, Z. U. P. de Ménimur Office public communal des HLM : plans calques.	1972
110 J 4266	Vannes, Z. U. P. de Ménimur Office public communal des HLM, 60 logements : plans, devis, marchés.	1970-1973
110 J 914	Vannes, Z. U. P. de Ménimur Office public communal des HLM : plans calques.	1974
110 J 915	Vannes, Z. U. P. de Ménimur Office public communal des HLM : plans calques.	1974
110 J 4138	Vannes, Z. U. P. de Ménimur	
	Office public communal des HLM, 742 logements : honoraires, comptes rendus dec verbaux de réception provisoire et définitive.	hantier, procès- 1965-1979
110 J 4136	Vannes, Z. U. P. de Ménimur Office public communal des HLM, 742 logements : lots d'entreprise.	1972-1979
110 J 4151	Vannes, Z. U. P. de Ménimur	
	Office public communal des HLM, 280 logements : correspondance, devis, honora comptes rendus de chantier.	aires,Socotec,
110 J 520	Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor), Cesson Plans calques.	1971-1979
	rialis Calques.	1973
110 J 286	Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor), Cesson HLM type Ménimur, 65 logements, avant-projet : plans calques.	1975
110 J 287	Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor), Cesson	
	HLM type Ménimur, 65 logements, avant-projet : plans de masse et agencement.	1976
110 J 311	Brest (Finistère), Z. A. C. de La Cavale blanche Lotissement de 72 logements, plans de masse (Architectes Y. Guillou et H. Auffret).	1073

110 J	ronds i ves Gumou, arcintecte	31
110 J 1169	Plouezec (Finistère) Plans calques.	1960
110 J 1168	Plouezec (Finistère) Plans calques.	1960
110 J 1565	[Plouezec (Finistère) : vues extérieures]. 1960	1960
	Document iconographique, 15 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et	blanc
110 J 344	Quimper (Finistère), Roz-Avel Plans calques.	1976
110 J 343	Quimper (Finistère), Roz-Avel Plans calques.	
110 J 346	Quimper (Finistère), Kerambellec	1977
	Plans calques.	1979
110 J 345	Quimper (Finistère), Roz-Avel Plans calques.	1979
110 J 958	Quimper (Finistère), Z. U. P. de Kermoisan160 logements, esquisses : plans calques.	s.d.
110 J 4191	Quimper (Finistère), Z. U. P. de Kermoisan Plans pliés.	1970-1971
110 J 276	Quimper (Finistère), Z. U. P. de Kermoisan Plans calques.	
110 J 280	Quimper (Finistère), Z. U. P. de Kermoisan	1972
	Plans calques.	1972
110 J 281	Quimper (Finistère), Z. U. P. de Kermoisan Plans calques.	1972
110 J 283	Quimper (Finistère), Z. U. P. de Kermoisan Plans calques.	
110 J 282	Quimper (Finistère), Z. U. P. de Kermoisan	1973
	Plans calques.	1073

Fonds Yves Guillou, architecte

57

1973

110 J

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	58
110 J 335	Quimper (Finistère), Z. U. P. de Kermoisan Plans calques.	
		1976
110 J 1163	Quimperlé (Finistère), Kerstrado Plans calques.	
	· ····································	1979
110 J 952	Quimperlé (Finistère), Kerstrado	
	Plans calques.	1979
110 J 951	Quimperlé (Finistère), Kerstrado	
	Plans calques.	1979
110 J 1119	Quimperlé (Finistère), Kerstrado	
	Plans calques.	1981
110 J 964	Quimperlé (Finistère), Kerstrado	
	Plans calques.	1982
110 J 1175	Quimperlé (Finistère), Kerstrado	1902
110011170	Plans calques.	4004
110 J 1059	Quimportá (Finiatàra). Karatrada	1984
110 3 1039	Quimperlé (Finistère), Kerstrado Le Nouveau Logis, : plans calques (architectes Y. Guillou et J. P. Brunerie).	
		1984
110 J 1268	Cesson-Sévigné (Ille-et-Vilaine) Plans calques.	
		1972-1973
Centre cu	ılturel, sportif ou de loisirs	
Centre o	culturel	
110 J 114	Allaire	
	Maison des jeunes : plans de situation, schéma d'implantation.	1964
110 J 374	Guidel	
	Salle polyvalente : plan calques.	1973
110 J 4390	Guidel	
	Salle polyvalente : plans, comptes rendus de chantier, procès-verbaux de réception	n honoraires
	Camo porgramento. Piano, compteo renduo de onantier, proces-rendaux de receptio	1972-1976
110 J 1342	Lanester	
	Salle des fêtes : plans calques.	1954

110 J 14 Lanester

Salle des fêtes : plans calques.

1956

110 J 4039 Lanester

Salle des fêtes : plans, honoraires, avenants, situations des travaux, devis.

1954-1960

110 J 366 Languidic

Salle polyvalente et cantine : plan calques.

1981

110 J 4220 Loyat

Salle polyvalente, construction : cahier des clauses techniques particulières, lots d'entreprise.

1979-1981

110 J 348 Loyat

Salle polyvalente : plans calques.

1979

110 J 4260 Noyal-Pontivy, rue de la Madeleine

Bibliothèque centrale de prêt, annexe : avant-projet, demande de permis de construire, cahier des prescriptions spéciales, devis descriptif, lots d'entreprise, procès-verbaux de réunions de chantier,

plans.

1975-1992

110 J 920 Noyal-Pontivy, rue de la Madeleine

Bibliothèque centrale de prêt, annexe : plans calques.

1975

110 J 4267 Vannes, Kercado

Bibliothèque centrale de prêt : dossiers d'appels d'offre, concours, avant-projet, permis de construire, cahier des prescriptions spéciales, devis descriptif, lots d'entreprise, procès- verbaux de réception provisoires et définitifs.

s.d.

110 J 4172 Vannes, Kercado

Bibliothèque centrale de prêt : plans papier pliés, photos.

1969-1970

110 J 4172 Vannes, Kercado

Bibliothèque centrale de prêt : plans papier pliés, photos.

1969-1970

110 J 1634 [Vannes, Kercado, bibliothèque centrale de prêt : vues extérieures]. s.d.

s.d.

Document iconographique, 4 photographies positives, 9 × 13 cm (image) sans nég., couleur

110 J 264 Le Rheu (Ille-et-Vilaine)

Salle polyvalente : plans calques.

Centre s _l	portif	
110 J 1344	Modèle de gymnase : plans calques.	1970
110 J 174	Auray Salle omnisport (gymnase) : plans calques.	1969
110 J 176	Auray Salle omnisport (gymnase) : plans calques.	1971
110 J 175	Auray Salle omnisport (gymnase) : plans calques.	1971
110 J 149	Étel Salle omnisport (gymnase) : plans calques.	1968
110 J 4130	Étel	
	Salle omnisport (gymnase) : cahier des prescriptions spéciales, devis descriptif, plans, lots d'entreprise.	8-1969
110 J 135	Guer Terrain de sport : plans calques.	1968
110 J 185	Guer Terrain de sport : plans calques.	1969
110 J 1198	Guer Terrain de sport : plans calques.	1983
110 J 184	Hennebont Terrain de sport : plans calques.	1968
110 J 292	La Gacilly Piscine : plans calques.	s.d.
110 J 220	La Gacilly Salle omnisport (gymnase) : plans calques.	1969
110 J 317	La Roche-Bernard Terrain de sport : plans calques.	1974
110 J 12	Lanester Courts de tennis : plans calques.	1962

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	61
110 J 21	Lanester Terrain de sport : plans calques.	1965
110 J 19	Lanester Terrain de sport : plans calques.	1965
110 J 187	Lanester Terrain de sport : plans calques.	1973
110 J 20	Lanester Terrain de sport : plans calques.	1978
110 J 4194	Le Faouët	
	Salle omnisport : construction d'un ensemble sportif du type C. O. S. E. C : devisquantit estimatif, cahier des clauses administratives particulières, plans.	atif et 1979
110 J 258	Le Faouët Terrain de sport : plans calques.	s.d.
110 J 262	Le Faouët, Kerolay Terrain de sport : plans calques.	1972
110 J 1184	Ploërmel Tennis couvert : plans calques.	1985
110 J 206	Ploërmel Terrain de sport, maison de gardien : plans de masse, situation, façades .	1970
110 J 1598	[Pontivy, salle omnisport (gymnase) : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 4 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	
110 J 4300	Questembert	
	Piscine couverte et annexes : plans, cahier des prescriptions spéciales, devis descriptions d'entreprise.	otif,lots 970-1972
110 J 236	Questembert Piscine : plans calques.	1972
110 J 179	Questembert Terrain de sports et gymnase : plans calques.	1967

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	62
110 J 260	Quéven Terrain de sport : plans calques.	1974
110 J 1165	Saint-Avé Terrain de sport : plans calques.	1972-1973
110 J 1172	Saint-Avé Terrain de sport : plans calques.	1972-1973
110 J 1666	[Saint-Avé, salle omnisport (gymnase) : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 5 photographies positives (tirages), 10 × 15 cm (image), sans nég., couleur	
110 J 126	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu École nationale de voile : plans calques.	1965
110 J 121	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu École nationale de voile : plans calques.	1967
110 J 118	Saint-Pierre-Quiberon, école nationale de voile de Beg-Rohu. Plans calques.	1967
110 J 131	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu École nationale de voile : plans calques.	1968
110 J 125	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu École nationale de voile : plans calques.	1969
110 J 127	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu École nationale de voile : plans calques.	1969
110 J 120	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu École nationale de voile : plans calques.	1969
110 J 128	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu École nationale de voile : plans calques.	1969
110 J 129	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu École nationale de voile : plans calques.	1969
110 J 130	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu École nationale de voile : plans calques.	1969

110 J 4112	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu École nationale de voile : honoraires, avant-projet, études préliminaires, dossier o comptes rendus de chantier, dossier décoration, procès-verbaux de réception provisoir ordres de service.	•
	0.4.00 40 00.00	1970
110 J 123	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu École nationale de voile : plans calques.	1973
110 J 122	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu École nationale de voile : plans calques.	1973
110 J 4117	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu École nationale de voile : Lots d'entreprise.	1974-1975
110 J 4120	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu École nationale de voile : lots d'entreprises.	1975
110 J 4121	Saint Diarra Quiharan Bag Bahu	1370
110 J 4121	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu École nationale de voile : lots d'entreprises.	1975
110 J 124	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu École nationale de voile : plans calques.	1975
110 J 4115	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu École nationale de voile : plans papier pliés, photos.	1976-1977
110 J 4111	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu	
	École nationale de voile : plans papier pliés.	1976-1984
110 J 132	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu École nationale de voile : plans calques.	1978
110 J 4113	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu	
	École nationale de voile : devis descriptif, cahier des prescriptions spéciales, cahier	desclauses
	techniques particulières, cahier des clauses administratives particulières.	1979-1981
110 J 4122	Şaint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu	
	École nationale de voile : plans papier pliés.	1979-1982
110 J 4114	Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu École nationale de voile : plans papier pliés.	
		1984-1985

110 J 1637	[Saint-Pierre-Quiberon, Beg-Rohu, école nationale de voile : vues extérieures duchant	tier]. s.d. s.d.
	Document iconographique, 17 photographies négatives, film argentique, 6 × 6 cm (négatif), noir et blanc	
110 J 140	Sérent Terrain de sport : plans calques.	
		1974
110 J 4516	Vannes Salle d'escrime : plans, devis, cahier des prescriptions spéciales.	1973-1975
110 J 4223	Vannes, Kercado	
	Piscine : cahier des prescriptions spéciales, devis descriptif, devis estimatif, comp chantier, lots d'entreprise.	otes-rendus de
	chantier, lots d'entreprise.	1970-1975
110 J 4294	Vannes, Kercado Piscine : plans papier pliés.	1970-1974
110 J 4366	Vannes, Kercado Salle omnisport (gymnase) : litige, devis descriptif, plans.	1983-1988
110 J 1665	[Vannes, Kercado : salle omnisport (gymnase) : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 10 photographies positives (tirages), 13 × 18 cm (image), sans nég., couleur	
110 J 1662	[Vannes, Kercado : salle omnisport (gymnase) : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 6 photographies positives (tirages), 10 × 15 cm (image), sans nég., couleur	
110 J 1664	[Vannes, Kercado : salle omnisport (gymnase) : vues intérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 1 photographie positive (tirage), 13 × 18 cm (image), sans nég., couleur	
110 J 1663	[Vannes, Kercado : salle omnisport (gymnase) : vues intérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 3 photographies positives (tirages), 10 × 15 cm (image), sans nég., couleur	
110 J 69	Vannes, Kercado Terrain de sport : plans calques.	1960
110 J 110	Vannes, Kercado Terrain de sport, tribunes : plans calques.	1964

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	65
110 J 70	Vannes, Kercado Terrain de sport : plans calques.	1966
110 J 4075	Vannes, Kercado	
	Terrain de sport : lots d'entreprise, avant-projet, cahier des prescriptions spécia de réception, comptes rendus de chantier.	ales, procès-verbaux
110 J 75	Vannes, Kercado Terrain de sport : plans calques.	1970
110 J 212	Vannes, Kercado Terrain de sport : plans calques.	1970
110 J 213	Vannes, Kercado Terrain de sport : plans calques.	1970
110 J 71	Vannes, Kercado Terrain de sport : plans calques.	1970
110 J 74	Vannes, Kercado Terrain de sport : plans calques.	1970
110 J 72	Vannes, Kercado Terrain de sport : plans calques.	1970
110 J 4076	Vannes, Kercado Terrain de sport : plans, ordres de services, devis descriptif.	1967-1972
110 J 73	Vannes, Kercado Terrain de sport : plans calques.	1973
110 J 1199	Vannes, Kercado Terrain de sport : plans calques.	1982
110 J 901	Vannes, Kercado, Terrain de sport : plans calques.	1982
110 J 1111	Vannes, Kercado Terrain de sport : plans calques.	1983

Vannes, Kercado Terrain de sport : plans calques.

110 J 1136

1983

	·	
110 J 1657	[Vannes, Kercado : salle omnisport (gymnase) : vues intérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 10 photographies positives (tirages), 10 × 15 cm (image), (24x36 nég.), couleur	
110 J 215	Vannes, Le Pargo Terrain de sport : plans calques.	
110 J 760	Vannas La narga	1969
110 3 700	Vannes, Le pargo Tennis club : plans calques.	1975
110 J 172	Vannes, Ménimur	
	Salle omnisport (gymnase) : plans calques.	s.d.
110 J 4518	Kerfot (Côtes-d'Armor)	
	Projet de terrain scolaire d'entrainement et de jeux : plans.	1942
110 J 1330	La Roche-Derrien (Côtes-d'Armor)	
	Terrain de sport, projet : plans calques.	1970
110 J 1109	Concarneau (Finistère), Le Porzou	
	Piscine couverte : plans calques.	1972
110 J 1338	Concarneau (Finistère), Le Porzou	
	Piscine couverte : plans calques.	1973
110 J 289	Concarneau (Finistère), Le Porzou	
	Piscine couverte : plans calques.	1974
110 J 1166	Concarneau (Finistère), Le Porzou	
	Piscine couverte : plans calques.	1983
110 J 367	Concarneau (Finistère), Le Porzou	1300
110 0 001	Terrain de sport, concours complexes sportifs : plan calques.	1000
440 1 227	Concernacy (Finistère)	1983
110 J 227	Concarneau (Finistère) Terrain de sport, club house, construction d'une maison de gardien : plans calques.	
		1969
110 J 1085	Concarneau (Finistère), Les Sables blancs Terrain de sport : plans calques.	
		1991
110 J 226	Crozon (Finistère) Terrain de sport : Plans calques.	
	Torrain ao oport i l'ario odiquos.	1970

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	67
110 J 338	Landerneau (Finistère) Piscine couverte : plans calques.	1973
110 J 266	Pleyben (Finistère) Terrain de sport : plans calques.	1971
110 J 1114	Pont-de-Buis (Finistère) Salle omnisport (gymnase) : plans calques.	1954
110 J 1597	[Pont-de-Buis (Finistère), salle omnisport (gymnase) : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	
110 J 1160	Mordelles (Ille-et-Vilaine) Terrain de sport : plans calques.	1984
110 J 261	Rezé (Loire-Atlantique) Terrain de sport, concours complexes sportifs : plans calques.	1973
110 J 259	Guérande (Loire-Atlantique) Terrain de sport, concours complexes sportifs : plans calques.	1973
110 J 590	Non localisé Région de Bretagne, centre sportif : plans calques.	1977
Base de	loisirs, centre de vacances	
110 J 685	Guidel, Scubidan Village vacances Air-France : plans calques.	s.d.
110 J 684	Guidel, Scubidan Village vacances Air-France : plans calques.	
110 J 4401	Guidel, Scubidan Village vacances Air-France : honoraires, plans.	1976 1977
110 J 683	Guidel, Scubidan Village vacances Air-France : plans calques.	1977
110 J 686	Guidel, Scubidan Village vacances Air-France : plans calques.	1979

110 J 4071 Larmor-Baden

Colonie de vacances de la ville de Vannes, bâtiment annexe.

1958-1966

110 J 46 Larmor-Baden

Colonie de vacances de la ville de Vannes : plans de masse, dortoirs et hébergements du

personnel.

1962

110 J 115 Pleugriffet

Projet de terrain de camping, plan de masse : plans calques.

1965

110 J 182 Plouharnel

Colonie de vacances de l'association du personnel de la préfecture du Morbihan, projetcuisine et

réfectoire : plan de situation, plans calques.

1968

110 J 202 Plouharnel

Colonie de vacances de l'association du personnel de la préfecture du Morbihan, projetd'infirmerie

et logements : plans calques.

1968

110 J 181 Plouharnel

Colonie de vacances de l'association du personnel de la préfecture du Morbihan, projet :plans de

masse : logements maison du gardien, plans calques.

1968

110 J 180 Plouharnel

Colonie de vacances de l'association du personnel de la préfecture du Morbihan, extension : plans

1983

110 J 4162 Ploërmel (Ploërmel, Taupont, Loyat). - Aménagement du site de l'étang au Duc : devis, cahier

des charges.

1965-1968

110 J 4383 Ploërmel (Ploërmel, Taupont, Loyat)

Aménagement du site de l'étang au Duc : plans.

1968-1969

110 J 4386 Ploërmel (Ploërmel, Taupont, Loyat)

Aménagement du site de l'étang au Duc, base nautique : devis, dossier d'appel d'offres, plans.

1971

110 J 626 Ploërmel (Ploërmel, Taupont, Loyat)

Aménagement du site de l'étang au Duc, base nautique : plans calques.

1971

110 J 1106 Ploërmel (Ploërmel, Taupont, Loyat)

Aménagement du site de l'étang au Duc : plans calques.

1971

110 J 627 Ploërmel (Ploërmel, Taupont, Loyat)

Aménagement du site de l'étang au Duc, centre de vacances : plans calques.

1971-1973

110 J 4384 Ploërmel (Ploërmel, Taupont, Lovat) Aménagement du site de l'étang au Duc. 10 gîtes ruraux : correspondance, plans. 1970-1976 110 J 4385 Ploërmel (Ploërmel, Taupont, Loyat) Aménagement du site de l'étang au Duc, base nautique : cahier des prescriptionsspéciales, situation des travaux, honoraires. 1971-1980 110 J 370 Ploërmel (Ploërmel, Taupont, Loyat) Aménagement du site de l'étang au Duc, centre de vacances : plan calques. s.d. 110 J 1396 Ploërmel (Ploërmel, Taupont, Loyat) Aménagement du site de l'étang au Duc, maguette maison individuelle, concours. s.d. 110 J 117 Pontivy: garage à bateaux, bloc sanitaire et centre d'accueil, plan de masse: planscalques. 1965 110 J 310 Quiberon, Port-Haliquen Centre de vacances de l'I-GE S. A, extension du restaurant et cuisine : plans calques. 1974 110 J 4156 Quiberon, Saint-Julien Colonie de vacances de la Caisse d'allocations familiales de Vannes : comptes rendus dechantier, procès-verbaux de réception, honoraires, permis de construire. 1983-1985 110 J 4158 Quiberon, Saint-Julien Colonie de vacances de la Caisse d'allocations familiales de Vannes : lots d'entreprise, plans. 1983-1986 110 J 111 Saint-Gildas-de-Rhuys Colonie de vacances de l'Œuvre des pupilles de l'école publique de la Vienne 1ère tranche : plans de situation, de masse, cuisine et infirmerie ; 2ième tranche : plans de bloc sanitaire, administration, emplacement des tentes : plans calques. 1970 110 J 16 Saint-Pierre-Quiberon, Kerhostin Centre Valentin Abeille de l'Oeuvre des pupilles de l'école publique du Jura, dortoir, cuisine, WC douche: plans calques. 1969 110 J 201 Saint-Pierre-Quiberon, Kerhostin Centre Valentin Abeille de l'Œuvre des pupilles de l'école publique du Jura, projet dedortoir : plans calques. 1973 110 J 205 Saint-Pierre-Quiberon, Kerhostin

Centre Valentin Abeille de l'Œuvre des pupilles de l'école publique du Jura : plansd'élévation de

l'ensemble, plans calques.

110 J 4197 Saint-Pierre-Quiberon, Kerhostin

Centre Valentin Abeille de l'Œuvre des pupilles de l'école publique du Jura : devisdescriptif, avant-

projet, comptes rendus de chantier, procès-verbaux de réception, honoraires.

1970-1975

110 J 1079 Saint-Pierre-Quiberon, Kerhostin

Centre Valentin Abeille de l'Œuvre des pupilles de l'école publique du Jura, rénovation, avant-projet

service de bouche, infirmerie et administration : plans calques.

1973-1980

110 J 203 Saint-Pierre-Quiberon, Kerhostin

Centre Valentin Abeille de l'Œuvre des pupilles de l'école publique du Jura, centred'accueil

polyvalent : plans de masse et de situation.

1982

110 J 204 Saint-Pierre-Quiberon, Kerhostin

Centre Valentin Abeille de l'Œuvre des pupilles de l'école publique du Jura, projet dedortoir : plan

calques.

1983

110 J 4196 Saint-Pierre-Quiberon, Kerhostin

Centre Valentin Abeille de l'Œuvre des pupilles de l'école publique du Jura : plans, lotsd'entreprise.

1981-1984

110 J 1095 Lanriec (Finistère)

Colonie de vacances de la ville de Sains-en-Gohellec : plans de masse.

1956

Voirie et génie civil

110 J 764 Arzon

Aménagement de la zone de Kercouedo : plans calques.

1982

110 J 247 Auray

Lotissement communal de Saint-Sauveur : plans calques.

1974

110 J 1229 Auray

Lotissement communal de La Forêt : étude, plans topographique, de masse et de clôtures.

1980

110 J 765 Arzon

Aménagement de la zone de Kercouedo : schéma du principe d'implantation, plan desituation.

1982

110 J 803 Bangor, Gouastin

Plan topographique.

1977

110 J 1373 Carnac

Réservoir municipal des alignements : plan calques.

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	71
110 J 1568	[Carnac, réservoir municipal des alignements : vues panoramiques]. 1960	1960
	Document iconographique, 10 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 307	Guidel Place du marché : plans calques.	1972
110 J 786	Hennebont, rue Emile Zola Lotissement communal de Kerihouais : plans calques.	1970
110 J 4332	Kervignac Pont du Bonhomme : plans papier pliés.	1973
110 J 1189	La Trinité-sur-Mer Port de plaisance : plans calques.	1982
110 J 1017	La Trinité-sur-Mer Port de plaisance : plans calques.	1982
110 J 1190	La Trinité-sur-Mer Port de plaisance : plans calques.	1982
110 J 1084	La Trinité-sur-Mer Port de plaisance : plans calques.	1985
110 J 368	Muzillac, Pen-Mur	
	Syndicat d'adduction d'eau potable, usine de traitement des eaux, bureaux : plans	s calques. s.d.
110 J 921	Muzillac, Pen-Mur Syndicat d'adduction d'eau potable, usine de traitement des eaux, construction de bureau magasins : plans calques.	uxet 1982
110 J 237	Peillac Lotissement communal : plans calques.	1970
110 J 238	Peillac Lotissement communal, projet réalisé : plans calques.	1971
110 J 4044	Presqu'île de Rhuys Station de pompage : honoraires, plans.	1956-1958
110 J 4216	Quiberon Gare maritime, 1ère tranche, extension : marchés.	1990

110 J 4217	Quiberon Gare maritime, 2ème tranche : marchés, cahier des clauses administratives particul des clauses techniques particulières, plans.	ières,cahier s.d.
110 J 1178	Quiberon Gare maritime : plans calques.	1991
110 J 358	Quiberon, Port-Haliguen Port de plaisance : plans calques.	1980
110 J 1057	Vannes, Cliscouët Aménagement de la place centrale : plans calques.	1987
110 J 1620	[Vannes, Cliscouët, aménagement de la place centrale : vues extérieures]. s.d.	s.d.
110 J 1277	Document iconographique, 11 photographies positives, 9 × 13 cm (image) sans nég., couleur Vannes, Le pargo Lotissement de Parc-Feunten, V. R. D. et immobilier : plans calques.	1968
Édifice cu	Ituel	
Église		
110 J 4010	Bubry Travaux de réfection : procès-verbaux de réception définitive, honoraires.	1948-1953
110 J 4	Caudan Plans calques.	1961
110 J 1031	Caudan Plans calques.	1961
110 J 3	Caudan plans calques.	1961
110 J 1587	[Caudan, église: vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 5 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	
110 J 1540	[Caudan, église en construction : vues extérieures]. 1961	1961
	Document iconographique, 16 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	

Notes ISBD .

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	73
110 J 1542	[Caudan, église : choix de l'autel (extraction d'ardoise)]. 1961	1961
	Document iconographique, 7 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 1541	[Caudan, église en construction : vues extérieures]. 1961	1961
	Document iconographique, 11 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 1543	[Caudan, église : vue extérieure, chantier terminé]. 1961	1961
	Document iconographique, 3 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 4006	Caudan Plans pliés, avant-projets.	
		1961-1962
110 J 1588	[Caudan, église : vues intérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 16 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	
110 J 4005	Caudan Plans pliés (tirages).	1951-1968
110 J 36	Quistinic Plans calques.	
110 J 99	Ploemel Plans calques.	1956
		1964
110 J 303	Saint-Avé Plans calques.	1971
110 J 4014	Brest (Finistère) Concours.	
		1949
110 J 55	Trélazé (Maine-et-Loire) Plans calques.	1961
110 J 56	Trélazé (Maine-et-Loire) Plans calques.	1001
	r iano suiquos.	s.d.
110 J 1102	Alger (Algérie) Plans calques.	s.d.
		3.u.

110 J 1200 Guern

Plans calques.

110 J 1201 Guern

Plans calques.

1983

Monument commémoratif

Monument aux morts

110 J 4002 Caudan : plans pliés, photos.

1956-1964

110 J 1212 La Trinité-Suzur : plans calques.

s.d.

110 J 4011 Port-Louis, monument aux morts de la deuxième guerre mondiale.

Esquisses, devis descriptif et estimatif, état des matériaux, calques, évaluation sommaire

approximative, plans et photos.

s.d.

110 J 1120 Port-Louis, monument aux morts de la seconde guerre mondiale : plans calques.

s.d.

110 J 1602 [Port-Louis, monument aux morts de la seconde guerre mondiale : vues extérieures]. s.d.

s.d.

Document iconographique, 11 photographies positives, 8,5 × 12 cm (image), 24 x 36 (nég.), noir et blanc

110 J 1524 [Port-Louis, monument aux morts de la seconde guerre mondiale : vues extérieures]. 1960

1960

Document iconographique, 5 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc

110 J 4009 Saint-Marcel: plans calques, correspondances, croquis.

1948

Divers

110 J 1026 Guern

Abri: plans calques.

1982

110 J 676 Quiberon

S. E. A. S.: plans calques.

1972

Bâtiments privés

Établissement d'enseignement

École primaire

110 J 4016 Île-aux-Moines

Aménagement de sanitaires : honoraires.

<u>110 J</u>	Fonds Yves Guillou, architecte	76
110 J 421	Larmor-Baden École Sainte Thérèse : plans calques.	1957
110 J 263	Ploërmel École du Sacré Cœur, centre sportif : plans calques.	1975
110 J 4481	Sarzeau École des missions : mémoires, honoraires, correspondance, plans.	1951-1963
110 J 449	Landivisiau (Finistère) École Saint Joseph : plans calques.	1959
Lycées		
110 J 408	Lorient, Kerguélen Le likès Saint Joseph : plans calques.	1957
110 J 1333	Lorient, Kerguélen Lycée Saint Joseph : plans calques.	1958
110 J 1521	[Lorient, lycée Saint-Joseph, essai étage prototype : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 17 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 1538	[Lorient, lycée Saint-Joseph, chapelle : maquette]. 1958	1958
	Document iconographique, 12 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 4474	Lorient, Kerguélen	
	Lycée Saint Joseph, aumônerie et chapelle : plans, correspondance ; gymnase e extension de l'internat : plans.	et 2ème 1958-1959
110 J 411	Lorient, Kerguélen Le likès Saint Joseph : plans calques.	1959
110 J 4468	Lorient, Kerguélen Lycée Saint Joseph : correspondance, situation de travaux, notes d'honoraires.	1961-1962
110 J 410	Lorient, Kerguélen Le likès Saint Joseph : plans calques.	1962
110 J 631	Lorient, Kerguélen Lycée Saint Joseph : plans calques.	1968

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	77
110 J 409	Lorient, Kerguélen Le likès Saint Joseph : plans calques.	1978
110 J 598	Ploemeur Lycée technique Notre-Dame de la paix : plans calques.	1968
110 J 597	Ploemeur Lycée technique Notre-Dame de la paix : plans calques.	1976
110 J 1359	Vannes Institut Sainte Jehanne d'Arc : plans calques.	1957
110 J 596	Vannes Institut Sainte Jehanne d'Arc : plans calques.	1967
Institut n	nédico-pédagogique	
110 J 4062	Inguiniel Plans, devis, cahiers des charges.	1958-1959
110 J 4063	Inguiniel Honoraires, paiements, situations de travaux.	1958-1961
110 J 67	Inguiniel Plans calques.	1962
110 J 504	Séné Les Papillons blancs : plans calques.	1968
110 J 505	Séné Les Papillons blancs : plans calques.	1968
110 J 506	Séné Les Papillons blancs : plans calques.	1969
110 J 4440	Séné Les Papillons blancs : plans, notes diverses, lots d'entreprise.	1968-1969
110 J 507	Vannes Les Papillons blancs : plans calques.	1900-1909

1976-1978

Équipement touristique et de loisirs

Hôtellerie, restauration 110 J 478 Baden, Port-Blanc Hôtel-restaurant La Vigie (Mr Gouguec) : plans calques. 1962 110 J 4435 Baden, Port-Blanc Hôtel-restaurant La Vigie (Mr Gouguec): plans, permis de construire, honoraires, correspondance, devis, calques. 1966-1968 110 J 640 Baden, Port-Blanc Hôtel-restaurant La Vigie (Mr Gouguec) : plans calques. 1968 110 J 639 Baden, Port-Blanc Hôtel-restaurant La Vigie (Mr Gouguec) : plans calques. 1969 110 J 1596 [Baden, Port-Blanc, hôtel-restaurant La Vigie (Mr Gouguec): vues extérieures]. s.d. s.d. Document iconographique, 3 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc 110 J 925 Carnac Hôtel Le Trappeur : plans calques. 1986 110 J 4505 Hôtel Le Trappeur : plans, marchés, lots d'entreprise. 1986-1987 110 J 376 Carnac Hôtel Le Tumulus (Mr Le Rouzic) : plans calques. 1956 110 J 762 Carnac Hôtel Méaban (Mr Queyreix) : plans calques. 1975-1976 110 J 763 Carnac Hôtel Méaban (Mr Queyreix) : plans calques. 1975-1976 110 J 940 Carnac Hôtel Méaban (Mr Queyreix) : plans calques. 1976 110 J 4292 Carnac Hôtel Méaban (Mr Queyreix): plans, honoraires, permis, correspondance, 1975-1978 110 J 4343 Carnac

Hôtel Méaban (Mr Queyreix) : plans, lots d'entreprise.

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	79
110 J 1257	Carnac Projet d'hôtel : plans calques.	1987
110 J 4402	Carnac, les Salines du Bréno	1907
110 J 4402	Hôtel Novotel : plans, équipement.	1976-1977
110 J 1507	[Carnac, les Salines du Bréno, Hôtel Novotel Tal-Ar-Mor : vues extérieures.]. 1979	1979
	Document iconographique, 25 photographies positives, diapositive, couleur	
110 J 1599	[Carnac, les Salines du Bréno, Hôtel Novotel Tal-Ar-Mor : vues extérieures.]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 2 photographies positives (carte postale), 10.5×15 cm (image), couleur	
110 J 1600	[Carnac, les Salines du Bréno, Hôtel Novotel Tal-Ar-Mor : vues extérieures.]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 14 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., couleur	
110 J 887	Carnac, les Salines du Bréno Hôtel Novotel : plans calques.	1985
110 J 1097	Carnac, les Salines du Bréno Hôtel Novotel : projet d'hôtel deux étoiles : plans calques.	
		1988
110 J 1247	Carnac, Les Salines du Bréno Restaurant diététique : plans calques.	1989
110 J 1302	Houat Hôtel-restaurant (Mr Le Scouarnec) : plans calques.	
	, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	1964
110 J 4394	Houat Hôtel-restaurant (Mr Le Scouarnec) : plans calques.	
		1964-1965
110 J 1223	Larmor-Baden Résidence Hôtel Le Parc d'Arvor : plans calques.	1980
110 J 1249	Larmor-Baden	1900
	Résidence hôtel Le Parc d'Arvor : plans calques.	1983
110 J 616	Saint-Gildas-de-Rhuys Hôtel des Sables de Rhuys : plans calques.	1967
110 J 615	Saint-Gildas-de-Rhuys	
	Hôtel des Sables de Rhuys : plans calques.	1969

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	80
110 J 617	Saint-Gildas-de-Rhuys Hôtel des Sables de Rhuys : plans calques.	1969
110 J 618	Saint-Gildas-de-Rhuys Hôtel des Sables de Rhuys : plans calques.	1969
110 J 1195	Sauzon Hôtel de l'Apothicairerie : plans calques.	1982
110 J 1230	Sauzon Hôtel de l'Apothicairerie : plans calques.	1983
110 J 871	Sauzon Hôtel de l'Apothicairerie : plans calques.	1985
110 J 872	Sauzon Hôtel de l'Apothicairerie : plans calques.	1985
110 J 4483	Vannes, place Lyautey Hôtel Manche-Océan (Mr Le Brun) : honoraires, plans, marchés, correspondance.	
110 J 4482	Vannes, place Lyautey Hôtel Manche-Océan (Mr Le Brun) : correspondance, plans, honoraires, devis, lotsd'entre	948-1953 eprise. 52-1963
110 J 393	Vannes Hôtel de la gare (Mr Baugé) : plans calques.	1957
Centre de	e vacances	
110 J 629	Arzon, Kerjouanno Immeuble CERBA : plans calques.	1974
110 J 1391	Arzon, Kerjouanno Maquette immeuble CERBA : concours.	s.d.
110 J 741	Guidel Centre Brauweiler, village de vacances allemand : études, plans calques.	1974
110 J 740	Guidel	
	Centre Brauweiler, village de vacances allemand : Etat actuel, cheminée et couverture calques.	plans 1975

Fonds	Yves	Guillou,	architecte
-------	------	----------	------------

81 110 J 4358 Guidel Centre Brauweiler, village de vacances allemand : lots d'entreprise, permis de construire,honoraires. 1974-1980 110 J 805 La Trinité-sur-Mer Centre du CERBA : plans calques. 1973 110 J 1218 Larmor-Baden, Pen-Lannic Centre de la Caisse générale de retraite du personnel de la Caisse d'épargne : planscalques. 1983 110 J 4279 Larmor-Baden, Pen-Lannic Centre de la Caisse générale de retraite du personnel de la Caisse d'épargne : plans papierpliés. 1985 110 J 4362 Larmor-Baden, Pen-Lannic Centre de la Caisse générale de retraite du personnel de la Caisse d'épargne : plans, menuiserie. 1985 110 J 1152 Saint-Pierre-Quiberon Villa Saint-Joseph, projet d'une colonie de vacances : plans calques. 1982 110 J 223 Vannes, Conleau Projet d'extension de la base du groupe D'Estienne d'Orves des scouts de France : planscalques. 1984 110 J 4345 Quimper (Finistère), Kerouyenn Terrain de camping : correspondance, honoraires. 1975-1979 **Equipement de loisirs**

110 J 4291 Arzon, port-Nezé

Discothèque (Mr Le Coz) : plans, honoraires, devis, permis.

1977-1978

110 J 1231 Baden

Terrain de golf : plans calques.

1987

110 J 539 Carnac

Yacht-club: plans calques.

1965

110 J 4421 Carnac

Yacht-club: plans, permis de construire, avant-projet.

1964-1965

110 J 4422	Carnac Yacht-club : correspondance, comptes rendus de chantier, situations de travaux,acompte	es, offre
	des entreprises.	963-1969
110 J 1049	Carnac Yacht-club : plans calques.	s.d.
110 J 1508	[Carnac, yacht-club : vues extérieures.]. 1979	1979
	Document iconographique, 4 photographies positives , diapositive, couleur	
110 J 693	Carnac, Les Salines du Bréno Centre de thalassothérapie : plans calques.	1977
110 J 1262	Carnac, Les Salines du Bréno	
	Centre de thalassothérapie : piscine, vestiaires, sauna, solarium et jet stream : planscalque	ues. 1978
110 J 4235	Carnac, Les Salines du Bréno Centre de thalassothérapie : marchés, plans.	1989
110 J 1243	Carnac, Les Salines du Bréno Centre de thalassothérapie : plans calques.	989-1990
110 J 4232	Carnac, Les Salines du Bréno Club-house (Mme Daniélou) : marchés.	1991
110 J 1007	Carnac, Les Salines du Bréno Centre de thalassothérapie : plans calques.	1992
110 J 687	Guidel, Kerbernes Base nautique (SATMOR), lot 4 : plans calques.	1971
110 J 696	Guidel, Kerbernes Base nautique (SATMOR) : construction d'un hangar à bateaux : plans calques.	1972
110 J 4296	La Trinité-sur-Mer Club-house : cahier des charges particulières, lots d'entreprise.	1963
110 J 538	La Trinité-sur-Mer Club-house : plans calques.	1963

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	83		
110 J 4417	La Trinité-sur-Mer Club-house : plans, devis descriptif, comptes rendus de chantier, procès-verbaux définitive.	deréception		
		1963-1965		
110 J 4420	La Trinité-sur-Mer Club-house : honoraires, lots d'entreprise, cahier des charges particulières.	1964-1968		
110 J 1222	La Trinité-sur-Mer			
	Club-house : plans calques.	1973		
110 J 1509	[La Trinité-sur-Mer, club-house : vues extérieures]. 1979	1979		
	Document iconographique, 11 photographies positives, diapositive, 24x36 (nég.)., couleur			
110 J 1159	Sauzon Centre équestre La Licorne : plans calques.	1987		
110 J 981	Sauzon Centre équestre La Licorne : plans calques.	1987		
110 J 4473	Vannes, rue Joseph Le Brix Cinéma Le Royal (Mme Léonce) : étude d'un projet de cinéma.	1958-1959		
Établisse	Établissements industriel, commercial et de services			
110 J 937	Auray			
110 J 331	Aulay			

Caisse nationale de retraite de l'industrie hôtelière, avant-projet (architectes Y. Guillou et J. C. Luttenbacher): plans calques.

1980

110 J 1228 Auray

> Caisse nationale de retraite de l'industrie hôtelière, bureaux, avant-projet (architectes Y.Guillou et J. C. Luttenbacher): plans calques.

> > 1979

110 J 832 Auray

> Caisse nationale de retraite de l'industrie hôtelière, bureaux, avant-projet (architectes Y.Guillou et J. C. Luttenbacher): plans calques.

> > 1980

110 J 936 Auray

> Caisse nationale de retraite de l'industrie hôtelière, bureaux, avant-projet (architectes Y.Guillou et J. C. Luttenbacher): plans calques.

1980

110 J 4281 Auray

Caisse nationale de retraite de l'industrie hôtelière : plans et photo aérienne.

110 J 4207	Auray Caisse nationale de retraite de l'industrie hôtelière : plans pliés.	1980
110 J 4317	Auray Caisse nationale de retraite de l'industrie hôtelière : plans.	1980
110 J 4206	Auray Caisse nationale de retraite de l'industrie hôtelière : lots d'entreprise.	1980-1981
110 J 1606	[Auray, Caisse nationale de retraite de l'industrie hôtelière, (architectes Y. Guillou et J. C. Luttenbacher) : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 4 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), couleur	
110 J 1607	[Auray, Caisse nationale de retraite de l'industrie hôtelière, (architectes Y. Guillou et J. C. Luttenbacher) : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 4 photographies positives, 10 × 15 cm (image) sans nég., couleur	
110 J 856	Auray Société Testch : plans calques.	1981
110 J 1253	Auray Société Testch, extension d'un immeuble de bureaux : plans calques.	1984
110 J 1609	[Auray, société Testch : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 4 photographies positives, 10 × 14,5 cm (image) sans nég., couleur	
110 J 1608	[Auray, société Testch : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 6 photographies négatives, film argentique, 24x36 nég., couleur	
110 J 860	Auray, La Forêt Etablissement de construction navale (Keltic-Le Baud) : plans calques.	1978
110 J 1310	Carnac Annexe commerciale (François) : plans calques.	1963
110 J 4233	Carnac Bureaux (Le Baud) : lots d'entreprise.	1990

Notes ISBD .

Notes ISBD . Notes ISBD .

Notes ISBD .

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	85
110 J 1304	Carnac Galerie commerciale (Le Gouic et Aupmann) : plans calques.	1970
110 J 807	Carnac Magasin (Le Goff) : plans calques.	1981
110 J 739	Guidel Pharmacie (Pionneau) : plans calques.	1974
110 J 725	Guidel Voilerie : plans calques.	1973
110 J 1316	Guillac, La Belle Alouette Usine de meubles (Le Ray) : plans calques.	1960
110 J 851	Hennebont Société armoricaine de matériel et bâtiment : plans calques.	1980
110 J 643	La Gacilly Usine de cosmétique Yves Rocher : plans calques.	s.d.
110 J 1275	La Gacilly Usine de cosmétique Yves Rocher : plans calques.	1970
110 J 372	La Gacilly Usine de cosmétique Yves Rocher : plans calques.	1971
110 J 642	La Gacilly Usine de cosmétique Yves Rocher : plans calques.	1972
110 J 641	La Gacilly Usine de cosmétique Yves Rocher : plans calques.	1974
110 J 623	La Trinité-sur-Mer, port Magasin (Lorcy) : plans calques.	1968
110 J 1069	Lanester, rue Jean Jaurès Agence bancaire (Crédit agricole), rénovation : plans de masse et schéma.	1993
110 J 971	Larmor-Baden, Pen-Lannic Centre commercial : plans calques.	1985

Fonds	VVec	Guillou	architecte
ronus	1 468	Guinou,	arcintecte

110 J 1215	Larmor-Baden, Pen-Lannic Centre commercial : plans calques.	1985
110 J 4517	Lorient Coopérative de reconstruction : correspondance.	1949-1956
110 J 1325	Nivillac Cabinet médical (Guell) : plans calques.	1967
110 J 730	Plougoumelen Etablissement H. Gouraud : plans calques.	1980
110 J 729	Plougoumelen Etablissement H. Gouraud : plans calques.	1980
110 J 679	Plougoumelen, Pont-Sal Centre commercial : plans calques.	s.d.
110 J 1073	Pénestin Chantier naval (Quirouard-Frileuse) : plans calques.	1966
110 J 1314	Saint-Marcel Ferme (Rousseau) : plans calques.	1948
110 J 1071	Séné, Le Poulfanc Société Cofratel, bureaux : plans calques.	1983
110 J 1147	Vannes Bureaux de la société Fiduciaire de France : plans calques.	1982
110 J 1151	Vannes Bureaux de la société Fiduciaire de France : plans calques.	1983
110 J 1075	Vannes Bureaux de la société Fiduciaire de France : plans calques.	1983
110 J 1014	Vannes Bureaux de la Société d'informatique du Morbihan : plans calques.	1990
110 J 806	Vannes Clinique Sainte-Claire : plans calques.	1979

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	87
110 J 497	Vannes Etablissement Esbas : plans calques.	1961
110 J 395	Vannes Etablissement Perre, aménagement magasin : plans calques.	1957
110 J 498	Vannes Etablissement Yvonic : plans calques.	1961
110 J 604	Vannes Garage (Lambert et Dupré) : plans calques.	1969
110 J 680	Vannes Laboratoire d'analyse médicale (Tattevin-Rapilly) : plans calques.	1973
110 J 384	Vannes Société des transports Drouin : plans calques.	1977
110 J 1036	Vannes Société des transports Drouin : plans calques.	1994
110 J 431	Vannes, 5, place Richemont L'Economie Bretonne, projet de magasin : plans de masse, schéma et façades.	1959
110 J 4450	Vannes, avenue de la Marne Garage et station-service (SA Lainé), construction de la station-service : plans.	1959
110 J 426	Vannes, avenue de la Marne Garage et station-service (SA Laîné), bureaux : plans calques.	s.d.
110 J 4449	Vannes, avenue de la Marne Garage et station-service (SA Laîné), construction : honoraires, devis, correspondance,s de travaux, devis.	
110 J 4443	Vannes, avenue de la Marne Garage et station-service (SA Laîné), extension : correspondance, plans, situations det bons d'acomptes, permis de construire.	
110 J 425	Vannes, avenue de la Marne Garage et station-service (SA Laîné), station-service : plans calques.	1982

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	88
110 J 1549	[Vannes, avenue de la Marne, Garage (SA Laîné), station-service : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 4 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 501	Vannes, avenue Victor Hugo Station-service (Tête) : plans calques.	1963
110 J 882	Vannes, boulevard des lles Bureaux de l'Union syndicale des artisans maçons : plans calques.	1981
110 J 943	Vannes, Cliscouët Pharmacie et boulangerie : plans calques.	1991
110 J 1149	Vannes, Keranguen Siège de direction régionale de banque (Crédit agricole) : plans calques.	1980
110 J 1098	Vannes, Keranguen	
	Siège de direction régionale de banque (Crédit agricole), rénovation de la mezzanine :p calques.	lans 1986
110 J 932	Vannes, Kercado Agence bancaire (Crédit agricole) : plans calques.	1990
110 J 593	Vannes, Kerluherne Abattoir de volailles (Galina) : plans calques.	s.d.
110 J 1279	Vannes, Le Vincin Agence d'architecte (Y. Guillou) : plans calques.	1964
110 J 1292	Vannes, Le Vincin Bureaux (Jouan) : plans calques.	1965
110 J 1293	Vannes, Le Vincin Bureaux (Jouan) : plans calques.	1965
110 J 1296	Vannes, Le Vincin Bureaux (Jouan) : plans calques.	1965
110 J 707	Vannes, rue de la Coutume Pharmacie (Pincemin), extension : plans calques.	1972
110 J 500	Vannes, rue du Mené Magasin SUMA : plans calques.	1962

·		
110 J 4036	Lorient Abattoir : concours.	1052 4064
	'	1953-1964
110 J 499	Vannes, rue du Mené	
	Magasin SUMA : plans calques.	1060
		1962
110 J 746	Vannes, rue Jérôme d'Arradon	
	Siège de direction régionale de banque (Crédit mutuel de Bretagne) : plans calques.	1975
110 J 4309	Vannes, rue Jérôme d'Arradon	
	Siège de direction régionale de banque (Crédit mutuel de Bretagne) : lots d'entreprise	e,plans,
	devis.	1975-1976
		1070 1070
110 J 1092	Vannes, rue Jérôme d'Arradon Siège de direction régionale de banque (Crédit mutuel de Bretagne) : plans calques.	1976
440 14040		
110 J 1610	[Vannes, rue Jérôme d'Arradon, siège de direction régionale de banque (Crédit mutuel de Bretagne) : vues extérieures]. s.d.	9
	bretagne) . vues exteneuresj. s.u.	s.d.
	Document iconographique, 1 photographie positive, 9 × 13 cm (image) sans nég., couleur	
110 J 1511	[Vannes, rue Jérôme d'Arradon, siège de direction régionale de banque (Crédit mutuel de Bretagne) : vues extérieures.]. 1979	e 1979
	Decument improvements at photographic positive dispositive 24v26 (new) coulour	
	Document iconographique, 1 photographie positive, diapositive, 24x36 (nég.)., couleur	
110 J 4289	Vannes, rue Jérôme d'Arradon Siège de direction régionale de banque (Crédit mutuel de Bretagne) : plans, permis d 19	leconstruire. 974-1976
110 J 945	Vannes, rue Paul Helleu	
	Centre de Kinésithérapie Paul Helleu (Mr Berget), projet : plans calques.	
		1969
110 J 638	Vannes, rue Paul Helleu	
. 10 0 000	Centre de Kinésithérapie Paul Helleu (Mr Berget), projet : plans calques.	
	1 (- 0-77 - 37	1970
110 J 770	Vannes, rue Philippe Le Bon	
	Centre de pédiatrie : plans calques.	
		1976
110 J 1145	Vannes, Tréhornec	
110 0 1170	Agence bancaire (Crédit agricole) : plans calques.	
		1989

110 J 1154 Vannes, zone industrielle du Prat Usine Bic marine: plans calques.

d'entreprise.

110 J 496 Vannes, zone industrielle du Prat Usine Duliscouët: plans calques.

1962

110 J 4432 Vannes, zone industrielle du Prat

Usine de plats-cuisinés surgelés, construction : plans, devis, correspondance.

1960-1961

110 J 534 Vannes, zone industrielle du Prat Usine Michelin, bureaux : plans calques.

1963

110 J 472 Vannes, zone industrielle du Prat Usine Stéphan : plans calques.

1960

110 J 771 Vannes, zone industrielle du Prat

Usine Tabur électricité : plans calques.

1976-1977

110 J

110 J 1621

110 J 1012

110 J 4258

110 J 722

110 J 724

110 J 723

110 J 4406

110 J 548

110 J 4373	Vannes, zone industrielle du Prat Usine Tabur électricité : permis de construire, honoraires, correspondance, plans.	1976-1980
440 14272	Dlawar (Finistère)	
110 J 1372	Plounez (Finistère) Ferme Jacob : plan calques.	
	reinie Jacob . pian caiques.	1960
		1000
110 J 701	Guipavas (Finistère)	
	Centre de kinésithérapie Rochedreux : plans calques.	4070
		1972
Habitat co	Mactif	
i iabitat CC	nicotii	
110 J 780	Arzon	
	Résidence Les Genets	
	Plans calques.	4070
		1978
110 J 714	Arzon	
	Résidence des Pins	
	Plans calques.	
		1975
110 J 4271	Arzon	
	Résidence des pins	
	Lots d'entreprise, cahier des charges particulières, plans, devis.	
		1975-1976
110 J 4222	Arzon, Kerjouanno	
	Résidence les Hameaux du Crouestyllot	
	n° 5 : devis, lots d'entreprise.	
		1975-1976
110 J 1312	Arzon Kariauanna	
110 3 1312	Arzon, Kerjouanno Résidence les Hameaux du Crouesty	
	Plans calques.	
		1978
440 1 000		
110 J 628	Arzon, Kerjouanno	
	Résidence les Hameaux du Crouesty Plans calques.	
	i idito calques.	1980
		1000
110 J 4283	Arzon, Kerjouanno	
	Résidence les Hameaux du Crouesty	
	Plans, lots d'entreprise, devis.	1076 1077
		1976-1977
110 J 4284	Arzon, Kerjouanno	
	Résidence les Hameaux du Crouesty	
	Tranche II : plans, lots d'entreprise.	4070 4070
		1978-1979

Fonds Yves Guillou, architecte	92
Arzon, Kerjouanno Résidence les Hameaux du CrouestyÎlot Uca : aménagement, plans.	1975
Arzon, Port-Navalo Résidence Les Terrasses Plans calques.	
Arzon, Port-Navalo Résidence Les Terrasses Plans calques.	1990
Arzon, Port-Navalo Résidence des Pins	1990
Plans calques.	1975
Arzon, avenue de la Pointe, Résidence Tor-Lann Plans calques.	1959
Arzon, avenue de la Pointe Résidence Tor-Lann Plans calques.	
Arzon, avenue de la Pointe Résidence Tor-Lann	1978
Plans calques.	1979

110 J 792	Arzon, avenue de la Pointe

110 J

110 J 4338

110 J 918

110 J 919

110 J 712

110 J 1105

110 J 1023

110 J 794

Résidence Tor-Lann Plans calques.

110 J 793 Arzon, avenue de la Pointe

Résidence Tor-Lann Plans calques.

110 J 796 Arzon, avenue de la Pointe

Résidence Tor-Lann Plans calques.

110 J 795 Arzon, avenue de la Pointe

Résidence Tor-Lann Plans calques.

1987

1987

1979-1980

1979-1980

Fonds Yves Guillou, architecte	93
Arzon, avenue de la Pointe Résidence Tor-Lann Plans calques.	1989
Arzon, avenue de la pointe Résidence Tor-Lann Devis, plans, lots d'entreprise.	1000
	1979-1987
Auray Résidence Clémenceau Plans Calques.	1980
Auray Résidence Clémenceau Plans Calques.	s.d.
Auray, La Forêt Residence Le Loch Plans calques.	1001
Auray, Saint-Goustan Résidence Les Terrasses Plans calques.	1981
Auray, Saint-Goustan Résidence Les Terrasses	1983
Plans calques.	1983

110 J 978	Auray, Saint-Goustan	
	Résidence Les Terrasses	
	Plans calques.	
	·	1983

110 J

110 J 1077

110 J 4499

110 J 839

110 J 838

110 J 849

110 J 1226

110 J 753	Auray, rue du Drezen Résidence Le Drezen Plans calques.	
		1975

110 J 752	Auray, rue du Drezen
	Résidence Le Drezen
	Plans calques.

110 J 1646	[Auray, rue du Drezen, résidence Le Drezen: vues extérieures]. 1975	
		1975

Document iconographique, 4 photographies positives (tirages), 12 × 12 cm (image), sans nég., couleur

110 J 4272 Auray, rue du Drezen Résidence Le Drezen Devis, plans, lots d'entreprise.

1975-1976

1979-1989

110 J 4329	Auray, rue du Drezen Résidence Le Drezen	
	Plans, comptes rendus de chantier.	1976-1978
110 J 956	Auray, rue du Drezen Résidence Le Drezen Plans calques.	1976-1980
110 J 754	Auray, rue du Drezen Résidence Le Drezen Plans calques.	1976-1980
110 J 1153	Auray, rue du Drezen Résidence Le Drezen Plans calques.	1980
110 J 4257	Carnac Résidence	
	Albion Cahier des clauses techniques particulières, lots d'entreprise, plans pliés.	s.d.
110 J 1108	Carnac Résidence AlbionPlans calques.	1990
110 J 4253	Carnac Résidence Albion	1930
	Procès-verbaux de réception, cahier des clauses techniques particulières, le pliés.	ots d'entreprise,plans
		1990-1991
110 J 811	Carnac Résidence ArvorPlans calques.	4070
110 J 810	Carnac Résidence	1979
	ArvorPlans calques.	1979
110 J 4327	Carnac Résidence Arvor Plans, marchés, lots d'entreprise.	
		1979-1981
110 J 4278	Carnac Résidence Arvor	

Devis, cahier des prescriptions spéciales, plans, lots d'entreprise, comptes rendus dechantier.

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte

110 J 1240	Carnac Résidence Azur Plans calques.	1989
110 J 939	Carnac Résidence Azur Plans calques.	1990
110 J 4491	Carnac Résidence Azur Plans, lots d'entreprise.	1990-1994
110 J 831	Carnac Résidence Britannia Plans calques.	1979
110 J 1054	Carnac Résidence Britannia Plans calques.	1979
110 J 931	Carnac Résidence Britannia Plans calques.	1979
110 J 1235	Carnac Résidence Kerlois Plans calques.	1982
110 J 1009	Carnac Résidence Kerlois Plans calques.	1982
110 J 4306	Carnac Résidence Kerléna Plans, lots d'entreprise, cahier des clauses techniques particulières : plans calques.	1983-1984
110 J 922	Carnac Résidence L'océan Plans calques.	1985
110 J 4503	Carnac Résidence L'océan Lots d'entreprise, cahier des clauses particulières, plans.	1986-1987

110 J 4500	Carnac Résidence La Brise	
	Lots d'entreprise, plans, cahier des prescriptions spéciales.	1981-1982
110 J 837	Carnac Résidence La Brise Plans calques.	1981-1982
110 J 923	Carnac Résidence La Caravelle Plans calques.	1992
110 J 4514	Carnac Résidence La Falaise Cahier des clauses techniques particulières, plans.	1992-1993
110 J 1263	Carnac Résidence Laul Plans calques.	1978
110 J 888	Carnac Résidence Le Béniguet Plans calques.	1985
110 J 743	Carnac Résidence Le Cromlech Plans calques.	1974
110 J 742	Carnac Résidence Le Cromlech Plans calques.	1974
110 J 4236	Carnac Résidence Le Cromlech Marchés, plans, cahier des prescriptions spéciales.	1975
110 J 1514	[Carnac, résidence Le Cromlech : vues extérieures]. 1979	1979
110 J 877	Document iconographique, 24 photographies positives, diapositive, 24x36 (nég.)., couleur Carnac Résidence Le Grand Large Plans calques.	1983
		.500

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	97
110 J 953	Carnac Résidence Le Grand Large Plans calques.	1985
110 J 1245	Carnac Résidence Le Men-du Plans calques.	1983
110 J 908	Carnac Résidence Le Men-du Plans calques.	1984
110 J 938	Carnac Résidence Le Men-du Plans calques.	1984
110 J 4501	Carnac Résidence Le Rahic Cahier des clauses techniques particulières, plans, lots d'entreprise.	1984
110 J 880	Carnac Résidence Le Rahic Plans calques.	1984-1985
110 J 1100	Carnac Résidence Le Rahic Plans calques.	1985
110 J 4507	Carnac Résidence Le Rahic 3ème tranche : plans, marchés, lots d'entreprise.	1985-1987
110 J 4510	Carnac Résidence Le Rahic 4ème tranche : plans, lots d'entreprise, cahier des clauses techniques.	1987-1988
110 J 881	Carnac Résidence Le Rahic Plans calques.	1983-1988
110 J 879	Carnac Bégidana La Babia	1000 1000

1986-1988

Résidence Le Rahic Plans calques.

Fonds	VVAC	Guillou	architecte
COHUS	rves	Gumou.	arcintecte

110 J 4348	Carnac Résidence Les Alizés Devis, calques.	1977
110 J 777	Carnac Résidence Les Alizés Plans calques.	1979
110 J 778	Carnac Résidence Les Alizés Plans calques.	1979
110 J 1010	Carnac Résidence Les Alizés Plans calques.	1979
110 J 991	Carnac Résidence Les Alizés Plans calques.	1979
110 J 1239	Carnac Résidence Les Bernaches Plans calques.	1982
110 J 769	Carnac Résidence Les Druides Plans calques.	1976
110 J 1299	Carnac Résidence Les Druides Plans calques.	1976
110 J 4262	Carnac Résidence Les Druides Lots d'entreprise, plans.	1976-1977
110 J 4367	Carnac Résidence Les Druides Plans du béton armé.	1976-1977
110 J 1255	Carnac Résidence Les Horizons Plans calques.	1983-1984

1	10	J	889	Carnac
---	----	---	-----	--------

Résidence Les Horizons

Plans calques.

1986

110 J 1252 Carnac

Résidence Les Horizons

Plans calques.

1986

110 J 4496 Carnac

Résidence Les Horizons

Plans, cahier des clauses techniques particulières, lots d'entreprise.

1986-1987

110 J 4489 Carnac

Résidence Les Jardins de la plage

Marchés, cahiers des clauses techniques particulières.

1988

110 J 4282 Carnac

Résidence Les Jardins de la plage

Bâtiment A et B, 2ème tranche : lots d'entreprise, cahier des clauses particulières, plans.

1988-1989

110 J 4490 Carnac

Résidence Les Jardins de la plage

Marchés.

1988-1989

110 J 1260 Carnac

Résidence Les Jardins de la plage

Plans calques.

s.d.

110 J 948 Carnac

Résidence Les Jardins de la plage

Plans calques.

1988-1989

110 J 949 Carnac

Résidence Les Jardins de la plage

Plans calques.

1988-1989

110 J 950 Carnac

Résidence Les Jardins de la plage

Plans calques.

1988-1989

110 J 1099 Carnac

Résidence Les Jardins de la plage

Plans calques.

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte
-------	--------------------------------

Fonds Yves Guillou, architecte	101
<u> </u>	

110 J 4250	Carnac Résidence Les Saules Lots d'entreprise, plans pliés.	
110 J 843	Carnac Résidence Les Tamaris Plans calques.	1984-1985 1980-1981
110 J 4238	Carnac Résidence Mer et plage	1900-1901
	Cahier des clauses techniques particulières, lots d'entreprise, cahier d'administratives particulières, plans.	des clauses 1970-1975
110 J 1232	Carnac Résidence Mer et plage Plans calques.	1986
110 J 1234	Carnac Résidence Mer et plage Plans calques.	
110 J 1233	Carnac Résidence Mer et plage Plans calques.	1986
110 J 509	Carnac Résidence Miln	1986
440 1540	Plans calques.	1961
110 J 510	Carnac Résidence Miln Plans calques.	1961
110 J 1248	Carnac Résidence Océania Plans calques.	1990
110 J 1241	Carnac Résidence OrionPlans calques.	
110 1 1625	[Carpos récidence Orien : wuce extérioures] e d	1982
110 J 1635	[Carnac, résidence Orion : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 4 photographies positives, 9 × 13 cm (image) sans nég, couleur	

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte 102	_
110 J 1513	[Carnac, Carnac-Plage, résidence Orion : vues extérieures]. 1983	3
	Document iconographique, 4 photographies positives , diapositive, couleur	
110 J 890	Carnac Résidence Saint-Colomban Plans calques.	3
110 J 1265	Carnac Résidence Saint-Colomban Plans calques.	3
110 J 4359	Carnac Résidence Tal Armor Plans, canalisation. 1959-1961	1
110 J 1537	[Carnac, résidence Tal Armor : vues du chantier]. 1961	•
	1961	İ
110 J 876	Document iconographique, 5 photographies négatives , film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc Carnac Résidence Ty Bihan Plans calques.	
	1982	
110 J 875	Carnac Résidence Ty Bihan Plans calques.	,
110 J 4285	Carnac Résidence Ty Bihan Cahier des clauses particulières, plans, lots d'entreprise.	
	1983-1984	
110 J 857	Carnac Résidence de la plage Plans calques. 1981-1982	
110 J 1242	Carnac, les salines du Breno Résidences de Port-en-Dro	
	2 ème tranche, élévation est bâtiments D, C, B, A, G, H, I, J, K ; élévation ouest bâtiments C, B, A, H, J ; sous-sol, canalisations, garages couverts. Plans calques.	
110 J 1246	Carnac, les salines du Breno Résidences de Port-en-Dro 2ième tranche, plans d'exécution, détail salle de bain : plans calques.)

110 J 695	Carnac, les salines du Breno Résidences de Port-en-Dro Plans calques.	
		977-1980
110 J 4508	Carnac, les salines du Breno Port-en-Dro, aménagement d'un grenier à sel, M. et Mme Le Baud, Devis, plans, marchés, lots d'entreprise.	1981
110 J 4509	Carnac, les salines du Breno Port-en-Dro, aménagement d'un grenier à sel, M. et Mme Le Baud,Lots d'entreprise, plans.	1982
110 J 1258	Carnac, les salines du Breno Port-en-Dro, rénovation d'un grenier à sel (Le Baud) : plans calques.	1990
110 J 1113	Carnac, les salines du Breno	
	Port-en-Dro, aménagement d'un grenier à sel, (Danielou - Le Baud) : plans calques.	1991
110 J 4492	Carnac, les salines du Breno Ferme des Salines du Bréno, restauration : plans, marchés.	1989
110 J 1238	Carnac, les salines du Breno Résidences de Port-en-Dro	
	Plans de résidences : façades A, B, C ouest, D, E, F, G, H, I, J nord, façades et schéma magasins 7,8,9,10,11,12,14,15, schémas logements J, K, L, M, N : plans calques.	1978
110 J 1237	Carnac, les salines du Breno Résidences de Port-en-Dro Plans du réseau d'eau potable, plans de résidence façades et coupes, rectificatif au P. 0 n°70800 : plans calques.	C. 1978
110 J 4275	Carnac, les salines du Breno Résidences de Port-en-Dro Plans papier pliés.	
	rians papier piles.	1978
110 J 934	Carnac, les salines du Breno Résidences de Port-en-Dro, aménagement d'une ferme Plans calques.	
440 1607		1979
110 J 935	Carnac, les salines du Breno Résidences de Port-en-Dro, aménagement d'une ferme Plans calques.	1979
		19/9

Fonds	V	Cuillon	architecte
ronas	r ves	Guillou.	arcmiecte

110 J 1065	Carnac, les salines du Breno Résidences de Port-en-Dro	
	Schéma, façades coupes : plans calques.	1986
110 J 1066	Carnac, les salines du Breno Résidences de Port-en-Dro	
440 14000	1ère tranche, 2 ème P. C. : plans calques.	1986
110 J 1063	Carnac, les salines du Breno Résidences de Port-en-Dro 1ère tranche, P. C. : plans calques.	1986
110 J 1068	Carnac, les salines du Breno Résidences de Port-en-Dro	1000
	2 ème tranche, plan d'exécution bat. L. M. N. O. P. Q. : plans calques.	1986
110 J 1062	Carnac, les salines du Breno Résidences de Port-en-Dro	
	2ième tranche : plans calques.	1986
110 J 1067	Carnac, les salines du Breno Résidences de Port-en-Dro	
	3 ème tranche P. C. : plans calques.	1986
110 J 1064	Carnac, les salines du Breno Résidences de Port-en-Dro	
	3 ème tranche bat. E 14 logements, plan d'exécution : plans calques.	1986
110 J 1060	Carnac, les salines du Breno Résidences de Port-en-Dro	
	3 ème tranche, plans de masse, d'exécution : plans calques.	1986
110 J 1061	Carnac, les salines du Breno Résidences de Port-en-Dro	
	4 ème tranche, étude : plans calques.	1986
110 J 4310	Carnac, les salines du Breno Résidences de Port-en-Dro	
	Restauration, comptes rendus de chantier, avant-projet, cahier des clauses techniquespar plans.	rticulières,
	· 19	986-1989
110 J 1261	Carnac, les salines du Breno Résidences de Port-en-Dro	
	Plans calques.	1990

110 J 1217	La Trinité-sur-Mer Résidence Les Terrasses du port	
	Plans calques.	1989
110 J 1015	La Trinité-sur-Mer Résidence Les Terrasses du port Plans calques.	1989
110 J 4243	La Trinité-sur-Mer Résidence Les Terrasses du port Plans pliés.	4000
440 14044		1989
110 J 1011	La Trinité-sur-Mer Résidence Les Terrasses du port : Plans calques.	1989
110 J 4242	La Trinité-sur-Mer	
	Résidence Les Terrasses du port Marchés, cahier des clauses administratives particulières.	1989-1990
110 J 1213	La Trinité-sur-Mer Résidence Marragansett Plans calques.	4005
		1985
110 J 1046	La Trinité-sur-Mer Résidence de Kerisper Plans calques.	
	·	1962
110 J 1214	La Trinité-sur-Mer Résidence de Kerisper Plans calques.	
	rians calques.	1963
110 J 568	La Trinité-sur-Mer Résidence de Kerisper	
	Plans calques.	1962-1964
110 J 4375	La Trinité-sur-Mer Résidence de Kerisper Devis descriptif, quantitatif, estimatif, lots d'entreprises.	
	Devis descriptii, quantitatii, estimatii, iots d'entreprises.	1962-1965
110 J 4376	La Trinité-sur-Mer Résidence de Kerisper	
	Plans pliés.	1964-1966

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	107
10 J 736	La Trinité-sur-Mer Résidence de Kerisper Plans calques.	1974
110 J 737	La Trinité-sur-Mer Résidence de Kerisper Plans calques.	1974
110 J 1282	La Trinité-sur-Mer Résidence de Kerisper Plans calques.	1974
110 J 4515	La Trinité-sur-Mer, Kerisper Résidence Plein Sud Lots d'entreprise, devis.	1974-1976
110 J 1224	Larmor-Baden Résidence de pen-Lannic Plans calques.	1980
110 J 671	Larmor-Baden, Le Paludo Résidence Les maisons de Larmor Plans calques.	1974
110 J 804	Le Palais Résidence Le Potager Plans calques.	1978
110 J 966	Le Palais Résidence Le Potager Plans calques.	1979
110 J 1083	Le Palais Résidence Le Potager Plans calques.	1979
110 J 798	Le Palais Résidence Ramonette	
110 J 797	Permis de construire : plan de masse, d'élévation, de façade et de niveau 1,2,3,4,5. Le Palais Péridone Remonette	1978
	Résidence Ramonette Exécution : plan de masse, d'élévation, de façade et de niveau 1,2,3,4,5 : plans calque	es. 1978-1979

110 J 1615	[Le Palais, résidence Ramonette : vues extérieures du chantier]. 1979	1979
	Document iconographique, 24 photographies positives, 9 × 11 cm (image) sans nég., couleur	
110 J 4324	Le Palais Résidence Ramonette Plans, correspondance.	1978-1980
110 J 4325	Le Palais	
	Résidence Ramonette Problèmes d'infiltrations : dossier d'expertise.	1979-1984
110 J 1512	[Le Palais (Belle-Île), résidence Ramonette en construction : vues extérieures]. 1979	1979
	Document iconographique, 12 photographies positives, diapositive, 24x36 (nég.)., couleur	
110 J 916	Le Palais Résidence de Keranguen Plans calques.	1987
110 J 1018	Le Palais Résidence de Keranguen	1307
	Plans calques.	1987
110 J 4252	Le Palais Résidence de Keranguen Lots d'entreprise.	
		1989
110 J 1048	Lorient, rue des Colonies Immeuble Thomas-Bourgneuf Plans calques.	4050
110 J 819	Port-Louis Résidence La Tour de Gâvres	1958
	Plans calques de masse, d'élévation, de façades, du parking souterrain, du rez de cha étage.	
110 J 829	Quiberon	1980
110 3 023	Résidence Kermorvan Plans calques.	1980
110 J 852	Quiberon	.000
	Résidence Le Clos marin Plans calques.	
	•	1980

110 J 4241	Quiberon Résidence du Parc du bois d'Amour 4ème tranche, bâtiments B et C, garages groupés : marchés, plans, cahier des clauses particulières.	
	1991-1992	2
110 J 891	Quiberon Résidence du Parc du bois d'Amour Plans calques.	00
	1987-198	Ю
110 J 1087	Quiberon Résidence du Parc du bois d'Amour Plans calques.	88
		,0
110 J 4240	Quiberon Résidence du Parc du bois d'Amour	
	2ème tranche, bâtiment 1 : plans, marchés, cahier des clauses techniques particulières. 1989-1990)
110 J 892	Quiberon	
	Résidence du Parc du bois d'Amour Plans calques. 1989-199) 0
		•
110 J 992	Quiberon Résidence du Parc du bois d'Amour Plans calques.	
	199	11
110 J 954	Quiberon	
	Résidence du Parc du bois d'Amour Plans calques. 199	11
		<i>,</i> 1
110 J 894	Quiberon Résidence du Parc du bois d'Amour Plans calques.	
	199)1
110 J 893	Quiberon Résidence du Parc du bois d'Amour	
	Plans calques.	1
440 1000		•
110 J 928	Quiberon Résidence du Parc du bois d'Amour Plans calques.	
	199	13
110 J 465	Quiberon, boulevard Chanard Résidence de la Plage	
	Plans calques.	: 1

Fonds	VVAC	Guillou	architecte
ronus	rves	Guinou.	arcintecte

110 J 464	Quiberon, boulevard Chanard Résidence de la Plage Plans calques.	1961
110 J 1186	Quiberon, rue du Pouligner Résidence Victoria Plans calques.	1984
110 J 756	Quimper (Finistère) Résidence Le Manoir Plans calques.	1975-1976
110 J 755	Quimper (Finistère) Résidence Le Paludec Plans calques.	1975
110 J 1170	Quimper (Finistère) Résidence de l'Etang Plans calques.	1979
110 J 912	Saint-Gildas-de-Rhuys Résidence Le Gramontard Plans calques.	1975
110 J 942	Saint-Gildas-de-Rhuys Résidence Le Gramontard Plans calques.	1978
110 J 1161	Saint-Gildas-de-Rhuys Résidence Le Gramontard Plans calques.	1978
110 J 913	Saint-Gildas-de-Rhuys Résidence Le Gramontard Plans calques.	1977-1979
110 J 924	Saint-Gildas-de-Rhuys Résidence Le Gramontard Plans calques.	1977-1979
110 J 775	Saint-Gildas-de-Rhuys Résidence Le Gramontard Plans calques.	1979

110 J 4249	Saint-Gildas-de-Rhuys Résidence Le Gramontard	
	Lots d'entreprise.	1980-1982
110 J 1074	Saint-Philibert Résidence Port-Guen Plans calques.	1979
110 J 4498	Saint-Philibert	
	Résidence Port-Guen Lots d'entreprise, devis, cahier des prescriptions spéciales.	1979-1981
110 J 487	Saint-Pierre-Quiberon	
	Résidence Cassard Plans calques.	1961
110 J 1158	Saint-Pierre-Quiberon Résidence Le Parco	
	Plans calques.	1981-1982
110 J 1157	Saint-Pierre-Quiberon Résidence Le Parco	
	Plans calques.	1981-1982
110 J 1091	Saint-Pierre-Quiberon Résidence Le Parco	
	Plans calques.	1988
110 J 4504	Vannes	1300
	Residence La fontaine Plans, marchés, lots d'entreprise.	1988-1989
110 J 573	Vannes	
	Résidence Bretagne Plans calques.	1966
110 J 572	Vannes Résidence Bretagne	
	Plans calques.	1966
110 J 1564	[Vannes, résidence Chateaubriand : maquette]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 9 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	5.u.

Fonds Yves Guillou,	architecte
---------------------	------------

110 J 1042	Vannes Résidence HochePlans calques.	
		1964
110 J 569	Vannes Résidence HochePlans calques.	1965
		1303
110 J 1143	Vannes Résidence HochePlans calques.	1987
110 J 1148	Vannes Résidence	
110 3 1140	HochePlans calques.	4000
		1989
110 J 1103	Vannes Résidence HochePlans calques.	
		1989
110 J 1104	Vannes Résidence HochePlans calques.	
	cuiques.	1989
110 J 1300	Vannes Résidence Jérôme d'Arradon Plans calques.	
	rians calques.	1965
110 J 1327	Vannes Résidence Jérôme d'Arradon	
	Plans calques.	1005
		1965
110 J 1300	Vannes Résidence Jérôme d'Arradon Plans calques.	
	·	1965-1969
110 J 541	Vannes Résidence Jérôme d'Arradon Plans calques.	
	i idilo odiquoo.	1970
110 J 4427	Vannes	
IIV V TTLI	Résidence Jérôme d'Arradon	
	Devis, correspondance, honoraires, situation de travaux.	1963-1974

110 J 4426	Vannes Résidence Jérôme d'Arradon Plans pliés.	1963-1974
110 J 513	Vannes Résidence Kerlann Plans calques.	1962
110 J 514	Vannes Résidence La Marne Plans calques.	1962
110 J 703	Vannes Résidence La fontaine Plans calques.	1971
110 J 1027	Vannes Résidence La fontaine Plans calques.	1987
110 J 403	Vannes Résidence La fontaine Plans calques.	1988
110 J 720	Vannes Résidence Le Domaine de Bernus Plans calques.	1973
110 J 512	Vannes Résidence Le Rohan Plans calques.	
110 J 1357	Vannes Résidence Le Rohan Plans calques.	1960
110 J 4295	Vannes Résidence Le Trait d'union Plans, correspondance, démolition.	1960
110 J 4061	Vannes Résidence Lucien Laroche Devis, plans, cahier des charges, minutes.	1981-1983 1956-1971

110 J 13	335	Vannes
----------	-----	--------

Résidence Lucien Laroche

Plans calques.

1957

110 J 4360 Vannes

Résidence Lucien Laroche

Permis de construire, comptes rendus de chantier, honoraires, devis descriptif, lotsd'entreprise.

1963

110 J 379 Vannes

Résidence Lucien Laroche

Plan calques.

1963

110 J 380 Vannes

Résidence Lucien Laroche

Plan calques.

1964

110 J 27 Vannes

Résidence Lucien Laroche

Rez-de-chaussée, plans d'implantation : plans calques.

1961-1965

110 J 4361 Vannes

Résidence Lucien Laroche

Plans pliés.

1964-1968

110 J 508 Vannes Résidence

MauryPlans calques.

1958

110 J 4511 Vannes

Résidence Pompidou

Cahier des clauses administratives particulières, procès-verbaux de réception, lots d'entreprise.

1990-1993

110 J 1285 Vannes

Résidence Steredenn Plans calques.

Tano balquos.

1985

110 J 578 Vannes Résidence

du PortPlans calques.

1968

110 J 1368 Vannes, 32 rue du Lieutenant colonel Maury

Résidence Lyautey

Plan calques.

110 J 4459	Vannes, 32 rue du Lieutenant colonel Maury Résidence Lyautey Lots d'entreprise, demande de permis de construire, devis descriptif et quantitatif.	1961-1964
110 J 4458	Vannes, 32 rue du Lieutenant colonel Maury Résidence Lyautey Plans pliés.	1961-1971
110 J 719	Vannes, Kercado Résidence Gwened 2 Plans calques.	1973
110 J 4424	Vannes, boulevard de la Paix Immeuble Mahé-Caudal Correspondance, plans.	1963-1970
110 J 1321	Vannes, boulevard de la Paix Immeuble Mahé-Caudal Plans calques.	1964
110 J 1322	Vannes, boulevard de la Paix Immeuble Mahé-Caudal Plans calques.	1964
110 J 560	Vannes, place de La Garenne Résidence du Golfe Plans calques.	1963
110 J 4399	Vannes, place de La Garenne Résidence du Golfe	1000
110 J 564	Lots d'entreprise, demande de permis de construire, avant-projet, devis descriptif. Vannes, place de La Garenne Résidence du Golfe Plans calques.	1964
110 J 567		1964-1965
	Vannes, place de La Garenne Résidence du Golfe Plans calques.	1964-1965
110 J 563	Vannes, place de La Garenne Résidence du Golfe Plans calques.	1964-1972

Fonds	VVAC	Guillou	architecte
COHUS	rves	Gumou.	arcintecte

110 J 4398	Vannes, place de La Garenne Résidence du Golfe Plans pliés.	
		1964
110 J 562	Vannes, place de La Garenne Résidence du Golfe Plans calques.	1971
110 J 1094	Vannes, place de La Garenne	
110 0 1004	Résidence du Golfe Plans calques.	1074
		1974
110 J 4506	Vannes, place de La Garenne Résidence du Golfe Cahier des charges particulières, devis, plans, lots d'entreprise.	
		1979-1980
110 J 561	Vannes, place de La Garenne Résidence du Golfe	
	Plans calques.	1979
110 J 565	Vannes, place de La Garenne Résidence du Golfe	
	Plans calques.	1979
110 J 566	Vannes, place de La Garenne Résidence du Golfe	, , , ,
	Plans calques.	1979
110 J 4364	Vannes, rue Allanic	
110 0 4304	Résidence Philippe Le Bon	
	Devis, correspondance.	1976-1977
110 J 759	Vannes, rue Fromentin Résidence Saint-Michel	
	Plans calques.	4070
		1976
110 J 4347	Vannes, rue Fromentin Résidence Saint-Michel	
	Devis descriptif, compte rendu, plans, lots d'entreprise.	4077
		1977
110 J 1392	Vannes, rue Fromentin, Résidence Saint-Michel Construction (avant-projet) immeuble, concours Guillou.	: maquette
		s.d.

110 J 1616	[Vannes, rue Fromentin, résidence Saint-Michel : vues extérieures]. s.d.	j.
	Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) sans nég., couleur	
110 J 4312	Vannes, rue Hoche Résidence de l'Hôtel de Ville	
	Plans, cahier des clauses administratives particulières, cahier des clauses techniquesparticulières	,
	lots d'entreprise. 1989-1991	
110 J 466	Vannes, rue L. Hulot Immeuble Jégou Plans calques.	
	196	0
110 J 399	Vannes, rue Lesage Immeuble Laurens Plans calques.	
	195	8
110 J 4470	Vannes, rue Thiers Immeuble Le Rolle Projet d'immeuble.	0
110 J 400	Vannes, rue Thiers	ŏ
110 3 400	Immeuble Le Rolle Projet d'immeuble : plans calques. 195	8
110 J 387	Vannes, rue Thiers Immeuble Houbé	
	Plans calques.	0
110 J 4330	Vannes, rue Thiers Immeuble Houbé	
	Plans, devis. 1961-196	2
110 J 4466	Vannes, rue Victor Hugo Immeuble Dubreuil Plan, correspondance.	
	195	4
110 J 1331	Vannes, rue Victor Hugo Immeuble Dubreuil Plans calques.	
	195	6
110 J 1362	Vannes, rue Victor Hugo Résidence Arvor Plans calques.	
	196	0

Fonde	VVAC	Guillou	architecte
Fonds	r ves	Guillou.	arcmitecte

110 J 659

Arradon Plans calques.

Lotisseme	ent	
110 J 4439	Vannes, rue du colonel Pobéguin Résidence Pobéguin Immeuble en co-propriété : devis, plans, dossiers clients co-propriétaires.	1963
110 J 4441	Vannes, rue du colonel Pobéguin Résidence Pobéguin Permis de construire, marchés, situations de travaux, lots d'entreprise, correspondance.	1961-1963
110 J 1365	Vannes, rue du colonel Pobéguin Résidence Pobéguin Plans calques.	1960
110 J 4485	Vannes, rue du Lieutenant-colonel Maury Immeuble François Plans, lots d'entreprise.	1948-1956
110 J 4488	Vannes, rue du Lieutenant-colonel Maury Immeuble Guillou Lots d'entreprise.	1948-1952
110 J 4487	Vannes, rue du Lieutenant-colonel Maury Immeuble Guillou Permis de construire, marchés.	1947-1953
110 J 4484	Vannes, rue du Lieutenant-colonel Maury Immeuble François Différents propriétaires.	1951-1962
110 J 4486	Vannes, rue du Lieutenant-colonel Maury Immeuble François Devis, lots d'entreprise, honoraires.	1950-1953
110 J 559	Vannes, rue de Bernus Résidence Bernus Plans calques.	1966
110 J 4396	Vannes, rue de Bernus Résidence Bernus Correspondance, plans.	1965-1972

110 J 1289	Arradon, Tréhuelin Plans calques. Auray	1973-1975
	Projet, plans de masse, plans de maisons individuelles : façades, coupes etschéma	s. 1976
110 J 331	Auray Études, plans parcellaire, plans maisons individuelles modèle Gralia, façadeset coupe	s. 1975
110 J 177	Inguiniel Village retraite : plans de maisons, façade et coupes.	1969
110 J 178	Inguiniel Village retraite : plans de masse.	1969
110 J 219	La Gacilly, Gralia Plans calques.	1970
110 J 4374	La Gacilly, Gralia Litige, situations de travaux, bons d'acomptes.	1971-1982
110 J 273	La Gacilly, Gralia Plans calques.	1972
110 J 274	La Gacilly, Gralia Plans calques.	1972
110 J 275	La Gacilly, Gralia Plans calques.	1972
110 J 218	La Gacilly, Gralia Plans calques.	1974
110 J 319	La Gacilly, Gralia Plans de voirie, topographique, parcellaire, de réseau d'assainissement.	1974
110 J 1191	La Trinité-sur-Mer, Kerhino Plans calques.	1982
110 J 1192	La Trinité-sur-Mer, Kerhino Plans calques.	1982

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	120
110 J 1219	La Trinité-sur-Mer, Kerhino Plans calques.	1983
110 J 272	Lanester 100 logements (60 locatifs et 40 accesssions) : plans calques.	1971
110 J 818	Lanester, Kerousse Les Coteaux de Kerousse, 72 logements en accession à la propriété : plans calques.	1979
110 J 1052	Lanester, Kerousse Les Coteaux de Kerousse : plans calques.	1979
110 J 350	Le Bono hameau du Scaouit : plan de masse et plans de maisons individuelles.	1978
110 J 234	Mauron, rue de la Fontaine Plans calques.	1973
110 J 662	Saint-Avé	
	Hameau de Saint-Michel, 3 ème tranche : plan de masse des canalisations, plar maisons individuelles, façades, schémas et coupes.	ns de 1973-1976
110 J 661	Saint-Avé Hameau de Saint-Michel, 1 ère et 2 ème tranches : plans calques.	1973-1979
110 J 1283	Saint-Gildas-de-Rhuys Les Sables de Rhuys : plans calques.	1970
110 J 781	Sulniac, Keravello Les Vallons de sulniac : plans calques.	1976
110 J 702	Séné Plans topographiques et cadastraux.	s.d.
110 J 575	Séné, Le Poulfanc Plans de masse, voirie.	1966
110 J 1126	Séné, Saint-Laurent Implantation de 6 blocs logements : plans calques.	1966
110 J 576	Séné, Saint-Laurent	1900
	Implantation de 6 blocs logements : plans calques : plans calques.	1967

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	121
110 J 579	Vannes 90 logements : plans cadastraux .	s.d.
110 J 558	Vannes	5.u.
	Plans calques.	s.d.
110 J 1353	Vannes Saint-François-Xavier : plans calques.	1955
110 J 959	Vannes, Cliscouët	
	Plans parcellaires.	s.d.
110 J 896	Vannes, Keranguen Résidence de Keranguen : plans calques.	s.d.
110 J 675	Vannes, Kerino	
	Plan topographique et vue axonométrique.	1970
110 J 1334	Vannes, Kervernir Plans calques.	1954
110 J 4393	Vannes, Ménimur	
	Permis de construire, correspondance.	1968-1971
110 J 4410	Vannes, Ménimur Plans.	1000
110 J 1317	Vannes, Ménimur Plans calques.	1969
		1969-1970
Habitat in	dividuel	
110 J 1130	Modèle de maison Modèle type Morgane accession individuelle, Séné : plans calques.	1971
110 J 1129	Modèle de maison Modèle type Morgane accession individuelle, Séné : plans calques.	1971
110 J 1127	Modèle de maison Modèle type Morgane accession individuelle, Séné : Plans calques.	
110 J 1128	Modèle de maison	1971
710 0 1120	Modèle type Morgane accession individuelle, Séné : plans calques.	1971

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	122
110 J 1125	Modèle de maison Maison individuelle (Keryolen), programme type : plans calques.	s.d.
110 J 648	Modèle de maison Maisons individuelles modèles de Interapro, Ille-et-Vilaine : plans calques.	1967
110 J 4519	Modèle de maison "Maison Terre cuite" : plans, devis, projets.	1952-1953
110 J 658	Modèle de maison Concours maisons individuelles : plans calques.	s.d.
110 J 657	Modèle de maison Concours maisons individuelles : plans calques.	s.d.
110 J 656	Modèle de maison Concours maisons individuelles : plans calques.	s.d.
110 J 547	Modèle de maison Etude pour un pavillon de vacances : plans calques.	s.d.
110 J 546	Modèle de maison Etude pour un pavillon de vacances : plans calques.	s.d.
110 J 1039	Modèle de maison Maison individuelle (Le Suroit) : plans types.	1959-1960
110 J 1586	[Modèle de maison individuelle (Le Suroit) : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 4 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	
110 J 1536	[Modèle de maison individuelle (Le Suroit) : vues extérieures et intérieures]. 1961.19	960-1961 1960-1961
	Document iconographique, 17 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 493	Ambon, Béthahon Maison Bar. : plans calques.	1961
110 J 699	Arradon, Brouel Maison Tes. : Plans calques.	1974
110 J 1290	Arradon, Chemin de La Pointe Maison Mai. : Plans calques.	1977

110 J	Folius I ves Guinou, arcintecte	123
110 J 398	Arradon, Île Logoden Maison Fra. : plans calques.	1957
110 J 704	Arradon, Kerguen Maison Fil. : plans calques.	1973
110 J 438	Arradon, Kerjaffré Maison Lai. : plans calques.	1960
110 J 1603	[Arradon, Kerjaffré, maison Lai. : vues intérieures et extérieures]. 1961	1961
	Document iconographique, 19 photographies positives, 8.5×12 cm (image), 24×36 (nég.), noir et blanc	
110 J 1535	[Arradon, Kerjaffré, maison Lai. : vues intérieures et extérieures]. 1961	1961
	Document iconographique, 4 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 524	Arradon, Kerjaffré Maison Ker. : plans calques.	1963
110 J 467	Arradan Karjaffrá	
110 3 407	Arradon, Kerjaffré Maison Bou. plans calques.	1966
110 J 589	Arradon, Kerjaffré Maison Sar. : plans calques.	1967
110 J 708	Arradon, Kerrat Maison Chu. : plans calques.	
		1972-1974
110 J 4326	Arradon, Kerrat Maison Chu. : plans, lots d'entreprise.	1974-1975
110 J 4405	Arradon, Kerrat Maison Le B. : devis, plans. (Voire maquette?).	1972-1973
110 J 697	Arradon, Kerrat	
3 001	Maison Le B. : plans calques.	1972
110 J 543	Arradon, Kerrat Maison Mah. (lotissement Lazenec) : plans calques.	1972

110 J 895	Arradon, Kerrat Maison Mal. : plans calques.	1992
110 J 4413	Arradon, Kerrat Maison Pil. : correspondance, devis, lots d'entreprise, honoraires.	
110 J 655	Arradon, Kerrat Maison Pil. : Plans calques.	1970-1973
110 J 654	Arradon, Kerrat Maison Pil.n : Plans calques.	1971
110 J 528	Arradon, La Pointe	1972
440 1 4454	Maison Ber., plans calques.	1964
110 J 4454	Arradon, La Pointe Maison Ber., volière : plans, correspondance.	1964
110 J 4524	Arradon, La Pointe	
440 1 277	Maison Gar. : Plans, correspondance, devis, permis de construire, honoraires.	1951-1955
110 J 377	Arradon, La Pointe Maison Gar. : plan calques.	1957
110 J 1604	[Arradon, La Pointe, maison Gar. : cheminée]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 1 photographie positive, 12,5 × 18 cm (image) sans nég., noir et blanc	
110 J 1531	[Arradon, La Pointe, maison Gar. : vues extérieures du garage.]. 1957	1957
	Document iconographique, 13 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 1532	[Arradon, La Pointe, maison Gar. : vues extérieures et intérieures]. 1957	1957
	Document iconographique, 14 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 382	Arradon, La Pointe Maison Leg. : Plans calques.	1957
110 J 457	Arradon, La Pointe Maison Phi. : plans calques.	1959
		1000

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	125
110 J 595	Arradon, La Pointe Maison Vio. : plans calques.	1967
110 J 603	Arradon, Le Gravellic Maison Pré. : plans calques.	1907
110 J 698	Arradon, Le Petit Molac Maison Le G. : plans calques.	1968
110 J 521	Arradon, Moulin de Campen Maison Lai. : plans calques.	1963
110 J 4423	Arradon, Pen-Er-Men Maison Clo. : honoraires, lots d'entreprise.	1964-1968
110 J 1582	[Arradon, Pen-Er-Men, maison Clo. : vues extérieures]. s.d.	s.d.
110 J 1319	Document iconographique, 5 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc Arradon, Pen-er-Men Maison Dur. : plans calques.	1965
110 J 4429	Arradon, Pen-er-Men Maison Dur. : correspondance, situation de travaux, honoraires, plans.	1965-1974
110 J 1301	Arradon, Pen-er-Men Maison Dur. : plans calques.	1981
110 J 423	Arradon, Pen-er-Men Maison Lob. : Plans calques.	1958
110 J 417	Arradon, Penboch Maison De La Bea. : plans calques.	1958
110 J 4465	Arradon, Penboch Maison De La Bea. : honoraires, mémoires, bons d'acomptes, correspondance.	1958-1959
110 J 1550	[Arradon, Penboch, maison De La Bea.: vues intérieures et extérieures duchantien	
110 J 1227	Document iconographique, 15 photographies négatives , film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc Arradon, Pen-Rabine Maison Dal. : plans calques.	1973

110 J 4403	Arradon, Pen-Rabine Maison Dal. : lots d'entreprise.	1973-1975
110 J 1320	Arradon, Pointe de Kerion Maison De Boi. : plans calques.	1964
110 J 715	Arradon, Pointe de Kerion Maison De Boi. : plans calques.	1973
110 J 1311	Arradon, Pointe de Kerion Maison Mat. : plans calques.	1963
110 J 4428	Arradon, Pointe de Kerion Maison Mat. : plans, correspondance, permis de construire.	1965
110 J 1346	Arradon, Porcé Maison De La Rev. : plans calques.	1947
110 J 783	Arradon, Tréhuelin Maison Gib. : plans calques.	1978
110 J 4290	Arradon, Tréhuelin Maison Gib. : plans, lots d'entreprise.	1978-1980
110 J 1096	Arradon Maison Jég. : plans calques.	1950
110 J 787	Arzon Maison Cav. : plans calques.	1978
110 J 721	Arzon, Kerjouanno Maison Rou. : plans calques.	1973-1974
110 J 1295	Arzon, Kerners Maison Le Q. : plans calques.	1966
110 J 1318	Arzon, Le Monteno Maison Pér. : plans calques.	1966
110 J 503	Arzon, Leen-Vihan Maison Lau. : plans calques.	1962

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	127
110 J 822	Arzon, Port-Navalo Maison For. : plans calques.	1979
110 J 392	Arzon, Port-Navalo Maison Hui. : plans calques.	1957
110 J 4392	Arzon, Port-Navalo Maison Nob. (lotissement du phare) : devis.	1966-1968
110 J 556	Arzon, Port-Navalo Maison Nob.(lotissement du phare) : plans calques.	1967
110 J 1225	Arzon, Port-Navalo Maison Rau. : plans calques.	1985
110 J 1272	Arzon, Port-Navalo, pointe de Bilgroix Maison De T. : plans calques.	1971-1973
110 J 4391	Arzon, Port-Navalo, pointe de Bilgroix	
	Maison De T.: plans, correspondance, permis de construire, situations de travaux.	1971-1973
110 J 1355	Arzon, Port-Navalo, pointe de Bilgroix Maison Gic. : plans calques.	1960
110 J 418	Arzon, Port-Navalo, pointe de Bilgroix Maison Gui. : plans calques.	1962
110 J 4464	Arzon, Port-Navalo, pointe de Bilgroix Maison Gui. : plans pliés.	1957-1962
110 J 801	Arzon, Port-Navalo, pointe de Bilgroix Maison Kas. : plans calques.	
110 J 606	Arzon, Port-Navalo, pointe de Bilgroix Maison Levant : plans calques.	1978
110 J 605	Arzon, Port-Navalo, pointe de Bilgroix Maison Lev. : plans calques.	1967
110 J 766	Arzon, village de Saihent Maison Bou. : plans calques.	1967-1968 1976

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	128
110 J 1313	Auray Maison Bel. (lotissement Saint-Sauveur) ; plans calques.	1985
110 J 388	Auray Maison Le N. (lotissement Gicquel) : plans calques.	1956
110 J 859	Auray Maison Mig. (lotissement de La Forêt) : Plans calques.	1981
110 J 610	Auray Maison Tab. : plans calques.	s.d.
110 J 4502	Auray, rue Hoche Maison All. : cahier des clauses techniques particulières, lots d'entreprise, plans.	1990
110 J 865	Baden Maison Jus. (lotissement de Lann-er-Groes) : plans calques.	1980
110 J 511	Baden Maison Pat. : plans calques.	1963
110 J 817	Baden Maison Le B. (lotissement Le Parun) : plans calques.	1979
110 J 432	Baden, Er-Mané Maison Val., agrandissement : plans calques.	1970
110 J 1328	Baden, Le Moulin neuf Maison Le B. : plans calques.	1980
110 J 1022	Baden, étang de Toulvern, maison Bel. : plans calques.	1976
110 J 1394	Baden, étang de Toulvern, maison Bel. : maquette.	s.d.
110 J 1503	[Baden, étang de Toulvern, maison Bel. : vues extérieures]. 1979 Document iconographique, 15 photographies positives, diapositive, couleur	1979
110 J 747	Baden, Mané-er-Pont Maison Vek. : plans calques.	1975
110 J 594	Baden, Pointe de Toulindac Maison Yre. : plans calques.	1967

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	129
110 J 649	Baden, Pointe du Blair Maison Aur. : Plans calques.	1970
110 J 682	Baden, Pointe du Blair Maison Gui. : plans calques.	1971
110 J 619	Baden, Port-Blanc Maison Kwa. : plans calques.	1970
110 J 533	Baden, Port-Blanc Maison Le Div. : plans calques.	1963
110 J 1584	[Baden, Port-Blanc, maison Le Div. : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 3 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	
110 J 518	Baden, Port-Blanc Maison Thé. : plans calques.	1970
110 J 820	Baden, Port-Blanc Maison Vian : plans calques.	1979
110 J 611	Berric, Kerivarch Maison le P. : plans calques.	1967
110 J 4237	Carnac, 39 allée des Menhirs Maison Kor. : marchés, cahier des clauses techniques particulières.	1993
110 J 833	Carnac, avenue de la Plage Maison All. : plans calques.	1979
110 J 1271	Carnac, avenue de La Plage Maison Le B. : plans calques.	1968-1969
110 J 4381	Carnac, avenue de La Plage Maison Le B. : situations de travaux, honoraires.	1968-1969
110 J 694	Carnac, avenue de La Plage Maison Le B. : plan calques.	s.d.
110 J 947	Carnac, avenue de La Plage Maison Le B. : plan calques.	1980

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	130
110 J 4380	Carnac, avenue de La Plage Maison Plas. : plans, correspondance.	1967-1970
110 J 1351	Carnac, avenue de La Pointe Maison Gué., projet : plans calques.	1956
110 J 4471	Carnac, avenue de La Pointe	
	Maison Gué., projet : correspondance, lots d'entreprise, permis de construire, plans.	1956-1957
110 J 1554	[Carnac, avenue de La Pointe, maison Gué.: vues extérieures et intérieures duchai	ntier]. 1956 1956
	Document iconographique, 9 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 1547	[Carnac, avenue de La Pointe, maison Gué. : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 5 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 620	Carnac, avenue des Druides Maison Duc. : plans calques.	1967
110 J 4467	Carnac, avenue des Druides Maison Duc. : plans, correspondance.	
		1967-1968
110 J 813	Carnac, avenue des Druides Maison Jag. : plans calques.	1978-1979
110 J 404	Carnac, avenue des Druides Maison Le B. : plans calques.	1958
110 J 1563	[Carnac, avenue des Druides, maison Le B. : vues extérieures]. 1958	1958
	Document iconographique, 7 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 677	Carnac, avenue des Druides Maison Leo. : plans calques.	1070
440 14070	Occupant has been added to the form	1972
110 J 1273	Carnac, boulevard de l'Océan Maison Le B. : plans calques.	1984

Carnac, boulevard de l'Océan Maison Le G. : plans calques.

110 J 1307

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	131
110 J 1259	Carnac, boulevard de l'Océan Maison Le G. : plans calques.	
		1984
110 J 4476	Carnac, Carnac-Plage Maison Cham. : honoraires, correspondance.	
		1955-1956
110 J 385	Carnac, Carnac-Plage Maison De M. : plans calques.	
		1955
110 J 4462	Carnac, Carnac-Plage Maison Kre. : plans, correspondance.	
	maiodi (116.) plano, comospondanos.	1952-1955
110 J 1504	[Carnac, Carnac-Plage, Maison Le B. : vues extérieures]. 1979	4070
	Description of the second binary of the second binary dispositive soules.	1979
110 J 744	Document iconographique, 9 photographies positives, diapositive, couleur	
110 J /44	Carnac, Carnac-Plage Maison Le G. : plans calques.	
		1976
110 J 488	Carnac, Carnac-Plage Maison Mai. :	
		1962
110 J 489	Carnac, Carnac-Plage Maison Mai. :	
	Maison Mai	1966
110 J 490	Carnac, Carnac-Plage	
	Maison Mai. :	1966
110 J 4419	Carnac, Carnac-Plage	
	Maison Mai. : correspondance, devis estimatif, plans.	1961-1966
110 J 1502	[Carnac, Carnac-Plage, maison Mai. : vues extérieures]. 1979	
	<u> </u>	1979
	Document iconographique, 4 photographies positives : diapositive, couleur.	
110 J 1578	[Carnac, Carnac-Plage, maison Mai. : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 5 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	J.u.
110 J 4463	Carnac, Carnac-Plage	
	Maison Rou. : plans, honoraires, lots d'entreprise, correspondance, devis.	105/ 1050
		1954-1959

Carnac, Kerlois Maison Hau. : plans calques.

110 J 776

Fonds Yves Guillou, architecte	132
Carnac, Kerlois Maison Hau. : devis, plans, lots d'entreprise.	1977-1982
Carnac, Kerlois Maison Hau. : plans calques.	1978
Carnac, Le Moustoir Maison Laf. : plans calques.	1982
Carnac, Legenèse Maison Gir., extension : plans calques.	1962
Carnac, Pointe Churchill Maison Bar. : devis, plans, lots d'entreprise.	1962-1968
Carnac, Pointe Churchill Maison Bar. : plans calques.	1963
Carnac, Pointe Churchill Maison Dec. : plans calques.	1966
Carnac, Pointe Churchill Maison Fra. : plans calques.	1959
Carnac, Ponte Churchill Maison Mah. : plans calques.	1963
Carnac, Pointe de Beaumer Maison Ber. : plans calques.	1960
[Carnac, Pointe de Beaumer, maison Ber. : maquette]. 1960	1960
Document iconographique, 2 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc [Carnac, Pointe de Beaumer, maison Ber. : vues extérieures]. s.d.	
Loginal, i onite de deganner, maison der vaes extenedresj. s.a.	s.d.

1969

Document iconographique, 6 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc

110 J

110 J 4320

110 J 1070

110 J 864

110 J 495

110 J 4451

110 J 430

110 J 571

110 J 453

110 J 529

110 J 429

110 J 1561

110 J 1579

110 J 608

110 J 609

Carnac, Port-Brien

Carnac, Port-Brien

Maison Der. : plans calques.

Maison Der. : plans calques.

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	133
110 J 479	Carnac, rue Duguesclin Maison Mar. : plans calques.	1961
110 J 413	Carnac, rue des Alignements Maison Gau. : plans calques.	1957
110 J 1236	Carnac, rue des Alignements Maison Var., extension : plans calques.	1984
110 J 614	Carnac, rue de Kermario Maison Chat., extension : plans calques.	1967
110 J 397	Carnac, Saint-Colomban Maison Col. (lotissement Saint-Colomban) : plans calques.	1957
110 J 4469	Carnac, Saint-Colomban Maison Col. (lotissement Saint-Colomban) : devis, correspondance.	1958-1961
110 J 396	Carnac, Saint-Colomban Maison Col. (lotissement Saint-Colomban) : plans calques.	s.d.
110 J 1553	[Carnac, Saint-Colomban, maison Col. : vues extérieures et intérieures]. 1958	1958
110 J 1601	Document iconographique, 18 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc [Carnac, Saint-Colomban, maison Colobert : vues extérieures]. s.d.	s.d.
110 J 422	Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image), noir et blanc Carnac, Saint-Colomban	
110 J 4448	Maison Oli. (lotissement Saint-Colomban) : plans calques. Carnac, Saint-Colomban	1958
	Maison Oli. (lotissement Saint-Colomban) : correspondance, plans.	1958-1959
110 J 1264	Carnac Maison Aym. (lotissement de la Prairie d'Anjon), extension : plans calques.	1985
110 J 1280	Carnac Maison Bar. (lotissement de La Mer) : plans calques.	1971
110 J 862	Carnac Maison Ber. (lotissement Les Algues) : plans calques.	1982

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	134
110 J 632	Carnac Maison Cad., aménagement intérieur : plans calques.	1968
110 J 1374	Carnac Maison Cou. : plans calques.	1954
110 J 1294	Carnac Maison Ker. : plans calques.	1965
110 J 960	Carnac Maison Mia. (lotissement Le Guennec) : plans calques.	1969
110 J 412	Carnac Maison Rim. (Les Calmaros) : plans calques.	1958
110 J 1525	[Carnac, maison Rim. (Les Calmaros) : maquette]. 1958	1958
	Document iconographique, 3 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.)., noir et blanc	
110 J 1527	[Carnac, maison Rim. (Les Calmaros) : vues de la maison en construction]. 1958	1958
	Document iconographique, 11 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.)., noir et blanc	
110 J 1526	[Carnac, maison Rim. (Les Calmaros) : vues des fondations]. 1958	1958
	Document iconographique, 6 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 570	Carnac Maison Rim. (Les Calmaros) : plans calques.	1966
110 J 1528	[Carnac, maison Rim. (Les Calmaros) : vues de la maison en construction]. 1959	1959
	Document iconographique, 5 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 4379	Carnac Maison Rim. (Les Calmaros) : plans, correspondance.	
		1967-1968
110 J 830	Carnac Maison Tau. : plans calques.	s.d.
110 J 734	Crach	
	Maison Chas. (lotissement de Kerizan) : plans calques.	197 <i>1</i>

110 J 4353	Crach Maison Chas. (lotissement de Kerizan) : situations de travaux, honoraires, lotsd'entreprise. 197	5-1977
110 J 1089	Crach, Kergurioné Maison Des. : plans calques.	1981
110 J 809	Crach, Kergurioné Maison Des.: plans calques.	9-1981
110 J 844	Crach, Kerveurh Maison Aud. : plans calques.	1977
110 J 636	Damgan, Kervoyal Maison Hou. : plans calques.	1969
110 J 586	Damgan, Kervoyal Maison Lam. : plans calques.	1966
110 J 525	Damgan, Pénerf Maison Dal. : plans calques.	1963
110 J 4414	Damgan, Pénerf Maison Let. : correspondance, devis, plans.	0-1971
110 J 668	Damgan, Pénerf Maison Let. : plans calques.	0-1971
110 J 1194	Erdeven, Kergouët Maison Duc. : plans calques.	1969
110 J 1309	Étel, La Garenne Maison Mor. : plans calques.	1964
110 J 858	Grandchamp, Guernanderf Maison Guy. : plans calques.	1981
110 J 690	Guidel, Kerbernès Maison Gue. (lotissement Le Kerbernes) : plans calques.	1974
110 J 691	Guidel, Kerbernès Maison Jao. (lotissement Le Kerbernes) : plans calques.	1973

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	136
110 J 689	Guidel, Kerbernès Maison Le Q. (lotissement Le Kerbernes) : plans calques.	1973
110 J 767	Guidel, Locmaria Maison Le T. : plans calques.	s.d.
110 J 389	Hennebont Maison Car. (ferme de La Roche) : plans calques.	1956
110 J 751	Hennebont, 2 rue Moricette Maison Can. : plans calques.	1975
110 J 4231	Hennebont, 3 place Hoche Maison Gué. : devis estimatif des dégâts de guerre.	1951-1959
110 J 445	Île-aux-Moines Maison Beh., projet d'un salon de lecture : plans calques.	s.d.
110 J 1583	[lle-aux-Moines, maison Beh., salon de lecture : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 10 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	
110 J 779	Île-aux-Moines Maison Dés. : plans calques.	1977
110 J 401	Île-aux-Moines Maison Pin. : plans calques.	s.d.
110 J 4438	Île-aux-Moines, chemin de l'ancien sémaphore Maison Mon. : devis descriptif, plans.	
		1960-1961
110 J 480	Île-aux-Moines, chemin de l'ancien sémaphore Maison Mon. : plans calques.	1960
110 J 1291	Île-aux-Moines, Kerbilio Maison Wal. : plans calques.	1966
110 J 523	Île-aux-Moines, La Fontaine Meleguen Maison Che. : plans calques.	1963
110 J 1326	Île-aux-Moines, Kerno Maison Bon. : plans calques.	1966

110 J 1555 [Île-aux-Moines, La Plage, maison Gui. : vues extérieures]. 1960 Document iconographique, 18 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc 110 J 1556 [Île-aux-Moines, La Plage, maison Gui. (avant transformation ?) : vues extérieures].s.d. s.d. Document iconographique, 5 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc 110 J 469 [Île-aux-Moines, La Plage Maison Gui. : plans calques. s.d. 110 J 4453 [Île-aux-Moines, La Plage Maison Gui. : plans, correspondance, photos. 1960-1970 110 J 452 [Île-aux-Moines, Le Bois d'Amour Maison Cab. : plans calques. 1959 110 J 4461 [Île-aux-Moines, Le Bois d'Amour Maison Cab. : correspondance, plans. 1959-1960 110 J 1581 [Ille-aux-Moines, Le Bois d'Amour, maison Cab. : vues extérieures]. s.d. s.d. Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	110 J 4479	Île-aux-Moines, La Plage Maison Gui. : plans, factures, photos.	
Document iconographique, 18 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc 110 J 1556 (Île-aux-Moines, La Plage, maison Gui. (avant transformation?): vues extérieures].s.d. Document iconographique, 5 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc 110 J 469 Île-aux-Moines, La Plage Maison Gui.: plans calques. s.d. 110 J 4453 Île-aux-Moines, La Plage Maison Gui.: plans, correspondance, photos. 1960-1970 110 J 452 Île-aux-Moines, Le Bois d'Amour Maison Cab.: plans calques. 1959-1960 110 J 1581 [Ile-aux-Moines, Le Bois d'Amour, maison Cab.: vues extérieures]. s.d. Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc			1952-1961
110 J 1556 (Île-aux-Moines, La Plage, maison Gui. (avant transformation ?): vues extérieures].s.d. s.d. Document iconographique, 5 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc 110 J 469 Île-aux-Moines, La Plage Maison Gui.: plans calques. s.d. 110 J 4453 Île-aux-Moines, La Plage Maison Gui.: plans, correspondance, photos. 1960-1970 110 J 452 Île-aux-Moines, Le Bois d'Amour Maison Cab.: plans calques. 1959-1960 110 J 1581 [Ile-aux-Moines, Le Bois d'Amour, maison Cab.: vues extérieures]. s.d. Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	110 J 1555	[Île-aux-Moines, La Plage, maison Gui. : vues extérieures]. 1960	1960
S.d. Document iconographique, 5 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc 110 J 469 Île-aux-Moines, La Plage Maison Gui.: plans calques. S.d. 110 J 4453 Île-aux-Moines, La Plage Maison Gui.: plans, correspondance, photos. 1960-1970 110 J 452 Île-aux-Moines, Le Bois d'Amour Maison Cab.: plans calques. 1959 110 J 4461 Île-aux-Moines, Le Bois d'Amour Maison Cab.: correspondance, plans. 1959-1960 110 J 1581 [Ile-aux-Moines, Le Bois d'Amour, maison Cab.: vues extérieures]. s.d. Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc		Document iconographique, 18 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 469 Île-aux-Moines, La Plage Maison Gui. : plans calques. s.d. 110 J 4453 Île-aux-Moines, La Plage Maison Gui. : plans, correspondance, photos. 1960-1970 110 J 452 Île-aux-Moines, Le Bois d'Amour Maison Cab. : plans calques. 1959 110 J 4461 Île-aux-Moines, Le Bois d'Amour Maison Cab. : correspondance, plans. 1959-1960 110 J 1581 [Ile-aux-Moines, Le Bois d'Amour, maison Cab. : vues extérieures]. s.d. Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	110 J 1556	[Île-aux-Moines, La Plage, maison Gui. (avant transformation?): vues extérieures].s.	d. s.d.
Maison Gui. : plans calques. s.d. 110 J 4453 Île-aux-Moines, La Plage Maison Gui. : plans, correspondance, photos. 1960-1970 110 J 452 Île-aux-Moines, Le Bois d'Amour Maison Cab. : plans calques. 1959 110 J 4461 Île-aux-Moines, Le Bois d'Amour Maison Cab. : correspondance, plans. 1959-1960 110 J 1581 [Ile-aux-Moines, Le Bois d'Amour, maison Cab. : vues extérieures]. s.d. Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc		Document iconographique, 5 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 4453 Île-aux-Moines, La Plage Maison Gui. : plans, correspondance, photos. 1960-1970 110 J 452 Île-aux-Moines, Le Bois d'Amour Maison Cab. : plans calques. 1959 110 J 4461 Île-aux-Moines, Le Bois d'Amour Maison Cab. : correspondance, plans. 1959-1960 110 J 1581 [Ile-aux-Moines, Le Bois d'Amour, maison Cab. : vues extérieures]. s.d. 5.d. Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	110 J 469		- 4
Maison Gui. : plans, correspondance, photos. 1960-1970 110 J 452 Île-aux-Moines, Le Bois d'Amour Maison Cab. : plans calques. 1959 110 J 4461 Île-aux-Moines, Le Bois d'Amour Maison Cab. : correspondance, plans. 1959-1960 110 J 1581 [Ile-aux-Moines, Le Bois d'Amour, maison Cab. : vues extérieures]. s.d. Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	440 1 4450		S.G.
110 J 452 Île-aux-Moines, Le Bois d'Amour Maison Cab. : plans calques. 1959 110 J 4461 Île-aux-Moines, Le Bois d'Amour Maison Cab. : correspondance, plans. 1959-1960 110 J 1581 [lle-aux-Moines, Le Bois d'Amour, maison Cab. : vues extérieures]. s.d. Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	110 J 4453		
Maison Cab. : plans calques. 1959 110 J 4461 Île-aux-Moines, Le Bois d'Amour Maison Cab. : correspondance, plans. 1959-1960 110 J 1581 [Ile-aux-Moines, Le Bois d'Amour, maison Cab. : vues extérieures]. s.d. Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc			1960-1970
110 J 4461 Île-aux-Moines, Le Bois d'Amour Maison Cab. : correspondance, plans. 1959-1960 110 J 1581 [Ile-aux-Moines, Le Bois d'Amour, maison Cab. : vues extérieures]. s.d. Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	110 J 452	·	1050
Maison Cab. : correspondance, plans. 1959-1960 110 J 1581 [lle-aux-Moines, Le Bois d'Amour, maison Cab. : vues extérieures]. s.d. Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	440 1 4464	Île aux Maines La Rais d'Amaur	1939
s.d. Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	110 J 4401	·	1959-1960
Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	110 J 1581	[Ile-aux-Moines, Le Bois d'Amour, maison Cab. : vues extérieures]. s.d.	
			S.d.
	440 1040		
Maison God. : plans calques.	110 J 613	Île-aux-Moines, Le Bundo Maison God. : plans calques.	1967
110 J 415 Île-aux-Moines, Le Port	110 J 415	Île-aux-Moines, Le Port	
Maison Le S. : plans calques.		Maison Le S. : plans calques.	s.d.
110 J 1552 [Île-aux-Moines, Le Port, maison Le S. : vues du chantier de couverture (entreprise Hérian)]. s.d.	110 J 1552		
			s.d.
Document iconographique, 4 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc		Document iconographique, 4 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 459 Île-aux-Moines, la Plage Maison Pau. : Plans calques.	110 J 459		4070
			1976
110 J 738 Île-aux-Moines, rue du Bois Martin Maison Che. : plans calques. 1974	110 J 738	·	1974

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	138
110 J 692	Île-aux-Moines, Tor-Sauzen Maison Dum. : plans calques.	1973
110 J 1323	Île-aux-Moines, île de Brouel Maison Van. : plans calques.	1964
110 J 4425	Île-aux-Moines, île de Brouel Maison Van. : plans, correspondance.	1964-1965
110 J 835	Josselin, chemin de La Noé Seiche Maison Le T. : plans calques.	1979
110 J 4370	Kervignac, Len-Hervy Maison Nic. : permis de construire.	1977
110 J 791	Kervignac, Len-Hervy	1077
1100101	Maison Nic. : plans calques.	1977
110 J 476	La Trinité-sur-Mer Maison Cha. : plans calques.	1961
110 J 1573	[La Trinité-sur-Mer, maison Cha. : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 6 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	
110 J 492	La Trinité-sur-Mer Maison Le C. (lotissement Le Men-Allen) : plans calques.	1970
110 J 1306	La Trinité-sur-Mer Maison Le P., esquisses : plans calques.	1980
110 J 483	La Trinité-sur-Mer Maison Nic. : plans calques.	
110 J 4346	La Trinité-sur-Mer, 36 rue de Kerbihan Maison Bus. : plans, lots d'entreprise.	1961
110 J 750	La Trinité-sur-Mer, 36 rue de Kerbihan Maison Bus. : plans calques.	1975-1979
110 J 485	La Trinité-sur-Mer, Kerhirno Maison Ber. : plans calques.	1978 s.d.

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	139
110 J 471	La Trinité-sur-Mer, Kerhirno Maison Pas. (villa La Hune) : plans calques.	1960
110 J 4430	La Trinité-sur-Mer, Kerhirno Maison Pas. (villa La Hune) : plans, devis, correspondance.	1960
110 J 1574	[La Trinité-sur-Mer, Kerhirno, maison Pas. (villa La Hune) : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 13 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	
110 J 633	La Trinité-sur-Mer, Keridet Maison Cad. : plans calques.	1968
110 J 1516	[La Trinité-sur-Mer, Keridet, maison Cad. : vues extérieures.]. 1971-1981	
		1971-1981
	Document iconographique, 60 photographies positives , diapositive, 24x36 (nég.)., couleur	1071 1001
110 J 1517	[La Trinité-sur-Mer, Keridet, maison Cad. : vues intérieures]. 1972	
	[1972
	Document iconographique, 36 photographies positives, diapositive, 24x36 (nég.)., couleur	
110 J 635	La Trinité-sur-Mer, Keridet Maison Cad. : plans calques.	1973
110 J 634	La Trinité-sur-Mer, Keridet Maison Cad. : plans calques.	
		1993
110 J 1336	La Trinité-sur-Mer, Kerino Maison Oll. : plans calques.	1954
110 J 874	La Trinité-sur-Mer, Kerleven	
	Maison Der. : plans calques.	1982
110 J 1112	La Trinité-sur-Mer, Le Port Maison Le B. : plans calques.	1972
110 J 957	La Trinité-sur-Mer, Pointe de Kerbihan Maison Sch. : plans calques.	1960
110 J 470	La Trinité-sur-Mer, Pointe de Kerbihan Maison Sch. : plans calques.	1900
		1960
110 J 1544	[La Trinité-sur-Mer, Pointe de Kerbihan, maison Sch. : vues des fondations]. 1960	1960

Document iconographique, 16 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc

Notes ISBD .

Fonde	VVAC	Guillou	architecte
Fonds	r ves	Guillou.	arcmitecte

110 J 4261	Larmor-Baden, Le Paludo Les maisons de Larmor Devis, lots d'entreprise, plans.	1977-1980
110 J 816	Larmor-Baden, Pen-en-Toul Maison Pin. : plans calques.	1977-1980
110 J 866	Larmor-Baden, Pointe de Berchy Maison Cré. : plans calques.	1984
110 J 4495	Larmor-Baden, Pointe de Berchy Maison Cré. : plans, lots d'entreprise, avant-métré.	1984-1985
110 J 582	Larmor-Baden, Pointe de Berchy Maison Dek. : plans calques.	1966
110 J 584	Larmor-Baden, Pointe de Berchy Maison Dek. : plans calques.	1966
110 J 583	Larmor-Baden, Pointe de Berchy Maison Dekennes : plans calques.	1967
110 J 4442	Larmor-Baden, Pointe de Berchy Maison Dom., extension : devis, correspondance,honoraires.	plans, situations de travaux, 1971-1972
110 J 4302	Larmor-Baden, Pointe de Berchy Maison Dom. : correspondance, devis descriptif.	1964-1966
110 J 530	Larmor-Baden, Pointe de Berchy Maison Dom. : plans calques.	1970
110 J 4357	Larmor-Baden, Port Lagaden Maison Cor. : demande de permis de construire,chantier, bons d'acomptes, devis descriptif, plans.	honoraires, comptes rendus de
110 J 773	Larmor-Baden, Port Lagaden Maison Cor. : plans calques.	1977
110 J 669	Larmor-Baden, route de Berder Maison Ber. : plans calques.	1971

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	142
110 J 1220	Le Bono, er-Boursule Maison Ast. : plans calques.	1988
110 J 1093	Le Hézo, Brisnel Maison De Rob. : plans calques.	1970
110 J 4389	Locmaria (Belle-Ile), Bordehouat Maison Ors. : correspondance, situation de travaux, comptes rendus de chantier.	
		1971-1975
110 J 1274	Locmaria (Belle-Ile), Bordehouat Maison Ors. : plans calques.	1970
110 J 1278	Locmaria (Belle-Ile), Bordehouat	
	Maison Ors. : plans calques.	1971
110 J 4388	Locmaria (Belle-Ile), Bordehouat Maison Ors. : plans, accord de principe, correspondance.	1971-1975
110 J 4340	Locmaria (Belle-Ile), Bordehouat Maison Ors. : plans, correspondance.	1972-1973
110 J 1197	Locmaria (Belle-Ile), Borsarazin Maison Dro. : plans calques.	1984
110 J 870	Locmaria (Belle-Ile), Borsarazin Maison Ram. : plans calques.	
		1982
110 J 1505	[Locmaria Belle-Île, Bordehouat, maison Ors. : vues extérieures]. 1979	1979
110 J 1013	Document iconographique, 7 photographies positives, diapositive, couleur	
110 J 1013	Locmariaquer, anse de Saint-Philibert Maison Jac. : plans calques.	1990
110 J 4387	Locmariaquer, Bellevue Maison Fri., extension : devis descriptif, plans, offres des entreprises.	1969-1974
110 J 1580	[Locmariaquer, Bellevue, maison Fri. : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 6 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	
110 J 4452	Locmariaquer, Bellevue Maison Fri. : plans, correspondance, devis, photos.	1958-1962

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	143
110 J 436	Locmariaquer, Bellevue Maison Fri. : plans calques.	1969
110 J 630	Locmariaquer, Le Nelud Maison Gui. : plans calques.	s.d.
110 J 517	Locmariaquer, Pointervil Maison Cad. : plans calques.	1965
110 J 473	Locminé Maison Con. (lotissement Le Penthièvre) : plans calques.	1960
110 J 406	Lorient Maison Le C. : plans calques.	s.d.
110 J 391	Lorient, Kerentrech Maison Pru. : plans calques.	1957
110 J 405	Lorient, rue de l'Aviateur le Brix Maison Hel. : plans calques.	1957
110 J 1206	Lorient, îlot Square Nail	
	Maison Mérian : plans calques.	s.d.
110 J 868	Malestroit, rue du stade Maison Her. : plans calques.	1981
110 J 672	Muzillac Maison Le P. (lotissement Bloino) : plans calques.	1971
110 J 678	Muzillac, chemin rural de Pen-Mur	
	Maison Gac. : plans calques.	s.d.
110 J 1350	Muzillac, rue du Couvent Maison Le F. : plans calques.	1956
110 J 1298	Nivillac Maison Gre. : plans calques.	1965
110 J 607	Noyalo Maison Jou. : plans calques.	s.d.

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	144
110 J 416	Ploemeur, Fort-Bloqué Maison Gu. : plans calques.	1957
110 J 1548	[Ploemeur, Fort-Bloqué, maison Gué.: vues intérieures et extérieures du chantier.] 1957	1957
	Document iconographique, 20 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 869	Ploemeur, Fort-Bloqué Maison Lel. : plans calques.	1982
110 J 60	Ploemeur, Kerbiscart Maison Bav. : plans calques.	1982
110 J 665	Ploeren Maison Deu. : plans calques.	1969
110 J 4408	Ploeren, Le Crisen Maison Plo. : correspondance, devis.	
		970-1971
110 J 650	Ploeren, Le Crisen Maison Plo. : plans calques.	1969
110 J 772	Ploeren, Le Raquer-Vihan Maison Bes. : plans calques.	1976
110 J 587	Ploeren, route de Pliant Maison Fra. : plans calques.	1967
110 J 588	Ploeren, route de Pliant Maison Fra. : plans calques.	
110 J 4378	Ploeren, route de Pliant	s.d.
	Maison Fra. : situation de travaux, bons d'acomptes.	1967-1970
110 J 4319	Plougoumelen, Le Kenyah Maison Gou. : plans, rapports de chantiers, lots d'entreprise.	1974-1975
110 J 758	Plougoumelen, Linderff Maison Lal. : plans calques.	1975
110 J 1180	Plouharnel, Le Glevenay Maison Bel. : plans calques.	1956

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	145
110 J 749	Plouharnel, Le Plasker Maison Gru. : plans calques.	1975-1976
110 J 812	Ploërmel, 6 rue de la Croix d'Iff Maison : plans calques.	1978
110 J 4351	Ploërmel, 6 rue de la Croix d'Iff	
	Maison Rob.: honoraires, comptes rendus de chantier, lots d'entreprise, de de construire, devis descriptif, plans, marchés, procès-verbaux de réception.	mande depermis
110 J 884	Ploërmel, 6 rue de la Croix d'Iff Maison : plans calques.	1983
110 J 435	Ploërmel, route de Guer Maison Aud. : plans calques.	1959
110 J 834	Pontivy, rue Charles Péguy Maison Bou. : plans calques.	1979
110 J 855	Pontivy, rue Poincaré Maison Pas. : plans calques.	1981-1982
110 J 863	Questembert, boulevard Pasteur Maison Mar. : plans calques.	1982
110 J 1076	Questembert, La Croix Gall Maison Gri. : plans calques.	1980
110 J 414	Quiberon Maison Jac. (lotissement du Menhir Couché) : plans calques.	1958
110 J 491	Quiberon Maison Jou. : plans calques.	1961
110 J 474	Quiberon, avenue Guitton Maison Mag. : plans calques.	1960
110 J 4412	Quiberon, Kermorvan	
	Maison Bob. : demande de permis de construire, honoraires, plans, devis descri	ptif, bonsd'acompte. 1970-1972

Quiberon, Kermorvan

Maison Bob. : devis, plans.

110 J 4416

Fonds Yves Guillou, architecte	146
Quiberon, Kermorvan Maison Bob. : plans calques.	1971
Quiberon, Kermorvan	
Maison Bob. : plans calques.	1971
Quiberon, Penquelen Maison Per. : plans calques.	s.d.
Quiberon, rue Amélie Maison Le N. : plans calques.	1959
Quiberon, rue de Port-Haliguen Maison Jou. : plans calques.	1956
Quiberon, Saint-Julien Maison Cel. : plans calques.	1972
Saint-Avé, Gornay Maison Le V. : plans calques.	1959
Saint-Dolay, Brangaison Maison Pro. : plans calques.	1977
Saint-Gildas-de-Rhuys, Kercambre Maison Lac. : plans calques.	1965
Saint-Gildas-de-Rhuys, Kerfagot Maison Luc. : plans calques.	1980
Saint-Gildas-de-Rhuys, Kervert Maison San. : plans calques.	1984
Saint-Gildas-de-Rhuys, Le Net Maison Masinge : plans calques.	1059

1959

1957-1959

110 J

110 J 1303

110 J 1267

110 J 624

110 J 456

110 J 390

110 J 681

110 J 443

110 J 789

110 J 577

110 J 824

110 J 886

110 J 424

110 J 4447

110 J 4444

Saint-Gildas-de-Rhuys, Le Net Maison Mas. : plans, correspondance.

Saint-Gildas-de-Rhuys, route de Keraudrain Maison Des. : correspondance, plans.

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	147
110 J 428	Saint-Gildas-de-Rhuys, route de Keraudrain Maison Des. : plans calques.	1958
110 J 673	Saint-Gildas-de-Rhuys, Villeneuve Maison Bou. : plans calques.	1930
110 J 825	Saint-Nolff Maison Le B. (lotissement Martin) : plans calques.	1979
110 J 646	Saint-Nolff, La Grée Maison Tou. : plans calques.	1970-1975
110 J 535	Saint-Philibert Maison Ber. (lotissement Vitton) : plans calques.	1963
110 J 515	Saint-Philibert Maison Le B. : plans calques.	1962
110 J 705	Saint-Philibert, Kerneveste Maison Hai. : plans calques.	1972
110 J 706	Saint-Philibert, Kerneveste Maison Hai. : plans calques.	1985
110 J 878	Saint-Philibert, Kernivilit Maison Cos. : plans calques.	1982-1983
110 J 494	Saint-Philibert, Kernivilit Maison Hei. : plans calques.	1962
110 J 475	Saint-Philibert, Kernivilit Maison Mar. : plans calques.	1961
110 J 4433	Saint-Philibert, Kernivilit Maison Mar. : devis, plans, situation de travaux.	1961-1964
110 J 463	Saint-Pierre-Quiberon, avenue Couëdic Maison Jéh. : plans calques.	1960
110 J 1276	Saint-Pierre-Quiberon, Kerhostin Maison Le C. : plans calques.	1969

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	148
110 J 482	Saint-Pierre-Quiberon, Kerhostin Maison Ren. : plans calques.	
		1962
110 J 4437	Saint-Pierre-Quiberon, Kerhostin Maison Ren. : devis descriptif, plans, correspondance, photos.	1969-1973
110 J 481	Saint-Pierre-Quiberon, Kerhostin	
	Maison Ren. : plans calques.	1971
110 J 1575	[Saint-Pierre-Quiberon, Kerhostin, maison Ren. : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 14 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	
110 J 745	Saint-Pierre-Quiberon, Le Grand Rohu	
	Maison Le B. : plans calques.	1974
110 J 551	Saint-Pierre-Quiberon, Penthièvre	
	Maison Boy. : plans calques.	1960
110 J 537	Saint-Pierre-Quiberon, Penthièvre	
	Maison Boy. : plans calques.	1963
110 J 454	Saint-Pierre-Quiberon, Penthièvre	
	Maison Mig. : plans calques.	1960
110 J 420	Saint-Pierre-Quiberon, Pointe du Petit Rohu	1000
1100 120	Maison Le C. : plans calques.	1958
110 J 1562	[Saint-Pierre-Quiberon, Pointe du Petit Rohu, maison Le C.: vues extérieures].	1930
110 3 1302	1958	4050
	December 1 in a company of the terror bins of rations file according 44,40 (afr.) as in at blace	1958
	Document iconographique, 5 photographies négatives, film argentique, 11x10 (nég.), noir et blanc	
110 J 1576	[Saint-Pierre-Quiberon, Pointe du Petit Rohu, maison Le C. : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 10 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	
110 J 840	Saint-Pierre-Quiberon, Portivy	
	Maison Dur. : plans calques.	1979-1980
110 J 667	Sainta Anna d'Auray La Guarn	1373-1300
110 J 001	Sainte-Anne-d'Auray, Le Guern Maison Jég. : plans calques.	4070
		1970

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	149
110 J 378	Sarzeau, Coffournic Maison Mar. : plans calques.	1959
110 J 1297	Sarzeau, Kerfontaine Maison Fay. : plans calques.	1965
110 J 1288	Sarzeau, Kergeorget Maison Phi. : plans calques.	1986
110 J 592	Sarzeau, Le Roaliguen Maison Loy. : plans calques.	
110 J 591	Sarzeau, Le Roaliguen Maison Loy. : plans calques.	1969 1969
110 J 1028	Sarzeau, Penvins Maison Guy. : plans calques.	1957
110 J 1530	[Sarzeau, Penvins, maison Guy.: vues extérieures avant restauration.]. 1957	1957
110 J 4354	Document iconographique, 19 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 4354	Sarzeau, Saint-Jacques Maison Gra., projet d'habitation : devis, honoraires, correspondance, plans.maquette?).	(Voire
	197	4-1975
110 J 526	Sarzeau, Saint-Jacques Maison Jou. : plans calques.	1963
110 J 4472	Sarzeau, Saint-Martin Maison Mah. : correspondance.	1955
110 J 845	Séné Maison Le R. (domaine de Ker-Anna) : plans calques.	1980
110 J 841	Séné Maison Rob. (domaine de Ker-Anna) : plans calques.	1980
110 J 710	Séné, Gornevèse Maison Ché. : plans calques.	1973
110 J 4382	Séné, Gor.	
	Maison Kun. : situations de travaux, honoraires, correspondance, lots d'entreprise, plans.	4007

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	150
110 J 601	Séné, Gornevèse Maison Kun. : plans calques.	1969
110 J 602	Séné, Gornevèse Maison Kun. : plans calques.	1969
110 J 867	Séné, Gornevèse Maison Kun. : plans calques.	1981-1982
110 J 4277	Séné, Gornevèse Maison Kun. : devis, plans, marchés.	1982-1984
	Délai : 30 ansPremière année communicable : 2015	
110 J 4277	Séné, Gornevèse Maison Kun. : devis, plans, marchés.	1982-1984
110 J 1348	Séné, Le Ruello Maison Dre. : plans calques.	1959
110 J 460	Séné, Le Ruello Maison Dre. : plans calques.	1959
110 J 461	Séné, Le Ruello Maison Dre. : plans calques.	1960
110 J 1369	Séné, Le Ruello Maison Dre. : plans calques.	1960
110 J 1577	[Séné, Le Ruello, maison Dre. : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 8 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	o.a.
110 J 1308	Vannes Maison Los. (lotissement Le Dervout) : plans calques.	1963
110 J 815	Vannes Maison Mal. (lotissement Le Dolmen) : plans calques.	1979
110 J 419	Vannes Maison Mon. (lotissement de Bernus) : plans calques.	s.d.

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	151
110 J 1354	Vannes Maison Mon., avant-projet : plans calques.	
110 J 674	Vannes	1960
	Maison Ver. (lotissement de Kerino) : plans calques.	1972
110 J 4494	Vannes, allée du Bois du Vincin Maison Pou. : cahier des clauses techniques particulières, plans, lots d'entreprise.	
		1989-1990
110 J 1281	Vannes, avenue de La Gare Maison Pil. : plans calques.	1970
110 J 1347	Vannes, avenue de la Marne	1010
	Maison Le B. : plans calques.	1955
110 J 522	Vannes, avenue du Quatre Août Maison Gri. : plans calques.	1963
110 J 1585	[Vannes, avenue du Quatre Août, maison Gri. : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 4 photographies positives, 9 × 13 cm (image) Sans nég., noir et blanc	3.u.
110 J 728	Vannes, avenue Franklin Roosevelt Maison Le D. : plans calques.	
110 J 486	Vannaa Barnua	1974
110 J 400	Vannes, Bernus Maison Le B. (lotissement de Bernus) : plans calques.	1961
110 J 4404	Vannes, Campen Maison Lat. : devis, plans.	
	· ·	1972-1973
110 J 700	Vannes, Campen Maison Lat. : plans calques.	1973
110 J 836	Vannes, Campen Maison Lat. : plans calques.	1010
440 1 4070		1979-1980
110 J 4352	Vannes, Campen	
	Maison Tan.: honoraires, comptes rendus de chantier, lots d'entreprise, demande construire, devis descriptif, plans, marchés, procès-verbaux de réception.	·
		1973-1974

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	152
110 J 731	Vannes, Campen Maison Tan. : plans calques.	
110 J 4349	Vannes, Campen Maison Ver. : plans pliés.	1974 1974
110 J 733	Vannes, Campen Maison Ver. : plans calques.	1975-1978
110 J 451	Vannes, Conleau Maison Gir. (lotissement Cloerec) : plans calques.	1964
110 J 4475	Vannes, Conleau	
	Maison Per. : correspondance, honoraires, bons d'acomptes, permis de construire,p	ans, devis. 1955-1961
110 J 386	Vannes, Conleau Maison Per. : plans calques.	1955
110 J 1116	Vannes, Kerlann Maison Fil. : plans calques.	1967
110 J 621	Vannes, La Haie Maison Rig. : plans calques.	1967
110 J 581	Vannes, Le Bondon Maison Tat. : plans calques.	1967
110 J 716	Vannes, Le Prat Maison Pla. : plans calques.	1973
110 J 516	Vannes, Le Vincin Maison Bit. : plans calques.	1963
110 J 4365	Vannes, Le Vincin Maison Bit. : devis descriptif, plans.	1977
110 J 1019	Vannes, Le Vincin Maison Dah. : plans calques.	1972
110 J 711	Vannes, Le Vincin Maison Dah. : plans calques.	1973

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	153
110 J 853	Vannes, Le Vincin Maison Dod. : plans calques.	4004
110 J 854	Vannes, Le Vincin Maison Dod. : plans calques.	1981 1981
110 J 823	Vannes, Le Vincin Maison Gué. : plans calques.	1979
110 J 1515	[Vannes, Le Vincin, maison Gui. : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 8 photographies positives, diapositive, 10,5 × 15 cm (image)., couleur	
110 J 1627	[Vannes, Le Vincin, maison Gui. : vue du patio]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 1 photographie positive, 17,5 × 25 cm (image) sans nég., couleur	
110 J 1628	[Vannes, Le Vincin, maison Gui. : vue du patio]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 3 photographies positives, 17,5 × 25 cm (image) sans nég., noir et blanc	
110 J 1629	[Vannes, Le Vincin, maison Gui. : vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 14 photographies positives, 17,5 × 25 cm (image) sans nég., noir et blanc	
110 J 1630	[Vannes, Le Vincin, maison Gui. : vues intérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 3 photographies positives, 17,5 × 25 cm (image) sans nég., noir et blanc	
110 J 1631	[Vannes, Le Vincin, maison Gui. : vues extérieures (sculpture)]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 2 photographies positives, 9 × 13 cm (image) sans nég., couleur	
110 J 1632	[Vannes, Le Vincin, maison Gui. : vue extérieure]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 1 photographie positive, 9 × 13 cm (image) sans nég., noir et blanc	
110 J 1633	[Vannes, Le Vincin, maison Gui. : vues intérieures]. 1988	1988
	Document iconographique, 8 photographies négatives, 24x36 (nég.), couleur	
110 J 790	Vannes, Le Vincin Maison Le B. : plans calques.	1978
110 J 4323	Vannes, Le Vincin Maison Le B. : devis, plans, lots d'entreprise,	.3.0

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	154
110 J 542	Vannes, Le Vincin Maison Lun. : plans calques.	
110 J 1551	[Vannes, Le Vincin, maison Lun. : vues intérieures et extérieures du chantier]. 1965	1965 1965
	Document iconographique, 12 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 4395	Vannes, Le Vincin Maison Lun. : marchés, devis, plans.	1965-1968
110 J 827	Vannes, Le Vincin Maison Pou. : plans calques.	s.d.
110 J 536	Vannes, Le Vincin Maison Pou. : plans calques.	1963
110 J 826	Vannes, Le Vincin Maison Rol. : plans calques.	1979
110 J 788	Vannes, Le Vincin Maison Thé. : plans calques.	1979
110 J 709	Vannes, Luscanen Maison Juh. : plans calques.	1972
110 J 557	Vannes, Ménimur Maison Bou. : plans calques.	1969
110 J 552	Vannes, place Foch Maison de Bon. : plans calques.	s.d.
110 J 647	Vannes, place Lucien Laroche Maison Guy. : plans calques.	s.d.
110 J 4355	Vannes, route d'Arradon Maison Fia. : devis, plans.	1974
110 J 732	Vannes, route d'Arradon Maison Fia. : plans calques.	1974
110 J 1038	Vannes, route d'Auray Maison Cim. : plans calques.	1957

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	155
110 J 1037	Vannes, route d'Auray Maison Cimolaï : plans calques.	1957
110 J 622	Vannes, route de Conleau Maison De Bli. (lotissement Baudot) : plans calques.	1968
110 J 450	Vannes, route de Conleau Maison Gir. (lotissement Cloerec) plans calques.	1960
110 J 451	Vannes, route de Conleau Maison Gir. (lotissement Cloerec) plans calques.	1964
110 J 451	Vannes, route de Conleau Maison Gir. (lotissement Cloerec) plans calques.	1964
110 J 502	Vannes, rue Achille Martine Maison Le D. : plans calques.	1962
110 J 4477	Vannes, rue Albert Ier Maison Fac. : correspondance.	1956
110 J 1366	Vannes, rue Albert Ier Maison Fac. : plans calques.	1957
110 J 1315	Vannes, rue Albert Ier Maison Héb. : plans calques.	1963
110 J 774	Vannes, rue Allanic Maison Duh. : plans calques.	1976
110 J 4372	Vannes, rue Allanic Maison Duh. : plans, correspondance.	1976-1977
110 J 1142	Vannes, rue Billault Maison d'Arb. : plans calques.	1987
110 J 784	Vannes, rue Duguesclin	

1965

Maison Amp. : plans calques.

Vannes, rue de La Brise Maison Mor. : plans calques.

110 J 519

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	156
110 J 433	Vannes, rue de La Coutume Maison Loi. : plans calques.	s.d.
110 J 446	Vannes, rue de La Coutume Maison Pie. : plans calques.	1959
110 J 1030	Vannes, rue de Léhélec Maison Ber. : plans calques.	1969
110 J 434	Vannes, rue de l'Abattoir Maison Lot. : plans calques.	s.d.
110 J 549	Vannes, rue de metz Maison Pie. : plans calques.	1963
110 J 1155	Vannes, rue de Rohan Maison Col. : plans calques.	1974
110 J 407	Vannes, rue de Saint-Tropez Maison Mau. : plans calques.	1957
110 J 1324	Vannes, rue des Vénètes Maison Mon. : plans calques.	1964
110 J 1341	Vannes, rue du Jointo Maison Ren., jardin d'hiver : plans calques.	1957
110 J 444	Vannes, rue du Bondon Maison Le R. : plans calques.	1963
110 J 4446	Vannes, rue du Docteur Le Toux Maison Mér. : devis, correspondance, plans.	1958-1959
110 J 427	Vannes, rue du Docteur Le Toux Maison Mér. : plans calques.	1959
110 J 885	Vannes, rue du Maréchal Joffre Maison Tab., rénovation : plans calques.	1983
110 J 4334	Vannes, rue du Narhouët Maison Tro., étude.	1974

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	157
110 J 580	Vannes, rue Ferdinand Le Dressay Maison Dan. : plans calques.	1966
110 J 458	Vannes, rue Ferdinand Le Dressay Maison Mad. : plans calques.	1960
110 J 847	Vannes, rue Jean Jaurès Maison Char. : plans calques.	1980-1981
110 J 4480	Vannes, rue Jérôme d'Arradon Maison Per. : correspondance, plans, devis, lots d'entreprise.	1948-1950
110 J 437	Vannes, rue Madame Lagarde Maison Ron. : plans calques.	1961
110 J 926	Vannes, rue Pasteur Maison Guy. : plans calques.	1983
110 J 545	Vannes, rue Paul Doumer Maison Cim. : plans calques.	1964
110 J 664	Vannes, rue Paul Doumer Maison Roc. : plans calques.	1972
110 J 663	Vannes, rue Paul Doumer Maison Roc. : plans calques.	1972
110 J 468	Vannes, rue Rueckel Maison Cal. : plans calques.	s.d.
110 J 402	Vannes, rue Thiers Maison Chau. : plans calques.	1960
110 J 394	Vannes, rue Victor Massé Maison Des. : plans calques.	1957
110 J 447	Vannes, rue Victor Massé Maison Mor. : plans calques.	s.d.
110 J 1339	Plédehel (Côtes-d'Armor) Maison Le B. : plans calques.	1951

Fonds Yves Guillou, architecte	158
Rostrenen (Côtes-d'Armor), Ker-Anna Maison Le F. : Plans calques.	1972
Châteaulin (Finistère) Maison Toc. : plans calques.	1963
Châteauneuf-du-Faou (Finistère) Maison Le S. : plans calques.	1977
Combrit (Finistère), 16 rue du Phare Maison Her. : plans calques.	1976
Combrit (Finistère), 16 rue du Phare Maison Her. : plans, devis.	1974-1977
Concarneau (Finistère) Maison Néd. : plans calques.	1966
Crozon (Finistère), Saint-Norgard Maison Cas. : plans calques.	1973
Crozon (Finistère), Saint-Norgard Maison Cas. : correspondance.	1974
Crozon (Finistère), Saint-Norgard Maison Plo. : plans calques.	1976
La Forêt-Fouesnant (Finistère), Kerleven Maison Cor. : plans calques.	1961
Le Relecq-Kerhuon (Finistère), Camfrout Maison Pag. : plans calques.	1979
Morlaix (Finistère)	

1961

1980

110 J

110 J 666

110 J 550

110 J 782

110 J 735

110 J 4356

110 J 585

110 J 718

110 J 4409

110 J 768

110 J 484

110 J 821

110 J 717

110 J 477

110 J 842

Maison Pic. : plans calques.

Maison Soy.: plans calques.

Plomelin (Finistère), Kergoff Maison Gui.: plans calques.

Moëlan-sur-Mer (Finistère), Kerfany-les-Pins

110 J	Fonds Yves Guillou, architecte	159
110 J 1352	Plouezec (Finistère) Maison Ant. : plans calques.	4050
110 J 1356	Plouezec (Finistère) Maison Mor. : plans calques.	1956 1955
110 J 726	Plouezoc'h (Finistère) Maison Dau. : plans calques.	1973
110 J 1162	Plouezoc'h (Finistère), Lostihuel Maison Le D. : plans calques.	1973
110 J 727	Plouezoc'h (Finistère), Lostihuel Maison Le Diuzet-Evanno : plans calques.	
110 J 917	Plougonvelin (Finistère), Le Cosquer Maison Thi. : plans calques.	1974 1991
110 J 4493	Plougonvelin (Finistère), Le Cosquer	1001
440 1 642	Maison Thi.: plans, cahier des clauses techniques particulières,marchés.	1991
110 J 612	Plouzévédé (Finistère) Maison Roi. : plans calques.	1965
110 J 4341	Quimper (Finistère), Kerfeunten Maison Hug. : devis, plans, marchés, correspondance, permis de construire.	1976-1979
110 J 748	Quimper (Finistère), Kerfeunten Maison Hug. : plans calques.	1975
110 J 814	Quimper (Finistère), Menez-Guen Maison Mor. : plans calques.	1978
110 J 599	Fougères (Ille-et-Vilaine) Maison Del. : plans calques.	1967
110 J 1174	Maure-de-Bretagne (Ille-et-Vilaine) Maison Cel. : plans calques.	1982
110 J 4411	Montreuil-sur-Ille (Ille-et-Vilaine), Beaulieu	1982
	Maison Nog. : correspondance, plans.	1969

110 J	Folius 1 ves Guillou, alcintecte	100
110 J 644	Montreuil-sur-Ille (Ille-et-Vilaine), Beaulieu Maison Nog. : plans calques.	1969
110 J 645	Les Sorinières (Loire-Atlantique), La Courneuve Maison De Cev. : plans calques.	1968
110 J 1107	Pipriac (Ille-et-Vilaine) Maison Le M. : plans calques.	1980
110 J 462	Piriac (Loire-Atlantique) Maison Per. : plans calques.	1960
110 J 848	Sucé-sur-Erdre (Loire-Atlantique), chemin des Herses Maison Le F. : plans calques.	1982
110 J 850	La Rochelle (Charente-Maritime) Maison Dan. : plans calques.	1980
110 J 1173	Porto-Vecchio (Corse), Pezze Cerda Maison Le M. : plans calques.	1992
110 J 1047	Javron-les-Chapelles (Mayenne) Maison Sal. : plans calques.	1986
110 J 1269	Abidjan (Côte-d'Ivoire), rue Serpente Maison Mau. (lotissement Cocody) : plans calques.	1970
110 J 660	Abidjan (Côte-d'Ivoire), rue Serpente Maison Mau. (lotissement Cocody) : plans calques.	1970
110 J 637	Lieu non identifié Maison Fou. : plans calques.	1968
110 J 574	Lieu non identifié Maison Fra. : plans calques.	s.d.
110 J 553	Lieu non identifié Maison Pau. : plans calques.	s.d.

Fonds Yves Guillou, architecte

160

110 J

Études génériques d'architecture

110 J 1305	Morbihan, étude sur l'architecture rurale en Morbihan : plans calques.	1944
110 J 4230	Étude sur l'aménagement rural Mauron.	1967
110 J 1110	Quiberon, étude pour équipement de protection de la Bretagne Sud contre la pollution.	s.d.
110 J 1035	Quiberon, étude pour équipement de protection de la Bretagne Sud contre la pollution :pl calques.	ans
		s.d.
	Projets non identifiés	
110 J 1385	Maquette (esquisse) concours Y. Guillou.	s.d.
110 J 1381	Maquette (esquisse), concours Y. Guillou.	s.d.
110 J 1386	Maquette (modèle LA LICORNE) concours Y. Guillou.	s.d.
110 J 1387	Maquette concours Y. Guillou.	s.d.
110 J 1398	Maquette groupe d'immeuble, concours Guillou.	s.d.
110 J 1397	Maquette immeuble, concours Guillou.	
110 J 1388	Maquette lotissement concours Y. Guillou.	s.d.
110 J 1384	Maquette maison individuelle toit plat, concours Y. Guillou.	s.d.
110 J 1395	Maquette maison individuelle, concours Guillou.	s.d.
110 J 1393	Maquette maison individuelle, concours Guillou.	s.d.
110 J 1382	Maquette maison individuelle, concours Y. Guillou.	s.d.
110 J 1380	Maquette salle polyvalente, concours Y. Guillou.	s.d.
110 J 1651	[Agence de Crédit Agricole non identifiée: vues extérieures]. s.d.	s.d.
110 0 1001	į igorios do orealit riginosie non identinies. Vaes exteriodies į. s.d.	s.d.

	Document iconographique, 2 photographies positives (tirages), 10 × 15 cm (image), sans nég., couleur	
110 J 1660	[Cheminée non identifiée: vue extérieure]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 1 photographie positive (tirage), 13 × 18 cm (image), sans nég., noir et blanc	
110 J 1656	[Club-house et office de tourisme non identifiés: vues extérieures]. 1974	1974
	Document iconographique, 9 photographies positives (tirages), 9 × 13 cm (image), (24x36 nég.), noir et blanc	
110 J 1652	[Gendarmerie non identifiée: vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 5 photographies positives (tirages), 10 × 15 cm (image), sans nég., couleur	
110 J 1653	[Hôtel non identifiée: vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 4 photographies positives (tirages), 10 × 15 cm (image), sans nég., couleur	
110 J 1659	[Immeuble non identifié: vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 2 photographies positives (tirages), 9 × 13 cm (image), sans nég., couleur	
110 J 1570	[Vues d'une maquette d'un immeuble non indentifiée]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 10 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 1571	[Vues d'une maquette d'une maison individuelle non indentifiée]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 4 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc	
110 J 1658	[Piscine non identifiée: vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 2 photographies positives (tirages), 10 × 15 cm (image); (24x36 nég.), couleur	
110 J 1661	[Résidence non identifiée: vue extérieure]. s.d.	s.d.
	Document iconographique	
110 J 1654	[Résidence non identifiée: vues extérieures]. s.d.	s.d.
	Document iconographique, 4 photographies positives (tirages), 9 × 13 cm (image), sans nég., couleur	J.G.
110 J 1655	[Résidence non identifiée: vues extérieures]. s.d.	s.d.

Notes ISBD .

Notes ISBD .

Notes ISBD .
Notes ISBD .
Notes ISBD .

Document iconographique

110 J 1569 [Vues d'une cheminé non identifiée]. s.d.

s.d

Document iconographique, 9 photographies négatives, film argentique, 24x36 (nég.), noir et blanc

Index

Abattoir: 593, 4036

Abidjan (Côte-d'Ivoire): 660

Agence Nationale Pour l'Emploi: 4337, 4344, 955,757,

4342, 4304, 4350, 761, 1390

Agriculture: 200, 197, 199, 196, 198, 1181, 973,967,

970

Air-France: 685, 684, 4401, 683, 686

Alger (Algérie): 1102, 1636

Allaire: 114 Ambon: 493

Arradon: 85, 1329, 4098, 659, 1289, 398, 704, 438,1603, 1535, 524, 467, 589, 708, 4326, 4405, 697,543, 895, 4413, 655, 654, 528, 4454, 4524, 377,1604, 1531, 1532, 382, 457, 595, 603, 698, 521,4423, 1582, 1319, 4429, 1301, 423, 417, 4465,1550, 1227, 4403, 1320, 715, 1311, 4428, 1346,783, 4290, 1096

Arzon: 629, 4291, 780, 714, 4271, 4222, 1312, 628,4283, 4284, 4338, 918, 919, 712, 1105, 1023, 794,792, 793, 796, 795, 1077, 4499, 787, 721, 1295,1318, 503, 822, 392, 4392, 556, 1225, 1272, 4391,1355, 418, 4464, 801, 606, 605, 766

Arzon -- zone commerciale de Kercouëdo : 764, 765

Association de sauvegarde de l'enfance et de l'adolescence : 96, 225

Atlantic Promotion: 785, 784

Auray: 1086, 369, 944, 1044, 1254, 930, 373, 1021,1081, 1625, 1647, 1624, 1623, 1520, 166, 4041,239, 4042, 48, 47, 4072, 49, 1592, 174, 176, 175,247, 1229, 1228, 832, 936, 4281, 4207, 4317, 4206,1606, 1607, 856, 1253, 1609, 1608, 860, 839, 838,849, 753, 752, 1646, 4272, 4329, 956, 754, 1153,912, 330, 331, 1313, 388, 859, 610, 4502

Auray -- quartier de Saint-Goustan : 1226, 978

Baden: 478, 4435, 640, 639, 1596, 1231, 865, 511,817, 432, 1328, 1022, 1394, 1503, 747, 594, 649,682, 619, 533, 1584, 518, 820

Bangor: 803

Banque: 1069, 1149, 1098, 932, 746, 4309,

1092,4289, 1145

Base nautique: 4386, 626, 4385, 696

Baud: 252, 251

Beg-Rohu (Saint-Pierre-Quiberon ; lieu-dit): 4112,

4117, 4120, 4121, 4115, 4111, 4113, 4122, 4114,1637

Belle-Alouette (Guillac ; lieu-dit): 1316

Belle-Île-en-Mer: 1056, 803, 1195, 1230, 871, 872,1159, 981, 804, 966, 1083, 798, 797, 4324, 4325, 1513, 016, 1018, 4353, 1107

4325,1512, 916, 1018, 4252, 1197

Bellevue (Locmariaquer ; lieu-dit): 4387, 1580, 4452,

436

Belz: 4281, 4317, 1180

Berné: 2, 429, 1579

Berric: 54, 611

Béthahon (Ambon ; lieudit) : 493

Bibliothèque: 4260, 920, 4267, 4172

Bic Marine: 1154

Billiers: 4040

Blavet (rivière): 4332

Bonhomme, pont du : 4332

Bordehouat (Locmaria-Belle-Île ; lieu-dit) : 1505

Boulangerie: 943

Brech: 4056, 4057, 439, 1557, 1590, 1500, 1589, 1539,

1591

Bréhan : 4064

Brest (Finistère): 4014

Brest -- quartier de Kerargaouyat (Finistère): 146

Brest -- Z.A.C. de la Cavale Blanche (Finistère): 311

Bretagne: 1518

Brouel (Île-aux-Moines : île de) : 699, 4425

Bruz (Ille-et-Vilaine): 165

Bubry: 4015, 4010

Bureau de douane : 116, 4183

Bureau de poste : 4175, 322, 170, 4268, 1383, 308,347,

4003, 39, 4065

Caisse d'allocations familiales : 1210

Caisse d'Epargne : 1218, 4362

Caisse de retraite : 4362, 4207, 4206

Caisse Nationale de Retraite de l'Industrie Hôtelière:

1228, 832, 936, 1606, 1607

Caisse Primaire d'Assurance Maladie : 1043, 1150

Camfrout (Le Relecq-Kerhuon; lieu-dit): 821

Campen (Vannes; lieu-dit): 4404, 700, 4352, 731,733

Camping: 115, 4345

Cantine: 371, 329, 900, 278, 277, 4179, 288, 4174,302, 1202, 42, 13, 1389-1, 1389-2, 1389-3, 361,4497, 1182

Carnac: 1088, 4336, 362, 4176, 278, 277, 4179,1373, 1568, 925, 4505, 376, 762, 763, 940, 4292,4343, 1257, 4402, 1507, 1600, 887, 1097, 1247,1249, 539, 4421, 4422, 1049, 1508, 693, 1262,4235, 1243, 4232, 1007, 4233, 807, 4257, 1108,4253, 811, 810, 4327, 4278, 1240, 939, 4491, 831,1054, 931, 1235, 1009, 4306, 922, 4503, 4500, 837, 923, 4514, 1263, 888, 1514, 877, 953, 1245, 908, 938, 4501, 880, 1100, 4507, 4510, 881, 879, 4348,777, 778, 1010, 991, 1239, 769, 4262, 4367, 1255,889, 1252, 4496, 4489, 4282, 4490, 1260, 948, 949,950, 1099, 799, 800, 846, 828, 1244, 4316, 4335,4318, 4274, 4314, 1256, 4250, 843, 4238, 1232,1234, 1233, 509, 510, 1248, 1241, 1635, 1513, 890, 1265, 4359, 1537, 876, 875, 4285, 857, 1246, 695,4508, 4509, 1258, 1113, 4492, 1238, 1237, 4275,934, 935, 1065, 1066, 1063, 1068, 1062, 1067,1064, 1060, 1061, 4310, 1261, 1614, 4237, 833,4381, 694, 947, 4471, 1554, 1547, 620, 4467, 813,404, 1563, 677, 1259, 385, 4462, 1504, 744, 488,489, 490, 1502, 1578, 776, 4320, 1070, 864, 495,4451, 430, 571, 453, 529, 429, 1579, 608, 609, 479,413, 1236, 614, 397, 4469, 396, 1553, 1601, 422,4448, 1264, 862, 632, 960, 412, 1525, 1527, 1526,570, 1528, 4379, 830

Carnac -- quartier Carnac-Plage : 743, 742, 4236,4380, 4476, 1504, 4419, 1502, 4463

Caserne: 4013

Caserne de pompiers : 544, 359

Caubert de Clery: 4035

Caudan: 1529, 4175, 322, 17, 250, 288, 1, 4001, 4,1031, 3, 1587, 1540, 1542, 1541, 1543, 4006, 1588,4005, 4002

Centre commercial: 971, 1215, 679

Centre d'Etude Régional du Bâtiment : 629, 805

Centre de loisirs: 115, 4162, 4383, 4386, 626,1106, 627, 4384, 4385, 370, 1396, 117, 1247, 4291,1231, 539, 4421, 4422, 1049, 693, 1262, 4235,1243, 4232, 1007, 687, 696, 4296, 538, 4417, 4420,1222, 1159, 981, 4473

Centre de médecine du travail : 531, 532

Centre de vacances : 629, 1391, 741, 740, 4358, 805, 1218, 4279, 4362, 1152, 223, 4345

Centre médical: 1325, 945, 638, 770, 701

Centre sportif: 4181, 174, 176, 175, 149, 4130,185, 1198, 184, 220, 317, 12, 21, 19, 187, 20, 4194,258, 262, 1184, 1598, 179, 260, 1165, 1172, 126,121, 118, 131, 125, 127, 120, 128, 129, 130, 4112,123, 122, 4117, 4120, 4121, 124, 4115, 4111, 132,4113, 4122, 4114, 1637, 4516, 4366, 69, 110, 70,4075, 75, 212, 213, 71, 74, 72, 4076, 73, 1199, 901,1111, 1136, 215, 172, 4518, 367, 226, 266, 1114,1597, 1160, 261, 259, 590, 4162, 4386, 4385, 263,4474, 4421, 4422, 4232, 4296, 4417, 4420

Chambre de Commerce : 1040

Chambre de Commerce et d'Industrie : 1040

Chantier naval: 1073, 722, 724, 723, 4406

Chapelle: 439, 1349

Châteaulin (Finistère): 112, 113, 4415, 550 Châteauneuf-du-Faou (Finistère): 4045, 782

Cheminée: 1604, 1605

Cinéma: 4473 Clinique: 806

Clinique Sainte-Claire : 806 Clisson (Loire-Atlantique) : 224

Club house: 4232, 4296, 538, 4417, 4420, 1222,1509

Coffournic (Sarzeau ; lieu-dit) : 378

Cofratel: 1071

Collège: 166, 1088, 4336, 362, 4176, 186, 105,1123, 188, 1056, 147, 101, 267, 4185, 145, 249,248, 271, 235, 229, 246, 207, 455, 216, 314, 324,68, 4097, 4181, 209, 208, 4193, 342, 332, 214, 163,146, 1177, 211, 4167, 142, 143, 141, 349, 334, 323,4186, 245, 162, 165, 228, 306, 1193, 108, 107, 164,304, 210, 156, 4192, 230, 313, 244, 315

Colonie de vacances : 685, 684, 4401, 683, 686,4071, 46, 182, 202, 181, 180, 310, 4156, 4158, 111,16, 201, 205, 4197, 1079, 203, 204, 4196, 1095

Colpo: 4174, 302, 309

Combrit (Finistère): 735, 4356

Concarneau (Finistère): 1177, 28, 173, 4173,1166, 367, 227, 1085, 585

Concarneau -- quartier du Porzou (Finistère) : 144, 1109, 289

Conleau (Vannes ; presqu'île de) : 223, 4475, 386

Conseil Général du Morbihan: 4225, 927, 1645,4198, 1156, 1138, 1643, 1144, 1286, 976, 974, 977,975, 1139, 986, 988, 989, 990, 1141, 1140, 987,4305, 1029, 1639, 1640, 1642, 1638, 1644, 1641,4260, 920, 4267

Conseil Régional de Bretagne : 363

Crach: 734, 4353, 1089, 809, 844

Crédit Agricole: 1069, 1149, 1098, 932, 1145

Crédit Mutuel de Bretagne: 746, 4309, 1092, 4289

Crozon (Finistère): 211, 4167, 142, 143, 141, 226,718, 4409, 768

Damgan: 785, 636, 586, 525, 4414, 668

Direction Départementale de l'Equipement : 365, 371, 329, 900

Direction Technique de la Marine : 1183

Dol-de-Bretagne (Ille-et-Vilaine): 353, 352, 351

Dommages de guerre : 4231

Douane: 116, 4183

École agricole : 57, 77, 84, 83, 76, 4096, 78, 4094,4093, 200, 197, 199, 4095, 196, 79, 198, 4297,1181, 973, 967, 970, 80, 82, 4083, 4085, 4082, 81,4169, 4091, 112, 113, 4415, 1196, 4228, 963, 1137,962, 4214

École maternelle : 239, 4042, 252, 251, 250, 4037,4070, 257, 4147, 23, 1343, 254, 320, 4101, 97, 98

Ecole Normale d'Instituteurs : 904, 902, 903, 905,906, 907

École primaire: 4041, 4040, 4064, 4015, 381,4050, 4068, 4051, 15, 1360, 30, 37, 38, 253, 1185,4048, 41, 961, 4046, 4038, 1055, 4227, 290, 4159, 192, 191, 29, 100, 1363, 4045, 233, 4016, 421, 263,4481, 449

Ecole professionnelle: 355, 1041, 354, 1050, 1187,1053, 62, 63, 61, 64, 65, 66, 4164, 353, 352, 351,48, 47, 4072, 49, 148, 106, 1207, 336, 59, 58, 136,1025, 104, 103, 102, 155, 1124, 9, 8, 5, 6, 7, 10, 11,4018, 4020, 4021, 4024, 4027, 151, 152, 150, 1164,153, 154, 144, 173, 4173, 270, 4218, 4219, 1121,269, 268, 4056, 4057, 52, 50, 321, 1045, 45, 4066,1216, 44, 4060, 18, 1080, 1101, 51, 598, 597

École supérieure : 4248, 904, 902, 903, 905, 906,907, 993, 994, 995, 997, 996, 998, 999, 1000, 1001,4201, 4202, 4203, 4204

EDF-GDF: 373, 883, 4460, 1361, 1371, 441, 440,442, 651, 652, 653, 873, 4322, 1612, 861

Édifice cultuel: 4010, 4, 1031, 3, 1587, 1540, 1542,1541, 1543, 4006, 1588, 4005, 36, 99, 303,

4014,55, 56, 1102, 1636, 439, 1557, 1590, 1500, 1589,1539, 1591, 4474

Édifice d'assistance et protection sociale : 4184, 137, 4008, 4286, 96, 225, 240, 242, 241, 4368,4150, 531, 4303, 532

Édifice sportif: 174, 176, 175, 149, 4130, 292, 220,12, 1184, 4300, 236, 126, 121, 118, 131, 125, 127,120, 128, 129, 130, 4112, 123, 122, 4117, 4120,4121, 124, 4115, 4111, 132, 4113, 4122, 4114,4516, 4223, 4294, 4366, 760, 172, 1109, 1338, 289,1166, 338, 1114

Église paroissiale : 4010, 4, 1031, 3, 4006, 4005,36, 99, 303, 4014, 55, 56, 1102

Enseignement médicalisé : 231, 4062, 4063, 67,504, 505, 506, 4440, 507

Enseignement pré-scolaire : 337, 239, 252, 251,250, 257, 23, 254, 320, 97, 98, 360

Enseignement primaire: 232, 4041, 2, 4040, 4064,4015, 24, 25, 26, 4163, 134, 133, 381, 4050, 4068,4051, 1211, 1370, 22, 1533, 4195, 183, 15, 1360,1523, 1522, 30, 37, 38, 253, 1185, 4048, 41, 961,4046, 4038, 1055, 4227, 290, 4159, 192, 191, 29,100, 1179, 28, 4045, 233, 4042, 4037, 4070, 4147,4101, 45, 44, 168, 169, 189, 190, 4016, 421, 263,4481, 449, 408, 1521, 1538, 4474, 411, 4468, 410,631, 409, 596

Enseignement professionnel: 50, 321

Enseignement secondaire: 167, 1115, 1033, 293,166, 1088, 4336, 362, 4176, 186, 105, 1123, 188,1056, 147, 101, 267, 4185, 145, 249, 248, 271, 235,229, 246, 207, 455, 216, 314, 324, 68, 4097, 4181,209, 208, 4193, 342, 332, 214, 163, 146, 1177, 211,4167, 142, 143, 141, 349, 334, 323, 4186, 245, 162,165, 228, 306, 1193, 108, 107, 164, 304, 1622, 210,156, 4192, 230, 313, 244, 315, 78, 200, 48, 47, 4072, 49, 1592, 148, 106, 1207, 336, 59, 58, 136,1025, 104, 103, 102, 80, 82, 4083, 4085, 4082, 81,4169, 4091, 155, 1124, 9, 8, 5, 6, 7, 10, 11, 1558,151, 152, 150, 1164, 153, 154, 112, 113, 4415, 144,173, 4173, 270, 4218, 4219, 1121, 269, 268, 1085,912

Enseignement supérieur: 4248, 904, 902, 903, 905,906, 907, 993, 994, 995, 997, 996, 998, 999, 1000,1001, 4201, 4202, 4203, 4204, 217

Équipement de protection contre la pollution : 1110, 1035

Er-Mané (Baden ; lieu-dit) : 432

Erdeven: 1194

Etablissement Drouin: 384

Etablissement Duliscouët: 496 Etablissement Esbas: 497

Etablissement Gouraud: 730, 729

Etablissement Perre: 395

Etablissement Quirouard-Frileuse: 1073

Etablissement Yvonic: 498

Etablissements Etablissements Michelin: 534 Etablissements Yves Rocher: 643, 372, 642, 641 Étang de Toulvern (Baden : lieu-dit) : 1022. 1394

Etang-au-Duc (Ploërmel; lieu-dit): 4383, 4386, 1106,

4384, 4385

Étel: 24, 25, 26, 52, 149, 4130, 1309

Exploitation agricole: 4492, 934, 935, 4310, 4465

Ferme: 1314, 1372

Fiduciaire de France : 1147, 1151, 1075

Forêt: 822

Fort-Bloqué (Ploemeur : lieu-dit) : 416, 1548 Fougères (Ille-et-Vilaine): 228, 306, 1193, 599

Foyer: 1284

Galerie marchande: 1304

Garage: 873, 604, 4449, 1012, 4258

Garage Lambert et Dupré: 604

Garderie d'enfants: 4007

Gare maritime: 4216, 4217, 1178 Gendarmerie: 1086, 369, 944, 1044, 1254, 930, 4189, 339, 4311, 4187, 333,

4188, 1188, 1005, 1004, 1003, 1002, 1006

Gîte rural: 4384 Golf: 1231, 1231

Gornevèze (Séné ; lieu-dit) : 710, 4382, 601, 602,867,

Gouastin (Bangor; lieu-dit): 803

Gourin: 4037, 1203 Grandchamp: 858

Grenier à sel : 4508, 4509, 1258, 1113

Groupe scolaire: 2, 24, 25, 26, 4163, 134, 133,1211,

1370, 22, 4195, 183, 337, 1179, 28

Guémené-sur-Scorff: 4070

Guer: 170, 135

Guer-Coëtquidan: 4163, 134, 133

Guérande (Loire-Atlantique): 4192, 230, 270,4218,

4219, 1121, 269, 268, 259

Guern: 381, 1202, 1200, 1201, 1026

Guernanderf (Grandchamp; lieu-dit): 858

Guidel: 688, 374, 4390, 685, 684, 4401, 683, 686,307, 741, 740, 4358, 687, 696, 739, 725, 1209,1221, 1205,

690, 691, 689, 767

Guillac: 1316

Guilliers: 4268, 1383, 308, 4050

Guingamp -- quartier de Kerpaour (Côte-d'Armor):

4193, 342

Guipavas (Finistère): 701

Gymnase: 1665, 1662, 1664, 1663, 1657

Habitat rural: 1667, 4371, 4230

Habitation à loyer modéré : 265, 1032, 316, 969,4246, 688, 911, 910, 909, 933, 4245, 4247, 4264, 4265, 1072, 4226, 1051, 1016, 4244, 340, 89, 1146,1135, 95, 94, 93, 91, 88, 86, 87, 90, 92, 1134, 1133,1132, 1131, 341, 4255, 4256, 4013, 1364, 4030,4033, 4032, 312, 375, 284, 326, 327, 1270, 1008,325, 328, 4280, 291, 364, 4052, 1358, 4053, 1332,4371, 1287, 160, 158, 159, 161, 4135, 4134, 4152,4263, 157, 4137, 1122, 4266, 914, 915, 4136, 4151,520, 286, 287, 311, 1169, 1168, 344, 343, 346, 345,958, 4191, 276, 280, 281, 283, 282, 335, 1163, 952,951, 1119, 964, 1175, 1059, 1268

Hennebont: 186, 4068, 4051, 148, 1196, 42, 185, 1198,

184, 786, 851, 389, 751, 4231

Hôpital: 309, 243, 34, 941, 1208, 1204, 279, 806

Hospice: 1, 4001, 224

Hôtel: 478, 4435, 640, 639, 925, 4505, 376, 762,763, 940, 4292, 4343, 1257, 4402, 887, 1097, 1302,4394, 1223, 1249, 616, 615, 617, 618, 1195, 1230,871, 872, 4483, 4482, 393

Hôtel de région : 363

Hôtel de ville: 4182, 256, 255, 4154, 4209, 4208, 4224

Hôtel du département : 4225, 927, 4198, 1156,1138, 1144, 1286, 976, 974, 977, 975, 1139, 986,988, 989, 990, 982, 983, 984, 985, 1141, 1140, 987,4305, 1029

Houat: 4394

Île-aux-Moines: 4016, 699, 445, 1583, 779, 401,4438, 480, 523, 4479, 1555, 1556, 469, 4453, 452,4461,

1581, 613, 415, 1552, 459, 738, 692, 4425

Immeuble à logements: 265, 1032, 316, 969, 4246,688, 911, 910, 909, 933, 4245, 4247, 4264, 4265,1072, 4226, 1051, 1016, 4244, 340, 89, 1146, 1135,95, 94, 93, 91, 88, 86, 87, 90, 92, 1134, 1133, 1132,1131, 341, 4255, 4256, 4013, 1364, 4030, 4033,4032, 312, 375, 284, 326, 327, 1270, 1008, 325,328, 4280, 291, 364, 4052, 1358, 4053, 1332, 4371,1287, 160, 158, 159, 161, 4135, 4134, 4152, 4263,157, 4137, 1122, 4266, 914, 915, 4136, 4151, 520,286, 287, 311, 1169, 1168, 344, 343, 346, 345, 958,4191, 276, 280, 281, 283, 282, 335, 1163, 952, 951,1119, 964, 1175, 1059, 1268, 780, 714, 4271, 4222,1312, 628, 4283, 4284, 4338, 918, 919, 712, 1105, 1023, 794, 792, 793, 796, 795, 1077, 4499, 839,838, 849, 1226, 978, 753, 752, 4272, 4329, 956,754, 1153, 4257, 1108, 4253, 811, 810, 4327, 4278,1240, 939, 4491, 831, 1054, 931, 1235, 1009, 4306.922, 4503, 4500, 837, 923, 4514, 1263, 888, 743,742, 4236, 877, 953, 1245, 908, 938, 4501, 880,1100, 4507, 4510, 881, 879, 4348, 777, 778, 1010,991, 1239, 769, 1299, 4262, 4367, 1255, 889, 1252,4496, 4489, 4282, 4490, 1260, 948, 949, 950, 1099,799, 800, 846, 828, 1244, 4316, 4335, 4318, 4274,4314, 1256, 4250, 843, 4238, 1232, 1234, 1233,509, 510, 1248, 1241, 890, 1265, 4359, 876, 875,4285, 857, 1242, 1246, 695, 4508, 4509, 1258,1113, 4492, 1238, 1237, 4275, 934, 935, 1065,1063, 1068, 1062, 1067, 1064, 1060, 1061, 4310,1261, 785, 1203, 1209, 1221, 1205, 1250, 1251,808, 968, 1217, 1015, 4243, 1011, 4242, 1213,1046, 1214, 568, 4375, 4376, 736, 737, 1282, 4515,1224, 671, 804, 966, 1083, 798, 797, 4324, 4325,916, 1018, 4252, 1048, 819, 829, 852, 4241, 891,1087, 4240, 892, 992, 954, 894, 893, 928, 465, 464,1186, 756, 755, 1170, 912, 942, 1161, 913, 924,775, 4249, 1074, 4498, 487, 1158, 1157, 1091,4504, 573, 572, 1042, 569, 1143, 1148, 1103, 1104,1300, 1327, 1300, 541, 4427, 4426, 513, 514, 703,1027, 403, 720, 512, 1357, 4295, 4061, 1335, 4360,379, 380, 27, 4361, 508, 4511, 1285, 578, 1368,4459, 4458, 719, 4424, 1321, 1322, 560, 4399, 564,567, 563, 4398, 562, 1094, 4506, 561, 565, 566,4364, 759, 4347, 1392, 4312, 466, 399, 4470, 400,387, 4330, 4466, 1331, 1362, 4396, 559, 4486,4484, 4487, 4488, 4485, 1365, 4441, 4439, 670,4261

Immeuble de bureaux : 554, 555, 4337, 4344, 955,757, 4342, 4304, 4350, 761, 1390, 116, 4183, 4175,322, 170, 4268, 1383, 308, 347, 4003, 39, 4065,365, 1183, 4225, 927, 1266, 373, 883, 4460, 1361,1371, 441, 440, 442, 4322, 979, 1090, 1058, 1118,1117, 4339, 4251, 1210, 1043, 1150, 4047, 368,921, 937, 1228, 832, 936, 4281, 4207, 4317, 4206,856, 1253, 860, 4233, 851,

4517, 730, 729, 1071,1147, 1151, 1075, 1014, 384, 1036, 426, 4443, 882,1279, 1292, 1293, 1296

Inguiniel: 33, 32, 31, 4062, 4063, 67, 177, 178

Institut Médico-Educatif Les Papillons Blancs : 504, 505, 506, 507

Institut pour les handicapés physiques : 168, 169, 189, 190

Interapro: 648

Josselin: 4184, 137, 835

Jura: 16, 4197, 4196

Kelt-Marine: 722, 724, 723, 4406

Ker-Anna (Rostrenen ; lieu-dit) : 666

Keranguen (Vannes ; lieu-dit) : 1149, 1098

Keraudrain (Saint-Gildas-de-Rhuys; lieu-dit): 428

Keraudrenic (Langonnet; lieu-dit): 50, 321

Kerbernes (Guidel; lieu-dit): 688, 687, 690, 691,689

Kerbiscart (Ploemeur; lieu-dit): 60

Kercambre (Saint-Gildas-de-Rhuys; lieu-dit): 577

Kerfago (Saint-Gildas-de-Rhuys; lieu-dit): 824

Kerfany-les-pins (Moëlan-sur-Mer : lieu-dit) : 477

Kerfot (Côtes-d'Armor): 4518

Kerfrolo (Saint-Jean-Brévelay ; lieu-dit) : 192, 191

Kergoff (Caudan; lieu-dit): 1, 4001

Kergoff (Plomelin; lieu-dit): 842

Kergouët (Erdeven ; lieu-dit) : 1194

Kergurioné (Crach ; lieu-dit) : 1089, 809

Kerhino (La Trinité-sur-Mer; lieu-dit): 1191, 1192, 1219

Kerhirno (La Trinité-sur-Mer; lieu-dit): 471, 1574

Kerhostin (Saint-Pierre-Quiberon; lieu-dit): 16, 4197,

4196, 481, 1575, 537

Keridet (La Trinité-sur-Mer ; lieu-dit) : 633, 1516, 1517, 635, 634

Kerisan (Crach: lieu-dit): 734, 4353

Kerisper (La Trinité-sur-Mer ; lieu-dit) : 1046, 1214, 568,

4375, 4376, 736, 737, 4515

Kerivarch (Berric ; lieu-dit) : 611

Kerjaffré (Arradon; lieu-dit): 438, 1603, 1535,467, 589

Kerjalotte (Pontivy; lieu-dit): 216

Kerjouanno (Arzon ; lieu-dit) : 629, 4222, 4283,4284, 4338, 721

Kerlann (Vannes; lieu-dit): 1116

Kerleven (La Forêt-Fouesnant; lieu-dit): 484

Kerlois (Carnac ; lieu-dit) : 4320 Kerluherne (Vannes ; lieu-dit) : 593

Kermorvan (Quiberon ; lieu-dit) : 4412, 4416

Kerners (Arzon; lieu-dit): 1295

Kernivilit (Saint-Philibert; lieu-dit): 494, 4433

Kérousse (Lanester; lieu-dit): 818, 1052

Kerouyenn (Quimper; lieu-dit): 4345

Kerpotence (Hennebont; lieu-dit): 4068, 42

Kerrat (Arradon; lieu-dit): 708, 4326, 4405, 697,895, 4413

Kervalh (Brech; lieu-dit): 4056, 4057, 439, 1557,1590, 1500, 1589, 1539, 1591

Kervert (Saint-Gildas-de-Rhuys; lieu-dit): 886

Kerveurh (Crach ; lieu-dit) : 844

Kervignac: 4332, 4370, 791

Kervoyal (Damgan ; lieu-dit) : 636, 586

Korn-Er-Houët (Colpo; lieu-dit): 309

L'Apothicairerie (Sauzon ; lieu-dit) : 1195, 1230, 871, 872

L'économie bretonne : 431

La Falaise (Étel ; lieu-dit) : 24, 25, 26, 4130

La Forêt (Auray ; lieu-dit) : 1229, 849, 859

La Forêt-Fouesnant (Finistère): 484

La Gacilly: 4170, 222, 221, 257, 243, 292, 220,643, 372, 642, 641, 219, 4374, 273, 274, 275, 218,319

La Garenne (Étel ; lieu-dit) : 1309 La Grée (Saint-Nolff ; lieu-dit) : 646 La Guerche (Ille-et-Vilaine) : 108, 107

La Haie (Vannes : lieu-dit) : 621

La Pointe (Arradon ; lieu-dit) : 528, 4454

La Roche (Hennebont ; lieu-dit) : 389

La Roche-Bernard: 544, 318, 35, 4308, 1211, 34,941,

1208, 1204, 317

La Rochelle (Charente-Maritime): 850

La Tremblade (Charente-Maritime): 209

La Trinité-sur-Mer: 116, 1189, 1017, 1190, 1084,805, 4296, 538, 4417, 4420, 1222, 1509, 623, 1250,1251, 808, 1506, 968, 1217, 1015, 4243, 1011,4242, 1213, 1046, 1214, 568, 4375, 4376, 736, 737,4515, 1191, 1192, 1219, 476, 1573, 492, 483, 4346,750, 485, 471, 4430, 1574, 633, 1516, 1517, 635,634, 874, 1112, 957, 470, 1544, 1545, 1546, 1572,4431, 4478, 1605, 1534, 600

La Trinité-Surzur : 1212

Laboratoire: 680

Laboratoire d'analyses médicales Tattevin-Rapilly : 680

Lainé SA: 4450, 426, 4449, 4443, 425

Lamourec: 4035

Landerneau (Finistère) : 338 Landivisiau (Finistère) : 449

Lanester: 105, 1123, 188, 1370, 22, 1533, 4195,183, 4147, 23, 106, 14, 4039, 12, 21, 19, 187, 20,1069, 272, 818, 1052

Lanester -- quartier de Kerentrech: 15, 1360, 1523,1522, 13

Langonnet: 50, 321

Langroix (Hennebont; lieu-dit): 4051

Languidic: 30, 366

Lanriec (Finistère): 1095

Larmor-Baden: 4071, 421, 1223, 1218, 4279, 4362,971, 1215, 1224, 671, 448, 980, 670, 4261, 816,866, 4495, 582, 584, 583, 4442, 4302, 530, 4357,773, 669

Larmor-Plage: 946 Laz (Finistère): 40

Le Bois d'Amour (Île-aux-Moines ; lieu-dit) : 452, 4461, 1581

Le Bondon (Vannes : lieu-dit) : 581

Le Bono: 347, 350, 1220

Le Crisen (Ploeren ; lieu-dit) : 650

Le Faouët: 4194, 258

Le Goaner (Auray ; lieu-dit) : 330, 331

Le Grand-Rohu (Saint-Pierre-Quiberon ; lieu-dit) :745

Le Gravellic (Arradon : lieu-dit) : 603

Le Gros Chêne (Pontivy; lieu-dit): 57, 77, 84, 83,76,

4096, 78, 4094, 4093, 200, 197, 199, 4095, 196,79, 198, 4297, 1181, 973, 967, 970, 80, 82, 4083,4085, 4082, 81, 4169, 4091

Le Hézo: 1093

Le Kerihouais (Hennebont ; lieu-dit) : 786

Le Kerino (Vannes ; lieu-dit) : 675

Le Le Monteno (Arzon ; lieu-dit) : 1318

Le Moulin-Neuf (Baden ; lieu-dit): 1328

Le Moustoir (Carnac ; lieu-dit): 864

Le Net (Saint-Gildas-de-Rhuys ; lieu-dit) : 4447

Le Palais: 1056, 804, 966, 1083, 798, 797, 1615,4324,

4325, 1512, 916, 1018, 4252

Le Parun (Baden ; lieu-dit) : 817

Le Petit Molac (Arradon; lieu-dit): 698

Le Port-Brien (Carnac ; lieu-dit) : 608, 609

Le Poulfanc (Séné ; lieu-dit) : 575

Le Relecq-Kerhuon (Finistère): 821

Le Rheu (Ille-et-Vilaine): 264

Le Roaliguen (Sarzeau ; lieu-dit) : 592, 591

Le Ruello (Séné : lieu-dit) : 1348, 1577

Le Saihent (Arzon ; lieu-dit) : 766

Le Scaouit (Le Bono ; lieu-dit) : 350

Le Trehulin (Arradon ; lieu-dit) : 783, 4290

Le Vincin (Vannes; lieu-dit): 554, 1593, 1594,1501, 1279, 1292, 1293, 1296, 711, 853, 854, 823,1515, 1627, 1628, 1629, 1630, 1631, 1632, 1633,790, 4323, 542, 1551, 4395, 827, 826, 788

1 4 - - 1/1 - - - (1 - - - 1/1) - 500

Léen-Vihan (Arzon ; lieu-dit) : 503

Lenhervy (Kervignac ; lieu-dit): 4370, 791

Les Forges: 4003

Les Hameaux du Crouesty (Arzon ; lieu-dit) : 628

Les Salines de Kerdual (La Trinité-sur-Mer ; lieu- dit) : 1250, 1251, 808

Les Salines du Bréno (Carnac ; lieu-dit): 4402, 1507, 1600, 887, 1097, 1262, 1243, 1246, 695,4508, 4509, 1113, 4492, 1238, 1237, 4275, 934,935, 1065, 1063, 1068, 1062, 1067, 1064, 1060,1061, 4310, 1614

Les Sorinières -- quartier de la Courneuve (Loire-Atlantique) : 645

Lignol: 4012

Limerzel: 527

Linderff (Plougoumelen; lieu-dit): 758

Locmaria (Guidel ; lieu-dit) : 767

Locmaria-Belle-Île: 4389, 4388, 4340, 1197, 870,1505

Locmariaquer: 1013, 4387, 1580, 4452, 436, 630,517

Locminé: 1207, 336, 4008, 473

Logoden (Arradon; île): 398

Lorient: 4183, 365, 147, 101, 1045, 45, 4066, 1216,44, 1210, 4007, 408, 1521, 1538, 411, 410, 631,409, 4517,

4036, 1048, 406, 405, 1206

Lorient -- quartier de Kerentrech : 391

Lorient -- quartier de Kerguelen: 4474, 4468

Lorient -- quartier de Kerolay: 267, 262

Lorient -- quartier de Keryado: 4185, 145

Lorient -- quartier de la Cordonnière : 1560, 4060, 18

Lostihuel (Plouézoc'h ; lieu-dit) : 1162

Lotissement: 688, 291, 286, 287, 247, 1229, 786,237, 238, 687, 1242, 1246, 1238, 1237, 659, 1289,330, 330, 331, 331, 177, 178, 219, 219, 4374, 273,274, 275, 218, 319, 319, 1191, 1191, 1192, 1192,1219, 1219, 272, 272, 818, 1052, 350, 350, 234, 234, 662, 662, 661, 661, 1283, 781, 781, 702, 575,575, 1126, 1126, 576, 576, 579, 579, 558, 1353,959, 959, 896, 675, 675, 1334, 4393, 4410, 1317,783, 4290, 787, 4392, 859, 817, 397, 396, 862, 734,690, 691, 689, 825, 815

Loyat: 4220, 348, 4383, 4386, 1106, 4384, 4385,370

Luscanen (Vannes ; lieu-dit) : 709

Lycée: 85, 1329, 4098, 4098, 1021, 1021, 1081, 1081, 1625, 1647, 1624, 1623, 1520, 4035, 4035, 139, 305, 305, 1171, 1171, 1167, 1167, 1176, 1176, 57, 4096, 4094, 4093, 4095, 4297, 4164, 173, 4173,4228, 408, 1333, 1521, 1538, 4474, 411, 4468, 410,631, 409, 1359, 596

Lycée agricole: 77, 84, 83, 76, 4096, 4094, 4093,197, 199, 4095, 79, 198, 4297, 1181, 973, 967, 970,4228

Lycée d'enseignement professionnel : 355, 1041,354, 1050, 1187, 1626, 353, 352, 351

Lycée d'enseignement technique : 139, 1053, 62, 63,61, 64, 65, 66, 4164, 1024, 598, 597

Lycée de jeunes filles : 85 Magasin : 807, 395, 500, 499

Magasin de commerce : 1310, 807, 623, 395, 943

Magasin industriel: 771, 4373

Mairie: 17, 17, 4170, 4170, 222, 222, 221, 221, 318, 318, 35, 35, 4308, 4308, 4012, 4012, 527, 527,4004, 4004, 4182, 256, 255, 4154, 1618, 1020,1020, 4074, 4074, 4043, 4043, 1566, 40, 40, 4069,4069, 43, 43

Maison: 206, 227, 478, 860, 623, 501, 707, 638, 1250, 1251, 1048, 465, 464, 578, 399, 4470, 400,387, 4330, 4466, 659, 1219, 702, 576, 558, 4393,4410, 1130, 1129, 1127, 1128, 1125, 4519, 658,657, 656, 547, 546, 1039, 1586, 1536, 493, 699,398, 704, 438, 1603, 1535, 524, 467, 589, 708, 4326, 4405, 697, 543, 895, 4413, 655, 654, 528, 4524, 377, 1604, 1531, 1532, 382, 457, 595, 603,698, 521, 4423, 1582, 4429, 423, 417, 1550, 1227,4403, 715, 4428, 783, 1096, 787, 721, 503, 822,392, 4392, 556, 1225, 4391, 418, 4464, 801, 606, 605, 766, 388, 859, 610, 4502, 865, 511, 817, 432,1022, 1503, 747, 594, 649, 682, 619, 533, 1584,518, 820, 611, 4237, 833, 4381, 694, 947, 4380,4471, 1554, 1547, 620, 4467, 813, 404, 1563, 677,1259, 4476, 385, 4462, 1504, 744, 488, 489, 490,4419, 1502, 1578, 4463, 776, 4320, 1070, 864, 495,4451, 430, 571, 453, 529, 429, 1579, 608, 609, 479,413, 1236, 614, 397, 4469, 396, 1553, 1601 422.4448. 1264. 862. 632. 412. 1525. 1527. 1526. 570,1528, 4379, 830, 734, 4353, 1089, 809, 844 636,586, 525, 4414, 668, 1194, 858, 690, 691, 689, 767,389, 751, 4231, 445, 1583, 779, 401, 4438, 480,523, 4479, 1555, 1556, 469, 4453, 452, 4461, 1581,613, 415, 1552, 459, 738, 692, 4425, 835, 4370,791, 476, 1573, 492, 483, 4346, 750, 485, 471,4430, 1574, 633, 1516, 1517, 635, 634, 874, 1112,957, 470, 1544, 1545, 1546, 1572, 4431, 4478,1605, 1534, 600, 448, 980, 946, 816, 866, 4495,582, 584, 583, 4442, 4302, 530, 4357, 773, 669,1220, 1093, 4389, 4388, 4340, 1197, 870, 1505,1013, 4387, 1580, 4452, 436, 630, 517, 473, 406,391, 405, 1206, 868, 672, 678, 607, 416, 1548, 869,60, 665, 4408, 650, 772, 587, 588, 4378, 4319 758,1180, 749, 812, 4351, 884, 435, 834, 855 863,1076, 414, 491, 474, 4412, 4416, 624, 456 390,681, 443, 789, 577, 824, 886, 424, 4447, 4444, 428,673, 825, 646, 535, 515, 705, 706, 878, 494 475,4433, 463, 482, 4437, 481, 1575, 745, 551, 537,454, 420, 1562, 1576, 840, 667, 378, 592, 591,1028, 1530, 4354, 526, 4472, 845, 841, 710, 4382,601, 602, 867, 4277, 460, 461, 1577, 815, 419, 674,4494, 522, 1585, 728, 486, 4404, 700, 836, 4352,731, 4349, 733, 451, 4475, 386, 1116, 621, 581,716, 516, 4365, 1019, 711, 853, 854, 823, 1515,1627, 1628, 1629, 1630, 1631, 1632, 790. 4323,542, 1551, 4395, 827, 536, 826, 788, 709, 557, 552,647, 4355, 732, 1038, 1037, 622, 450, 502, 4477,774, 4372, 519, 433, 446, 1030, 434, 549, 1155,407, 444, 4446, 427, 885, 4334, 580, 458, 847,4480, 437, 926, 545, 664, 663, 468, 402, 394, 447,666, 550, 782, 735, 4356, 585, 718, 4409, 768, 484,821, 717, 477, 842, 726, 1162, 727, 917, 4493, 612,4341, 748, 814, 599, 1174, 4411, 644, 645, 1107,462, 848, 850, 1173, 660, 637, 574, 553

Maison d'habitation: 493, 699, 1290, 398, 704,438, 524, 467, 589, 708, 4326, 4405, 697, 543, 895,4413, 655, 654, 528, 4454, 4524, 377, 382, 457,595, 603, 698, 521, 4423, 1319, 4429, 1301, 423,417, 4465, 1227, 4403, 1320, 715, 1311, 4428,1346, 783, 4290, 1096, 787, 721, 1295, 1318, 503,822, 392, 4392, 556, 1225, 1272, 4391, 1355, 418,4464, 801, 606, 605, 766, 1313, 388, 859, 610,4502, 865, 511, 817, 432, 1328, 1022, 1394, 747, 594, 649, 682, 619, 533, 518, 820, 611, 4237, 833,1271, 4381, 694, 947, 4380, 1351, 4471, 620, 4467,813, 404, 677, 1273, 1307, 1259, 4476, 385, 4462,744, 488, 489, 490, 4419, 4463, 776, 4320, 1070,864, 495, 4451, 430, 571, 453, 529, 429, 608, 609,479, 413, 1236, 614, 397, 4469, 396, 422, 4448,1264, 1280, 862, 632, 1374, 1294, 960, 412, 570,4379, 830, 734, 4353, 1089, 809, 844, 636, 586,525, 4414, 668, 1194, 1309, 858, 690, 691, 689,767, 389, 751, 4231, 445, 779, 401, 4438, 480,1291, 523, 1326, 4479, 469, 4453, 452, 4461, 613,415, 459, 738, 692, 1323, 4425, 835, 791, 476, 492,1306, 483, 4346, 750, 485, 471, 4430, 633, 635,634, 1336, 874, 1112, 957, 470, 4431, 4478, 600,448, 980, 946, 816, 866, 4495, 582, 584, 583, 4442,4302, 530, 4357, 773, 669, 1220, 1093, 4389, 1274,1278, 4388, 4340, 1197, 870, 1013, 4387, 4452,436, 630, 517, 473, 406, 391, 405, 1206, 868, 672,678, 1350, 1298, 607, 416, 869, 60, 665, 4408, 650,772, 587, 588, 4378, 4319, 758, 1180, 749, 812,4351, 884, 435, 834, 855, 863, 1076, 414, 491, 474,4412, 4416, 1303, 1267, 624, 456, 390, 681, 443,789, 577, 824, 886, 424, 4447, 4444, 428, 673, 825,646, 535, 515, 705, 706, 878, 494, 475, 4433, 463,1276, 482, 4437, 481, 745, 551, 537, 454, 420, 840.667, 378, 1297, 1288, 592, 591, 1028, 4354, 526,4472, 845, 841, 710, 4382, 601, 602, 867, 4277,1348, 460, 461, 1369, 1308, 815, 419, 1354, 674,4494, 1281, 1347, 522, 728, 486, 4404, 700, 836,4352, 731, 4349, 733, 451, 4475, 386, 1116, 621,581, 716, 516, 4365, 1019, 711, 853, 854, 823, 790,4323, 542, 4395, 827, 536, 826, 788, 709, 557, 552,647, 4355, 732, 1038, 1037, 622, 450, 502, 4477,1366, 1315, 774, 4372, 1142, 784, 519, 433, 446,1030, 434, 549, 1155, 407, 1324, 1341, 444, 4446,427, 885, 4334, 580, 458, 847, 4480, 437, 926, 545,664, 663, 468, 402, 394, 447, 1339, 666, 550, 782,735, 4356, 585, 718, 4409, 768, 484, 821, 717, 477,842, 1352, 1356, 726, 1162, 917, 4493, 612, 4341,748, 814, 599, 1174, 4411, 644, 645, 1107, 462,848, 850, 1173, 1047, 1269, 660, 637, 574, 553

Maison de jeunes : 114

Maison de retraite : 195, 194, 1284, 1078, 4103,109,

972, 138, 193, 1082, 177, 178

Maison de vacances : 960

Malestroit: 4189, 339, 4311, 249, 248, 868 Maure-de-Bretagne (Ille-et-Vilaine): 1174

Mauron: 271, 234, 4230

Moëlan-sur-Mer (Finistère): 334, 477

Moncontour (Ille-et-Vilaine): 164

Montfort-sur-Meu (Ille-et-Vilaine): 305, 1171,1167,

304, 1622

Montreuil-sur-Ille (Ille-et-Vilaine): 4411, 644

Monument aux morts: 4002, 4002, 1212, 1212,4011,

4011, 1120, 1120, 1602, 1524, 4009, 4009

Mordelles (Ille-et-Vilaine): 1160

Morlaix (Finistère): 349, 717

Moulin de Campen (Arradon ; lieu-dit) : 521

Mutuelle Générale de l'Education Nationale : 4047

Muzillac: 359, 4187, 333, 4188, 235, 361, 4497,368,

921, 672, 678

Nivillac: 1325

Nort-sur-Erdre (Loire-Atlantique): 313

Noyal-Pontivy: 4260, 920

Novalo: 607

Office public communal d' H. L. M.: 4339, 4251

Office Public Communal de H.L.M. de Vannes: 1032, 316, 969, 4246, 688, 911, 910, 909, 933,4245, 4247, 4264, 4265, 1072, 4226, 1051, 1016,4244, 340, 89, 1146, 1135, 95, 94, 93, 91, 88, 86,87, 90, 92, 1134, 1133, 1132, 1131, 341, 4255,4256, 4013, 1364, 4030, 4033, 4032, 312, 375, 284,326, 327, 1008, 325, 328, 4280, 1619, 291, 364,4052, 1358, 4053, 1332, 4371, 1287, 160, 158, 159,161, 4135, 4134, 4152, 157, 4137, 1122, 4266, 914,915, 4138, 4136, 4151

Office Public Départemental de H.L.M. du Morbihan : 265

Peillac: 237, 238

Pen-En-Toul (Larmor-Baden ; lieu-dit): 816

Pen-Er-Men (Arradon; lieu-dit): 4423, 1582, 1319,

4429, 1301, 423, 1320

Pen-Lanic (Larmor-Baden; lieu-dit): 1218, 4279, 4362,

971, 1215, 1224

Pen-Mur (Muzillac ; lieu-dit) : 368

Pen-Rabine (Arradon; lieu-dit): 1227, 4403 Penboch (Arradon; lieu-dit): 417, 4465, 1550

Pénerf (Damgan ; lieu-dit) : 525, 4414, 668

Pénestin : 1073

Penguelen (Quéven ; lieu-dit) : 624

Penthièvre (Saint-Pierre-Quiberon; lieu-dit): 487, 551,

454

Penvins (Sarzeau ; lieu-dit) : 1028, 1530

Pharmacie: 739, 739, 943, 707 *Pipriac (Ille-et-Vilaine)*: 1107

Piriac (Loire-Atlantique): 462

Piscine: 292, 4300, 236, 4223, 4294, 1109, 289,1166,

338

Place : 307

Plaudren: 383, 4004, 1182

Pleugriffet: 115

Pleyben (Finistère): 266

Ploemel: 37, 99

Ploemeur: 229, 168, 169, 598, 597, 416, 1548, 869,60

Ploeren: 665, 4408, 650, 772, 587, 588, 4378

Ploërmel: 207, 337, 1184, 206, 4383, 4386, 626,1106, 627, 4384, 4385, 370, 263, 812, 4351, 884,435

Plomelin (Finistère): 842

Plouay: 246

Plouézec (Finistère) : 1169, 1168, 1565 Plouézoc'h (Finistère) : 726, 1162, 727

Ploufragan (Côte-d'Armor): 332

Plougoumelen: 730, 729, 679, 4319, 758

Plougouvelin (Finistère): 917, 4493

Plouharnel: 182, 202, 181, 180, 1180, 749

Plouhinec: 1183

Plounez (Finistère) : 1372 Plouzévédec (Finistère) : 612 Plumelec: 39, 4065

Pluneret: 38

Pluvigner: 253, 1185, 4048

Pointe Churchill (Carnac; lieu-dit): 4451, 571

Pointe de Berchi (Larmor-Baden ; lieu-dit) : 866, 582,

584, 583, 4442, 4302, 530

Pointe de Kerion (Arradon; lieu-dit): 715, 1311, 4428

Pointe de Toulindac (Baden ; lieu-dit) : 594

Pointe du Petit Rohu (Saint-Pierre-Quiberon ; lieu- dit) :

420, 1576

Pointe-du-Blair (Baden; lieu-dit): 649, 682

Pointe-Er-Vil (Locmariaguer; lieu-dit): 517

Pollution: 1110, 1035

Pont: 4332

Pont-Aven (Finistère): 323

Pont-de-Buis (Finistère): 51, 1114, 1597

Pont-L'Abbé (Finistère): 4186, 245

Pont-Sal (Plougoumelen; lieu-dit): 679

Pontivy: 1188, 455, 216, 41, 1343, 57, 77, 84, 83,76, 4096, 78, 4094, 4093, 200, 197, 199, 4095, 196,79, 198, 4297, 1181, 973, 967, 970, 59, 58, 136, 80,82, 4083, 4085, 4082, 81, 4169, 4091, 4228, 1598,4162, 117, 834, 855

Porcé (Arradon ; lieu-dit) : 1346

Port de plaisance: 1189, 1017, 1190, 1084, 358

Port-Biren (La Trinité-sur-Mer ; lieu-dit) : 4478, 1605,

1534

Port-Blanc (Baden; lieu-dit): 478, 4435, 640, 639,1596,

619, 533, 1584, 518, 820

Port-Haliguen (Quiberon; lieu-dit): 310, 358

Port-Louis: 961, 355, 1041, 354, 1050, 1187,

1626,155, 4011, 1120, 1602, 1524, 819

Port-Navalo (Arzon; Lieu-dit): 714, 4271, 918,919, 712, 822, 392, 4392, 556, 1225, 1272, 4391,1355, 418, 4464, 801, 606, 605

Port-Nèze (Arzon ; lieu-dit) : 4291, 780

Portivy (Saint-Pierre-Quiberon; lieu-dit): 840

Porto-Vecchio (Corse): 1173

Poste: 4175, 322, 170, 4268, 1383, 308, 347, 4003,39,

4065

Poulgoazec (Audierne; lieu-dit, Finistère): 151, 152,

150, 1164, 153, 154

Presbytère: 54, 54, 1200, 1200, 1201, 1201

professionnelle pour adultes : 4056

Questembert: 4182, 256, 255, 4154, 1618, 254,1025, 104, 103, 102, 1124, 4300, 236, 179, 1125,863, 1076

Quéven: 314, 195, 194, 260, 624

Quiberon: 324, 4046, 126, 121, 118, 131, 125, 127,120, 128, 129, 130, 123, 122, 124, 132, 310, 4156,4158, 201, 205, 203, 204, 4216, 4217, 1178, 358,676, 1152, 4281, 4317, 829, 852, 4241, 891, 1087,4240, 892, 992, 954, 894, 893, 928, 465, 464, 1186,1158, 1157, 1091, 414, 491, 474, 4412, 4416, 456,390, 681, 463, 482, 420, 1562, 1576, 1110, 1035

Quimper (Finistère): 4304, 4350, 761, 1390, 217,162, 189, 190, 4345, 756, 755, 1170, 748

Quimper -- quartier de Kerambellec, (Finistère) :346

Quimper -- quartier de Kerfeunten, (Finistère) :4341

Quimper -- quartier de Kerlaeron (Finistère) : 233

Quimper -- quartier de Kermoisan (Finistère): 958, 4191

Quimper -- quartier de Menez-Guen (Finistère) :814

Quimper -- quartier de Roz-Avel (Finistère) : 344, 343, 345

Quimper -- Z.U.P. de Kermoisan (Finistère) : 276, 280, 281, 283, 282, 335

Quimperlé -- quartier de Kerstrado (Finistère) :1163, 952, 951, 1119, 964, 1175, 1059

Quinivet (Pontivy; lieu-dit): 1343

Quintin (Côtes d'Armor): 214

Quistinic: 36

Rennes (Ille-et-Vilaine): 363, 1040, 210

Rennes -- quartier de Pontchaillou (Ille-et-Vilaine) : 279

Résidence: 373, 441, 440, 442, 1150, 4247, 1051,1016, 341, 311, 4435, 1249, 4482, 1069, 4258, 780,714, 4271, 4222, 628, 4283, 4284, 4338, 918, 919,712, 1105, 1023, 794, 792, 793, 796, 795, 1077,4499, 839, 838, 849, 1226, 978, 753, 752, 1646,4272, 4329, 956, 754, 1153, 4257, 1108, 4253, 811,810, 4327, 4278, 1240, 939, 4491, 831, 1054, 931,1235, 1009, 4306, 922, 4503, 4500, 837, 923, 4514,1263, 888, 743, 742, 4236, 1514, 877, 953, 1245,908, 938, 4501, 880, 1100, 4507, 4510, 881, 879,4348, 777, 778, 1010, 991, 1239, 769, 4262,

4367,1255, 889, 1252, 4496, 4489, 4282, 4490, 1260,948, 949, 950, 1099, 799, 800, 846, 828, 1244,4316, 4335, 4318, 4274, 4314, 1256, 4250, 843,4238, 1232, 1234, 1233, 509, 510, 1248, 1241,1635, 1513, 890, 1265, 4359, 1537, 876, 875, 4285,857, 4275, 1614, 1203, 1209, 1221, 1205, 1506,968, 1217, 1015, 1011, 1213, 1046, 1214, 568,4375, 4376, 736, 737, 4515, 1224, 671, 804, 966,1083, 798, 797, 1615, 4324, 4325, 1512, 916, 1018,4252, 819, 829, 852, 4241, 891, 1087, 4240, 892,992, 954, 894, 893, 928, 1186, 756, 755, 1170, 942,1161, 913, 924, 775, 4249, 1074, 4498, 487, 1158,1157, 1091, 4504, 573, 572, 1042, 569, 1143, 1148,1103, 1104, 1300, 541, 4427, 4426, 513, 514, 703,1027, 403, 512, 4295, 4360, 379, 380, 27, 4361,508, 4511, 4459, 4458, 719, 4424, 560, 4399, 564,567, 563, 4398, 562, 1094, 4506, 561, 565, 566.4364. 759. 4347. 1616. 4312. 466. 4396. 559. 4486,4484, 4487, 4488, 4485, 4439, 1052, 896, 670,4261, 1142

Restaurant: 639, 1247, 4105, 4394

Rezé (Loire-Atlantique) : 261 Rhuys (presqu'île de) : 4044 Rostrenen (Finistère) : 666

Roudouallec: 4038

S.E.A.S.: 676

Sains-en-Gohelle (Pas-De-Calais): 1095

Saint-Avé: 1055, 4227, 290, 4159, 1165, 1172,1666, 303, 662, 661, 443

Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor): 163

Saint-Brieuc -- quartier de Cesson (Côtes-d'Armor): 520, 286, 287

Saint-Colomban (Carnac ; lieudit): 890, 1265, 397,4469, 396, 1553, 1601, 422

Saint-Dolay: 789

Saint-Gildas-de-Rhuys: 111, 616, 615, 617, 618, 942, 1161, 913, 924, 775, 4249, 1283, 577,824,886, 424, 4447, 4444, 428, 673

Saint-Jacques (Sarzeau : lieu-dit) : 4354, 526

Saint-Jean-Brévelay: 192, 191, 963, 1137, 962, 4214

Saint-Julien (Quiberon ; lieu-dit) : 681

Saint-Laurent (Séné ; lieu-dit) : 1126, 576

Saint-Marcel: 4009, 1314

Saint-Martin (Sarzeau ; lieu-dit): 4472

Saint-Michel (Saint-Avé ; lieu-dit) : 662, 661

Saint-Nazaire (Loire-Atlantique): 244

Saint-Nolff: 1020, 4074, 825, 646

Saint-Norgard (Crozon; lieudit): 718, 4409

Saint-Philibert: 1074, 4498, 535, 515, 705, 706, 878, 494, 475, 4433

Saint-Pierre-Quiberon: 4112, 4117, 4120, 4121,4115, 4111, 4113, 4122, 4114, 1637, 16, 4197,4196, 487, 4437, 481, 1575, 745, 551, 537, 454, 840

Saint-Sauveur (Auray; lieu-dit): 247

Saint-Tugdual: 29

Sainte-Anne-d'Auray: 667

Salines : 695, 808

Salle d'escrime : 4516

Salle de sport: 174, 176, 175, 149, 4130, 220,

179,4366, 172, 1114

Salle des fêtes: 14, 4039

Salle polyvalente: 374, 4390, 1342, 14, 4039,

366,4220, 348, 264

Sanitaires: 4016

Sarzeau: 68, 4097, 265, 4481, 378, 592, 591,

1028,1530, 4354, 526, 4472

Saujon (Charente-Maritime): 208

Sauzon: 1195, 1230, 871, 872, 1159, 981

Savenay (Loire-Atlantique): 315

Scubidan (Guidel; lieu-dit): 685, 684, 4401, 683,686

Ségonzac: 1376

Séné : 504, 505, 506, 4440, 1071, 702, 575, 1126,576, 1130, 1129, 1127, 1128, 845, 841, 710, 4382,601, 602,

867, 4277, 1348, 460, 461, 1577

Sérent : 140

Silfiac: 100

Société Armoricaine de matériel de bâtiments : 851

Société civile immobilière : 4441

Société Galina: 593

Société Informatique du Morbihan : 1014

Société Testsch: 856, 1609, 1608

Sport: 1198, 317, 262, 260, 1165, 1172, 1199, 901,1111, 1136, 367, 266, 1160, 261, 259, 590, 263

Station de pompage : 4044, 4044

Station service : 4450, 425, 425, 501 Sucé-sur-Erdre (Loire-Atlantique) : 848

Sulniac: 781 SUMA: 500, 499

Supermarché : 500, 499 Syndicat d'eau potable : 368 Syndicat du Pays d'Auray : 1253

Syndicat intercommunal à vocation multiple : 4281, 4317

Tabur Électricité: 771, 4373

Taupont: 4043, 1566, 4383, 4386, 1106, 4384,4385,

370

Tennis club: 760

Terrain de sport : 135, 185, 1198, 184, 317, 21, 19,187, 20, 4194, 258, 262, 206, 179, 260, 1165, 1172,140, 69, 110, 70, 4075, 75, 212, 213, 71, 74, 72,4076, 73, 1199, 901, 1111, 1136, 215, 4518, 1330,367, 227, 1085, 226, 266, 1160, 261, 259, 590

Terrain de sports : 135, 179, 140

Theix: 1005, 1004, 1003, 1002, 1006, 1613, 1179

Tinténiac (Ille-et-Vilaine): 156

Topographie: 803

Tor-Sauzen (Île-aux-Moines ; lieu-dit) : 692

Toulvern (Baden; lieu-dit): 1503

Transport: 384, 1036

Tréfilerie: 534

Trégourez (Finistère) : 4069, 43 Trélazé (Maine-et-Loire) : 55, 56

Union Syndicale des Artisants Maçons : 882

Unité de soins : 285 Université : 217 Urbanisme : 307

Usine: 921, 643, 372, 642, 641, 593, 1154, 4432,472,

771, 4373

Usine à gaz : 651, 652, 653, 861 Usine d'article en caoutchouc : 496

Usine de construction navale: 725, 1073, 722, 724,723,

4406, 1154

Usine de cosmétiques : 643, 1275, 372, 642, 641

Usine de meubles : 1316 Usine de pneumatiques : 534

Usine de produit agro-alimentaire : 4432

Vannes: 554, 1593, 1594, 1501, 555, 1567, 4337, 4344, 955, 757, 4342, 371, 329, 900, 4225, 927,1645, 4198, 1156, 1138, 1643, 1144, 976, 974, 977, 975, 1139, 986, 988, 989, 990, 982, 983, 984, 985,1141, 1140, 987, 4305, 1029, 1639, 1640, 1642, 1638, 1644, 1641, 4209, 4208, 4224, 1617, 883,4460, 1361, 1371, 441, 440, 442, 651, 652, 653,873, 4322, 1612, 979, 1090, 1058, 1118, 1117,1611, 4339, 4251, 4248, 904, 902, 903, 905, 906, 907, 993, 994, 995, 997, 996, 998, 999, 1000. 1001,4201, 4202, 4203, 4204, 4035, 139, 4101, 97, 98,1080, 1101, 1284, 1510, 1626, 4286, 531, 4303,532, 1043, 1150, 4047, 929, 1032, 316, 969, 911,910, 909, 933, 340, 1134, 1133, 341, 4255, 4256,291, 4052, 4053, 4371, 110, 1111, 46, 1057, 1620, 1277, 596, 507, 4483, 4482, 393, 223, 4473, 1147,1151, 1075, 1014, 806, 497, 395, 498, 604, 680, 384, 1036, 431, 4450, 426, 4449, 4443, 425, 501,882, 943, 1149, 1098, 593, 1279, 1292, 1293, 1296,707, 500, 499, 746, 4309, 1610, 1511, 4289, 945,638, 770, 1145, 1621, 4504, 573, 572, 1564, 1042,569, 1143, 1148, 1103, 1104. 1300, 1327, 1300,541, 4427, 4426, 513, 514, 703, 1027, 403, 720,512, 1357, 4295, 4061, 1335, 4360, 379, 380, 27,4361, 508, 4511, 1285, 578, 4459, 4458, 719, 4424,1322, 560, 4399, 564, 567, 563, 4398, 562, 1094,4506, 561, 565, 566, 4364, 759, 4347, 1392, 1616,4312, 466, 399, 4470, 400, 387, 4330, 4466, 1331,1362, 4396, 559, 4486, 4484, 4487, 4488, 4485,1365, 4441, 4439, 579, 558, 1353, 959, 896, 675,1334, 1039, 815, 419, 674, 522, 1585, 728, 486,4404, 700, 836, 4352, 731, 4349, 733, 451, 4475,386, 1116, 621, 581, 516, 4365, 1019, 711, 853, 854, 823, 1515, 1627, 1628, 1629, 1630, 1631,1632, 1633, 790, 4323, 542, 1551, 4395, 827, 536,826, 788, 709, 552, 647, 4355, 732, 1038, 1037,622, 450, 502, 4477, 774, 4372, 1142, 784, 519,433, 446, 1030, 434, 549, 1155, 407, 1324, 444,4446, 427, 885, 4334, 580, 458, 847, 4480, 437,926, 545, 664, 663, 468, 402, 394,

Vannes -- Bois du Vincin: 4494

Vannes -- quartier de Cliscouët: 969, 4246, 911,910, 909, 933, 4245, 4247, 4264, 4265, 1072, 4226,1051, 1016, 4244, 340, 1057, 1620, 943, 1242, 959

Vannes -- quartier de Kercado: 320, 1053, 62, 63,61, 64, 65, 66, 4164, 1024, 96, 225, 240, 242, 241,4368, 4150, 89, 1146, 1135, 95, 94, 93, 91, 88, 86,87, 90, 92, 1132, 1131, 1595, 4267, 4172, 1634,4516, 4223, 4294,

4366, 1665, 1662, 1664, 1663,69, 70, 4075, 75, 212, 213, 71, 74, 72, 4076, 73,1199, 901, 1111, 1136, 1657, 932

Vannes -- quartier de la Bourdonnaye : 4013, 4030, 4033, 4032, 312

Vannes -- quartier de Ménimur : 4181, 1078, 4103,109, 4105, 972, 138, 160, 158, 159, 161, 4135,4134, 4152, 4263, 157, 4137, 1122, 4266, 914, 915,4138, 4136, 4151, 172, 4393, 4410, 1317, 557

Vannes -- quartier de Saint-Patern : 364

Vannes -- quartier du Pargo : 9, 8, 5, 6, 7, 10, 11,4018, 4020, 4021, 4024, 4027, 1558, 375, 284, 356,326, 327, 1008, 357, 325, 328, 4280, 1619, 215, 760

Vannes -- Z.I. Le Prat : 861, 722, 724, 723, 4406,1154, 496, 4432, 534, 472, 771, 4373, 716

Vannes -- zone commerciale de Parc-Lann: 1012,

4258

Venise (Italie): 1411

Village de vacances : 4401, 4358

Voilerie : 725 Volière : 4454

Yacht-club: 539, 4421, 4422, 1049, 1508

Zone d'activité commerciale : 1012